ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

Mon patron aimait bien
que je tape les seins nus

Lydie R.

MEDIA 1000
122, rue de Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 1990
© Média 1000, 2005 pour la présente édition

ISBN : 978-2-74482-732-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Avis aux lecteurs

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,

La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75012 PARIS.

La lettre d’Esparbec

La confession que vous allez lire est authentique ; je sais que certains d’entre vous auront du mal à le croire. « Dans l’enseignement supérieur, m’assureront-ils, on ne peut trouver des professeurs aussi pervers que celui que Lydie R. assure avoir rencontré… Cette jeune femme a fantasmé, c’est une vicieuse, une détraquée, etc. » Eh bien, n’en déplaise à ces sceptiques, j’ai pu, par des recoupements, vérifier le bien-fondé des assertions de Lydie. Pour tout vous avouer, Cathy Grimaldi, que vous connaissez bien, m’a présenté un professeur qui avait, lui aussi, profité des dispositions si particulières de notre narratrice. Et il m’a assuré – connaissant très bien tous les protagonistes de cette histoire assez incroyable – que tout s’était bien passé ainsi qu’elle nous le raconte.

Que Lydie, de son propre aveu, soit devenue une « vicieuse », et ne s’en plaigne pas – loin de là –, ne change rien à l’affaire ; si elle n’avait pas rencontré cet éminent spécialiste de la littérature médiévale, elle serait peut-être, actuellement, une de ces dynamiques mères de familles couvertes de marmaille qu’on voit batifoler dans les jardins publics et professerait, comme certaines d’entre elles – pas toutes, Dieu merci –, une sainte horreur de la sexualité.

Pour ceux que notre petite cuisine intéresse, je préciserai que, Lydie, excellente dactylo, n’est pas un très bon écrivain. Aussi, bien que son texte fût dactylographié de façon irréprochable – ce qui est loin d’être le cas pour la majorité des manuscrits que nous recevons – me suis-je vu contraint de le confier pour « réécriture » à un auteur que vous connaissez bien : Christian Defort, l’auteur de « Nuits de vice » et de bien d’autres INTERDITS. Les plus perspicaces auront peut-être reconnu son style, mais il a su, avec beaucoup de discrétion, s’effacer devant la narratrice et nous restituer toutes les étapes de son initiation et de son accoutumance au « vice ».

E.

1

Dès que j’avais eu mon BTS de secrétaire de direction, je m’étais mise à travailler. De condition modeste, mes parents avaient consenti de gros efforts pour me permettre d’aller jusqu’au bout de mes études, mais maintenant, je devais me débrouiller seule. J’avais loué une chambre en ville et cherché un emploi. Cela remontait à quelques mois déjà et depuis, je survivais tant bien que mal grâce à des emplois précaires que me procurait une agence d’intérim. J’aurais voulu un travail plus stable et mieux payé, aussi je lisais avec attention les offres d’emploi dans les journaux.

Ce matin-là, j’étais sortie de bonne heure pour acheter la Dépêche du Midi et Midi Libre. De retour chez moi, avant même de me faire un café, je me suis précipitée sur les petites annonces. Une d’entre elles a attiré mon attention. Elle se trouvait dans les deux journaux et elle était rédigée ainsi : « Cherche J. F. sachant taper à la machine pour dactylographier une thèse de troisième cycle. Salaire intéressant. » Un numéro de téléphone suivait.

Il n’était pas huit heures, mais je n’ai pas hésité. Je suis descendue dans la rue et j’ai trouvé très vite une cabine libre. J’ai composé le numéro et on a décroché.

— Allô ? a fait une voix de femme qui m’a paru jeune.

J’ai expliqué pourquoi j’appelais et ma correspondante m’a fixé un rendez-vous à deux heures de l’après-midi. L’adresse se situait dans un quartier assez chic de Montpellier.

A l’heure dite, je m’y suis rendue. Il s’agissait d’une villa d’un étage entourée d’un grand jardin clôturé par un mur élevé, récente et luxueuse. J’ai sonné et la même voix de femme m’a répondu dans l’interphone. J’ai décliné mon nom. Commandé à distance, le portail s’est ouvert. De la grille à la porte de la maison, une allée dallée traversait le jardin, des pelouses et des massifs de fleurs, entretenus avec soin. Je ne me sentais pas à l’aise. Je m’étais habillée de façon assez austère, mais mon tailleur crème me boudinait un peu et j’avais du mal à marcher sur mes chaussures à talons aiguilles. D’habitude, je porte des souliers à talons plats.

Je me suis tordu la cheville et je suis tombée en criant de douleur. A cet instant, la porte de la villa s’est ouverte et une femme, guère plus âgée que moi, est apparue sur le seuil. Elle s’est précipitée pour me secourir.

— Vous n’avez pas trop mal, j’espère ? Je suis désolée…

Elle avait une voix un peu rauque. Sa petite taille et deux nattes de cheveux bruns accentuaient son côté fillette. C’était elle que j’avais eue au téléphone. Elle s’est agenouillée à côté de moi et j’ai entrevu sous son chemisier deux seins petits mais fermes, aux pointes bistre dressées avec insolence.

— Ça va aller, ai-je dit.

J’ai serré les dents pour maîtriser une brusque douleur dans ma cheville. J’avais mal, mais je me sentais mortifiée par cette arrivée peu glorieuse. La femme m’a aidée, elle m’a emmenée jusqu’au salon et m’a fait asseoir dans un canapé d’angle. La pièce était meublée avec luxe et beaucoup de goût. Il y avait de très beaux meubles, un grand aquarium, des plantes vertes à profusion et un énorme poste de télévision. Tout cela respirait l’aisance de gens riches et cultivés. Cela m’a donné encore plus envie d’obtenir la place.

— Déchaussez-vous, a dit la femme. Ce n’est qu’une petite foulure, mais je vais vous masser pour arranger ça. N’ayez pas peur, j’ai fait mes études d’infirmière.

Elle s’est occupée de façon très professionnelle de ma cheville. Elle l’a enduite de pommade et l’a massée avant de l’entourer d’une bande. La douleur a diminué très vite. La femme s’est assise à côté de moi. Elle m’a appris qu’elle s’appelait Juliette. Elle m’a servi généreusement un cognac que je n’ai pas eu le courage de refuser, et m’a donné quelques précisions. Elle avait rédigé l’annonce pour le compte de son mari, professeur à la faculté des Lettres. C’était avec lui que j’aurais à travailler, si elle me prenait.

— Je pense que nous allons très bien nous entendre, a-t-elle fait tout à coup. Mon mari est un peu bougon, mais si vous travaillez bien, il n’y aura pas de problèmes. Je suppose que vous êtes compétente. De toutes celles qui ont téléphoné, c’est vous qui avez le meilleur diplôme.

J’ai compris que je venais d’obtenir la place et j’ai tressailli de joie, ce qui a réveillé la douleur dans ma cheville. J’ai poussé un petit cri.

— Vous avez toujours mal ? a fait Juliette en reposant son verre vide. Je vais vous masser encore un peu, par-dessus la bande.

Je n’avais pas remis ma chaussure. Juliette s’est agenouillée devant moi, a recommencé à me masser la cheville, mais en remontant peu à peu le long du mollet. Au début, je n’ai pas prêté attention à son manège. La douleur avait cessé et je me sentais un peu euphorique, à cause du cognac, et de mon embauche. Ce n’est qu’au moment où les doigts de Juliette ont atteint le creux de mon genou que je me suis raidie de surprise.

Elle ne s’est pas arrêtée pour autant. Je me tenais au bord du canapé, les jambes entrouvertes. Sa main enduite de pommade a frôlé l’intérieur de ma cuisse. Je n’ai pas osé protester, de peur qu’elle ne change d’avis au sujet de cette place qu’elle venait de m’accorder.

— Il faudra que vous soyez libre de neuf heures à midi et de deux heures à cinq heures, a-t-elle précisé. Mon mari s’arrangera avec vous, en ce qui concerne le travail. Vous savez prendre des notes en sténo, bien sûr ?

J’ai fait oui de la tête. Son avant-bras avait disparu sous ma jupe. Ses doigts caressaient avec insistance ma peau nue, juste à la limite de l’ourlet de ma culotte. Je me tenais figée, bien droite, mais le dos parcouru de frissons. J’avais de bonnes raisons pour ne pas la contrarier, mais ma passivité m’étonnait moi-même. Juliette a souri et son visage s’est enlaidi. Ses yeux soudain étroits lui donnaient un air méchant. J’ai compris qu’elle pouvait être dangereuse. Son pouce a appuyé avec force sur le renflement de mon sexe. Mon trouble s’est accentué. Pour me donner une contenance, j’ai fini de vider mon verre.

— Cela ne vous dérange pas d’être obligée de travailler tous les jours, et même quelquefois le dimanche ?

J’ai bredouillé que non. Je n’avais pas mangé grand-chose et l’alcool commençait à faire son effet. Ma tête tournait, j’avais chaud. Juliette a pressé un peu plus bas sur mon slip, faisant rentrer le tissu entre mes grosses lèvres. J’ai senti le nylon frotter sur mon clitoris qui avait grossi et devenait très sensible. Malgré moi, j’ai écarté davantage les cuisses.

— Vous avez déjà travaillé, je suppose ? a fait Juliette en pressant plus fort avec son doigt.

— Depuis que j’ai eu mon diplôme, en juin, l’année dernière, ai-je réussi à répondre malgré ma gorge nouée.

J’ai sursauté quand les doigts de Juliette ont écarté le fond de ma culotte. Elle s’est penchée en avant et elle a mis sa tête entre mes cuisses, sous ma jupe. D’une main, elle maintenait écarté le fond du slip. De l’autre, elle pinçait et étirait une de mes lèvres. J’ai senti son regard me fouiller le sexe et une impression familière d’humidité s’est répandue sous mes fesses, jusqu’à la naissance du sillon. J’ai eu affreusement honte, mais je n’ai pas bougé.

En ouvrant sans crier gare la porte du salon, un homme a rompu l’atmosphère malsaine. Juliette et moi avons fait un bond de surprise. De petite taille, la tête ronde et à moitié chauve, le visage barré par une moustache, le ventre proéminent sous son polo Lacoste, le nouveau venu arborait un air jovial.

— Ah ? Je vois que vous avez fait connaissance, a-t-il dit en riant.

Contrastant avec son aspect physique ingrat, sa voix était chaude, enveloppante. Pas du tout gênée d’être surprise dans cette position équivoque, Juliette s’est relevée pendant que je rabattais ma jupe sur mes genoux.

— Francis, mon mari, a-t-elle précisé. C’est avec lui que vous allez travailler.

La main tendue, il s’est avancé vers moi. En retenant une grimace de douleur, à cause de ma cheville, je me suis levée. Sa poignée de main était dure, mais je n’ai pas du tout aimé sa façon de me détailler de la tête au pied, ni son regard froid.

— Quel est votre prénom ?

— Lydie.

— Ecoutez, Lydie, je vais jouer les employeurs un peu sévères en vous testant, mais je n’ai jamais mangé personne, rassurez-vous…

— J’en suis sûre, Monsieur.

Juliette s’était assise sur le canapé. Sa cuisse touchait la mienne et ce contact prolongeait mon trouble. Francis s’est installé à côté de moi, lui aussi. Ainsi prise en sandwich, je me suis sentie mal à l’aise tout à coup. L’attitude du couple me déconcertait. Ils ont échangé quelques mots, comme s’il ne s’était rien passé entre Juliette et moi quelques minutes plus tôt. De mon côté, je croyais encore sentir la main de la jeune femme me toucher le sexe… et j’étais assez crispée. Francis m’a tapoté le genou.

— Décontractez-vous, Lydie, nous ne sommes pas des ogres.

Un peu forcée, sa jovialité me portait sur les nerfs. Il s’est servi un verre de cognac après avoir rempli celui de sa femme et le mien. Nous avons bavardé pendant quelques minutes. Il m’a demandé mon adresse. Il connaissait très bien le quartier. Il a vidé cul sec son verre et a jeté un coup d’œil à sa montre.

— Il faut que je me sauve, a-t-il dit, j’ai un cours à quinze heures trente à l’université Paul Valéry. Venez me rejoindre là-bas, et je vous parlerai de votre travail.

Il m’a indiqué comment le retrouver, puis il est parti. Je suis restée encore un moment en compagnie de Juliette. Elle m’a donné des précisions sur mon travail et sur les conditions, mais surtout, elle m’a interrogée sur mes goûts, ma famille, ma vie sentimentale…

Le montant de mon salaire dépassait largement tout ce que j’avais eu jusque-là. En répondant à ses questions insidieuses, je ne pouvais m’empêcher de penser à ce qui s’était passé avant l’arrivée de son mari… Mais elle ne paraissait pas s’en souvenir, et j’étais encore plus mal à l’aise…

Je suis rentrée chez moi et j’ai fait couler un bain. Pendant que la baignoire se remplissait, je me suis déshabillée et selon une vieille habitude, je me suis examinée de la tête aux pieds dans une glace. Je me trouvais un peu trop bien en chair. En particulier, j’avais un complexe à cause de mes seins. Ils me paraissaient énormes et leurs aréoles roses trop larges.

Peu bombé, mon ventre me plaisait assez, mais pas ma toison pubienne trop fournie. Sous les poils touffus et bouclés, on ne parvenait pas à distinguer les bords de ma fente, pourtant longs et épais. J’avais pensé à plusieurs reprises me raser ou m’épiler, mais je n’avais jamais osé.

La baignoire a fini de se remplir. Avec un soupir, je me suis étendue dans l’eau chaude et tout de suite, je me suis décontractée. Ma chatte s’est ouverte et un début de jouissance a échauffé mon ventre. Une main entre les cuisses, je me suis caressée. Je faisais ça très souvent, mais cette fois, j’ai pensé à ce qui s’était passé avec Juliette, et mon trouble s’est accru. J’imaginais ce qui aurait pu se passer si Francis ne nous avait pas surprises, et j’ai eu honte en m’avouant que j’aurais aimé que Juliette aille plus loin. J’avais eu des expériences sexuelles avec des copines et j’en gardais des souvenirs assez agréables.

J’ai enfoui mes doigts au fond de ma vulve qui s’ouvrait de plus en plus. Très vite, j’ai trouvé mon clitoris gonflé et dur hors de son capuchon de peau. Je l’ai saisi entre le pouce et l’index et je l’ai tiré dans tous les sens. L’orgasme est venu avec beaucoup plus de rapidité que d’ordinaire. Après, je me suis assoupie dans mon bain.

2

Francis m’avait dit de venir vers dix-neuf heures à la faculté des Lettres du complexe universitaire qui se trouve route de Mende, loin du centre. Quand le bus m’a déposée, je me suis attardée à examiner les lieux. J’étais souvent passée là, mais je n’avais jamais mis les pieds sur le campus. Sous la lumière déclinante de cette fin de journée de mai très chaude, l’endroit avait du charme. Le soleil allumait des reflets rouges dans les fenêtres, soulignait le vert cru des rangées d’arbustes et des pelouses. En entrant, j’ai eu conscience de pénétrer dans un monde inhabituel pour moi.

A cette heure, les cours étaient finis et les bâtiments presque déserts. J’ai quand même croisé quelques groupes attardés. J’avais mis ma tenue la plus élégante, une robe assez ajustée de couleur sable et malheureusement un peu trop décolletée, qui m’a valu des coups d’œil équivoques de la part des hommes que j’ai croisés en cherchant le bureau de Francis. Il y avait plusieurs bâtiments et des couloirs interminables. Quand j’ai vu enfin la porte vitrée en verre dépoli où s’étalait l’inscription : « Francis S., professeur de littérature du Moyen Age », j’ai poussé un soupir de soulagement.

J’ai frappé et j’ai attendu. Comme personne ne venait m’ouvrir, j’ai tendu l’oreille. J’entendais des murmures, et tout à coup, j’ai perçu avec netteté des mots tendres. J’en suis restée bouche bée, en me demandant s’il fallait que je reste.

Je n’ai pas eu le temps de réfléchir. La porte vitrée s’est ouverte et une jeune fille blonde est apparue. Très maquillée, elle portait une minijupe moulante, avec un corsage léger qui mettait en valeur deux seins durs et haut placés. Passé le premier moment de surprise, son visage a pris une expression peu amène, alors que ses yeux s’attardaient sur le décolleté de ma robe. Derrière elle, j’ai vu Francis qui se lissait la moustache d’un air fat.

— Ah, c’est vous Lydie ? a-t-il fait. Marie, je te présente ma nouvelle collaboratrice, celle qui va taper ma thèse…

L’expression de Marie est devenue encore plus méchante. Elle a eu un sourire qui m’a rappelé celui de Juliette et elle est partie sans dire un mot, en me bousculant au passage. Francis a haussé les épaules et m’a fait entrer dans son bureau.

— Il ne faut pas faire attention, a-t-il dit. Marie est ma meilleure étudiante de troisième année, mais elle est un peu sauvage. Elle vient quelquefois à la maison pour m’aider à préparer ma thèse.

Il m’a jeté un coup d’œil appréciateur.

— Vous êtes très en beauté, Lydie.

Sa réflexion m’a rendu un peu confiance en moi-même. Je m’attendais à ce qu’il me parle enfin de mon travail, mais il a marqué une hésitation.

— J’ai réfléchi, a-t-il dit, je ne pense pas que ce soit la meilleure solution pour nous de travailler ici. Il y a trop de remue-ménage, nous serons dérangés à tout instant. Il vaudra mieux que vous veniez chez moi.

— Comme vous voudrez, Monsieur, ai-je répondu.

Il a retrouvé aussitôt sa jovialité.

— Je suis vraiment confus de vous avoir fait venir pour rien. Votre soirée est libre ?

— Oui… oui, ai-je bredouillé, déconcertée.

— Alors, je vous invite à dîner chez moi.

— Mais…

— Ne vous inquiétez pas pour Juliette, elle ne se formalisera pas et elle adore recevoir. Vous êtes venue comment ?

— Avec le bus.

— Parfait, je vous emmène.

Un peu étourdie, je l’ai suivi hors du bureau. Nous sommes allés sur le parking et nous sommes montés dans sa BX. Pendant tout le trajet vers la villa, Francis s’est montré très enjoué, et m’a posé les mêmes questions que Juliette, au sujet de ma vie sentimentale. Je n’ai pas pu faire autrement que de lui répondre, avec la même franchise qu’à sa femme.

— Pas de fiancé ? Pas même de petit ami attitré ? s’est-il étonné.

J’ai dissimulé une grimace de contrariété, car il venait de toucher à un point sensible. Jusqu’ici, je n’avais eu que très peu d’aventures. Je n’attirais guère les garçons, et j’étais persuadée que c’était à cause de mon physique.

Juliette nous a accueillis. Elle avait mis une robe légère mais moulante, et dénoué ses nattes. Elle avait un air plus mûr, plus âgé, même si elle restait bien plus jeune que son mari. Elle m’a jeté un regard puis a reporté son attention vers Francis. J’ai surpris un clin d’œil de celui-ci et j’ai eu un petit frisson.

— J’ai eu l’idée d’inviter Lydie à déjeuner, a-t-il expliqué. Je suis désolé, j’aurais dû t’en parler plus tôt…

Il m’a semblé que Juliette n’était pas tellement surprise.

— Je ne sais pas s’il y aura assez, a-t-elle dit sans beaucoup de conviction.

— Tu trouveras bien quelque chose pour compléter le repas, a tranché Francis. Entrons.

Dans le salon, j’ai eu la surprise de trouver deux fillettes. Juliette me les a présentées. L’aînée, Emilie, avait sept ans. Son visage encadré de longs cheveux bruns et lisses ressemblait beaucoup à celui de Juliette. Jeannine, la cadette, avait tout juste trois ans. Elles avaient déjà mangé et leur mère les a envoyées au lit, pendant que son mari m’offrait un apéritif. Elles n’ont pas trop protesté, peut-être que ma présence les intimidait.

Après les avoir couchées, Juliette est revenue au salon. Comme moi, elle a pris un Martini blanc. Son mari buvait du Ricard. Le temps que je finisse mon verre, il en a bu deux. Il avait l’air de bien tenir l’alcool. Ses joues avaient pris une teinte rouge. D’un geste machinal, il se lissait la moustache en m’observant.

Nous avons parlé à bâtons rompus en attendant de nous mettre à table, de sujets banals. Francis faisait la conversation. Pelotonnée à côté de lui sur le canapé, sa femme lui donnait la réplique. Je m’étais assise en face d’eux, dans un fauteuil. Je me contentais de hocher la tête et de répondre de quelques phrases. J’avais faim et le Martini commençait à me faire tourner la tête.

Nous sommes passés à table et Francis m’a fait asseoir en face de lui. Juliette se trouvait en bout de table. D’autorité, Francis a rempli mon verre de vin à ras bord, et nous avons commencé à manger.

Le mari de Juliette ne pouvait s’empêcher de parler. La discussion est revenue sur mon travail.

— Nous commencerons demain, a-t-il dit. Je vous dicterai quelques chapitres que vous taperez. Pour l’instant, je n’ai qu’une machine à écrire, mais j’espère pouvoir disposer bientôt d’un micro-ordinateur. Vous avez déjà fait du traitement de texte ?

J’ai fait signe que oui. L’alcool et la chaleur aidant, je me sentais un peu engourdie. De temps en temps, Juliette se levait pour aller à la cuisine. Francis avait enfilé de simples espadrilles. A plusieurs reprises, j’ai senti ses orteils nus m’effleurer les chevilles. Tout à coup, son pied s’est appuyé franchement contre ma jambe, et j’ai eu un petit mouvement de recul involontaire. Francis était en train de plaisanter avec sa femme au sujet de ce qu’ils avaient fait ensemble la nuit précédente. Je me suis raidie sur mon siège, de peur que Juliette ne se doute de quelque chose. Par ailleurs, l’engourdissement dû à l’alcool m’incitait à la passivité. Le pied nu de Francis est remonté le long de ma jambe sans qu’il cesse de parler, imperturbable.

— Je ne pense pas vous avoir dit encore l’objet de ma thèse, a-t-il observé alors que son pied se faufilait entre mes genoux.

J’ai fait non d’un signe de tête et malgré moi, j’ai écarté un peu plus les cuisses. De sa voix caressante, Francis m’a expliqué que sa thèse portait sur le théâtre au Moyen Age, et en particulier sur les pièces religieuses, les Mystères, qui se jouaient sur les parvis des églises.

La présence de Juliette me mettait horriblement mal à l’aise, mais elle n’avait pas l’air de se douter du manège de son mari. J’ai essayé de resserrer les cuisses, mais le pied de Francis se trouvait bien placé et je n’ai pas pu. Il continuait à pousser avec le talon, me forçant à écarter les jambes de plus en plus. Son genou a heurté le dessous de la table, les plats et les assiettes ont tressauté, et il a profité de ma surprise pour pousser son pied encore plus loin. Il soufflait un peu, mais cela ne l’empêchait pas de pérorer.

Je l’écoutais distraitement. Tout ce que je savais de la littérature du Moyen Age se limitait à quelques souvenirs flous du collège. J’étais surtout préoccupée par ce que faisait Francis avec son pied. Ses orteils nus caressaient le haut de mes cuisses et le repli de l’aine. A ma grande honte, j’ai senti une humidité familière mouiller le fond de mon slip.

— Je disais donc, a repris Francis, que les gens du Moyen Age recherchaient les distractions et les spectacles. Aucun de ceux-ci n’a suscité autant d’enthousiasme que les Mystères et je me propose de démontrer qu’on n’a rien fait de mieux depuis, en matière de littérature religieuse. Je dis bien littérature, pas théologie…

— Oui Monsieur, ai-je fait, un peu oppressée.

Les orteils touchaient le fond de ma culotte. A présent, il ne pouvait pas ignorer que je mouillais. Sans cesser de parler, il a commencé à soulever l’ourlet de mon slip, glissant un orteil dessous.

— Les Mystères ont été la première littérature d’expression populaire, en dehors des chansons de geste et des fabliaux. Vous avez au moins entendu citer « le Miracle de Théophile », c’est le plus connu des Mystères ?

J’ai fait signe que non. Il a eu l’air surpris, mais ses orteils caressaient les bords de ma fente. Ses ongles m’écorchaient un peu. La douleur était légère, mais elle a fini de m’exciter. J’ai dû me mordre la langue pour retenir une plainte de jouissance. J’avais conscience que Juliette me contemplait, mais je ne parvenais pas à deviner si elle se doutait de quelque chose. La tête me tournait. Mes réactions étaient anesthésiées par l’alcool et la chaleur. Le pied de Francis s’est glissé presque en entier sous ma culotte, en passant par l’entrejambe. Avec la plante, il a massé les lèvres de mon sexe.

— Théophile était un moine qui, pour se venger d’un supérieur qui l’avait privé d’une charge de chanoine, avait passé un pacte avec le diable. Pris de remords, il a voulu se rétracter, mais l’esprit du mal n’a pas voulu dénouer le pacte. Théophile a imploré la Vierge Marie, qui a contraint le diable à rompre le pacte. A cette époque, les pouvoirs qu’on attribuait à la Vierge étaient bien supérieurs à ceux du Christ lui-même. Vous le savez probablement ?

Cette fois, je n’ai pas pu retenir un gloussement de plaisir. Francis a eu un sourire bon enfant et il a retiré son pied.

— Bon, a-t-il dit, je vous amuse avec mes histoires, c’est au moins ça.

— Tu ne vas pas l’assommer avec ta thèse dès le premier soir, a fait remarquer Juliette avec indulgence. Elle a bien le temps de découvrir tout ça.

Francis a éclaté de rire. Les joues brûlantes, j’ai resserré les cuisses et je me suis efforcée de me ressaisir. A présent, mon patron et moi nous avions un secret un peu honteux à partager. Je me sentais troublée. Pourtant, j’avais hâte de rentrer chez moi et de prendre un bain. Ma culotte était toute trempée et j’avais peur que l’odeur se remarque avec la chaleur. Dès que j’ai pu, j’ai quitté Juliette et son mari.

3

Un peu avant neuf heures, le lendemain matin, j’ai sonné à la grille de la villa. Le portail s’est ouvert sans que j’aie eu besoin de parler dans l’interphone. Je me suis avancée vers la maison. J’ai dû attendre un bon moment avant que Francis en personne n’apparaisse sur le seuil. D’emblée, je l’ai senti différent, peut-être à cause du complet veston qu’il avait mis. Il semblait plus solennel, plus rigide que la veille, comme s’il voulait imposer une certaine autorité. Son attitude me laissait croire qu’il ne voulait pas se souvenir de ce qui s’était passé au cours du dîner, la veille au soir.

— Veuillez m’excuser de vous avoir fait attendre, a-t-il dit, mais je suis seul et je ne m’étais pas habillé.

Son costume l’amincissait, mais il avait des poches sous les yeux et il accusait son âge. Je me suis demandé pourquoi Juliette l’avait épousé…

Il m’a entraînée dans son bureau, à côté du salon, au rez-de-chaussée de la villa. Il faisait un peu sombre à cause du store baissé. La table de travail faisait face à la fenêtre, éclairée par une lampe de bureau articulée. Sur la table était posée une machine à écrire, à côté d’une rame de papier. Deux chaises se trouvaient côte à côte.

Je ne sais pourquoi, ce décor m’a paru fabriqué.

Les murs disparaissaient sous des rayonnages chargés de livres, mais dans un coin, un sofa couvert de toile rouge a attiré mon attention.

— Mettez-vous à l’aise et installez-vous, m’a dit Francis.

Malgré la pénombre, il faisait déjà chaud. J’ai ôté ma veste de tailleur et je me suis assise devant la machine à écrire électrique. Francis est allé chercher un gros dossier rempli de feuilles de papier volantes, couvertes d’une écriture très fine. Sans perdre de temps, il a commencé à dicter. Par réflexe, mes mains ont volé sur le clavier.

Très vite, Francis a accéléré le rythme de sa diction. Sa voix gardait encore son timbre caressant, si particulier, mais son débit était très rapide. Malgré mon habitude, je devais me concentrer pour pouvoir suivre. Heureusement, quand il y avait un mot difficile, ce qui arrivait souvent, il s’attardait pour me l’épeler.

Au début, tout s’est bien passé, mais bientôt j’ai commencé à souffrir de la chaleur, je me suis mise à transpirer d’abondance, comme cela m’arrive souvent, et la tension nerveuse du travail n’a fait qu’aggraver les choses. Des gouttes de sueur me piquaient les yeux. Mon chemisier collait à ma peau. La sueur descendait même entre mes seins. Francis s’en est rendu compte.

— Vous avez trop chaud ?

— Oui.

— C’est vrai qu’il fait une chaleur d’enfer dans cette pièce, mais il n’y a rien à faire, elle est exposée toute la journée au soleil. Je vais chercher un peu d’eau pour nous rafraîchir.

Il a quitté le bureau et j’ai déboutonné mon chemisier pour le décoller de ma peau. Alors que j’avais le ventre nu et mon soutien-gorge à l’air, Francis est rentré en coup de vent. J’ai poussé un cri et je me suis très vite rajustée. Il tenait deux verres et une carafe d’eau. J’étais mortifiée qu’il m’ait surprise chemisier défait.

Sans un mot, il s’est approché de moi et m’a tendu un verre plein à ras bord. Il s’est servi et nous avons bu. Je gardais les yeux baissés, mais je devinais que son regard froid, un peu ironique, me surveillait avec insistance. Je tremblais d’énervement et tout à coup mon verre m’a échappé, mon chemisier a été inondé.

— Oh non ! ai-je gémi, prête à fondre en larmes.

Le tissu mouillé collait à ma peau en dessinant de façon très nette les bonnets de mon soutien-gorge, sous lesquels on devinait la chair blanche des seins.

— Ce n’est rien, a dit Francis d’un ton paternel. Enlevez votre chemisier et j’irai l’étendre. Il sera vite sec.

L’émotion, la honte et la chaleur m’engourdissaient. Je n’ai pas réagi quand Francis a défait les boutons de mon chemisier et j’ai même levé les bras quand il a tiré sur le vêtement pour dégager les manches. Il a quitté à nouveau la pièce et j’ai réalisé la situation. Nous étions seuls dans la villa, mon soutien-gorge trempé ne cachait rien de mes seins volumineux. Au contraire, il soulignait les aréoles trop larges et mes gros mamelons. C’était encore plus suggestif que si j’avais eu la poitrine nue… J’ai senti mes joues devenir brûlantes de gêne et j’ai tendu la main vers ma veste. Je n’ai pas eu le temps de la mettre, car Francis est revenu. Ses yeux ont détaillé mes seins sans vergogne. Morte de honte mais troublée aussi, je me tenais debout devant lui, les bras ballants.

— Si nous reprenions ? a-t-il fait de son ton professoral.

Je me suis assise devant la machine à écrire et il a pris place à côté de moi. Il avait ôté sa veste et roulé les manches de sa chemise, dévoilant ses avant-bras courts et velus.

J’ai eu un petit sursaut quand il a rapproché sa chaise de la mienne. Il s’est mis à feuilleter ses notes, sourcils froncés, sans se remettre à dicter. Les mains sur le clavier, j’attendais. Son épaule touchait la mienne et ce contact me donnait des frissons.

— Vous m’avez l’air bien nerveuse, a-t-il remarqué. Vous avez encore trop chaud ? Vous n’êtes pas bien ?

— Non, ça va aller…

— Vous en êtes tout à fait sûre ? a-t-il demandé en posant ses doigts sur mon bras nu.

J’ai tressailli mais je n’ai rien dit. Mes seins se soulevaient un peu plus vite, le rythme de ma respiration s’accélérait. Je ressentais un trouble bizarre et j’éprouvais de nouveau cette sensation étrange d’avoir le cerveau engourdi. Je suis restée passive pendant que la main de Francis remontait vers mon épaule, sans hâte.

— Pour l’instant, il me semble que Juliette a très bien choisi, a-t-il dit. Vous vous en tirez très bien. Vous savez, j’ai essayé plusieurs filles avant vous, mais aucune ne m’a vraiment donné satisfaction et j’ai dû les renvoyer.

En prononçant ses derniers mots, il a eu une expression ambiguë. J’ai respiré bien à fond pour retrouver mon calme. Il n’y avait qu’une demi-heure que j’avais commencé mon travail et mes nerfs étaient déjà à vif. La main de Francis sur mon épaule n’arrangeait rien.

— Où est-ce que nous en étions, Monsieur ? ai-je murmuré.

Il a ignoré la question. Sa main est descendue sur mon sein et il a glissé ses doigts sous le bonnet du soutien-gorge. J’ai eu un petit hoquet quand il a pincé le mamelon entre le pouce et l’index, mais je n’ai pas protesté. Pourtant, il me faisait mal, il serrait très fort et il tordait et étirait la pointe. Au moment où il a dégrafé l’attache du soutien-gorge, dans mon dos, j’ai trouvé la force de balbutier :

— Mais vous êtes fou, laissez-moi…

Il a ôté mon soutien-gorge et il a commencé à caresser mes seins. Mes mamelons étaient devenus très durs et pointaient au centre de leur aréole. Je me suis sentie perdre pied. Ma culotte se mouillait entre mes cuisses et malgré la chaleur, des frissons parcouraient ma peau. Cette fois, il ne fallait compter sur personne pour surgir à l’improviste et me donner la possibilité de réagir. Tout à coup, Francis m’a lâchée et a repris le dossier sur le bureau.

— Si on poursuivait là où nous nous sommes arrêtés ? a-t-il dit. Si vous vous en sentez capable, bien sûr.

Son changement d’attitude et la pointe de mépris qui perçait dans ses propos m’ont fait l’effet d’une douche glacée. Trop tendus, mes nerfs ont lâché soudain et j’ai éclaté en sanglots. Un peu surpris, Francis m’a tendu un mouchoir et m’a tapoté la joue en s’excusant.

— Il ne faut pas se mettre dans un état pareil, a-t-il dit. Cette thèse est très importante pour moi…

Je me suis mouchée pendant que d’une main, il me caressait la nuque, sous les cheveux. Il m’a massée avec douceur et j’ai éprouvé encore cette sensation de lâcher prise qui traduisait ma crainte et mon trouble. A nouveau Francis m’a lâchée et il a repris ses notes, avant de se remettre à dicter sur le même rythme rapide. J’ai réagi par simple réflexe. Mes doigts avaient déjà tapé les premiers mots avant que je ne me sois rendu compte de ce que je faisais.

Francis a dicté sans interruption pendant un moment. Je tapais tout en reniflant. Parfois, il prenait un crayon sur le bureau et écrivait quelque chose sur la page. Dans le mouvement, il frôlait ma poitrine nue, ce qui maintenait mon trouble. Libres de toute entrave, mes seins pesaient sur mes muscles. Quand mes mains se déplaçaient sur le clavier, ils bougeaient et ils se couvraient de chair de poule chaque fois que les avant-bras poilus de Francis les effleuraient. Mes mamelons me faisaient mal tant ils étaient tendus.

Pendant plus d’une heure, Francis s’est amusé à m’exciter de cette façon. J’en devenais maladroite et je commettais des erreurs. Alors, j’étais obligée de lui dire de s’arrêter et il fronçait les sourcils d’un air peu engageant. La tension que ses frôlements provoquaient rendait mes seins douloureux. Soudain, la main de Francis s’est posée sur ma cuisse. J’ai fait un bond sur ma chaise.

— Vous êtes très nerveuse, décidément, a-t-il dit.

J’ai eu envie de lui envoyer une réplique acerbe, mais je n’ai pas pu. Je craignais d’être renvoyée, et j’étais trop excitée. Même à travers le tissu de ma jupe, sa main me donnait une sensation de brûlure. Sans qu’il s’arrête de dicter, elle est descendue un peu plus bas, s’est posée sur mon genou et a commencé à remonter, sous la jupe, cette fois. J’ai eu l’impression que tous mes muscles devenaient mous. Seules mes mains continuaient à bouger en parcourant le clavier de la machine à écrire. Des gouttes de sueur perlaient sur mon visage, sous mes aisselles et entre mes seins. Je sentais que ma culotte était toute mouillée. Le tissu trempé frottait même l’intérieur de ma vulve, entre mes grosses lèvres. Comme la veille, j’ai eu honte en pensant que ma jupe allait être tachée, mais cela a redoublé mon excitation.

Sans se presser Francis a remonté sa main entre mes cuisses. Le contact de ses doigts chauds sur ma peau nue m’a fait mouiller encore plus. Quand il a touché ma culotte, il a laissé échapper un petit ricanement.

— Mais vous faites sur vous, mademoiselle !

Mes joues sont devenues brûlantes de honte. Une fraction de seconde, j’ai fermé les yeux, afin de retrouver mon calme. Peine perdue. Il a continué à dicter, plus lentement, mais j’avais du mal à me concentrer.

Du bout des doigts, il a caressé les bords de ma fente, à travers le tissu mouillé, et cette fois, je me suis arrêtée de taper. Il a cessé aussitôt de dicter et n’a fait aucun commentaire. Le dossier de notes était toujours ouvert devant ses yeux et j’avais les mains sur le clavier, mais son pouce tâtait mes grandes lèvres comme s’il voulait en évaluer l’épaisseur et la longueur, à travers le slip. Mon visage devait être aussi congestionné que le sien, mais au contraire de la mienne, sa respiration restait régulière.

J’ai poussé un gémissement quand il a froissé le tissu de ma culotte contre mon clitoris érigé. Il a appuyé un peu plus fort et par réflexe j’ai tendu le ventre en avant. Ses doigts ont soulevé le fond de ma culotte et se sont enfoncés à l’intérieur de ma vulve ouverte. Très vite, il a trouvé mon clitoris devenu énorme et dur et il l’a pincé entre deux doigts. Je me suis mise à gémir. J’ai compris que cette fois, je me trouvais tout à fait à sa merci.

4

Cela faisait une dizaine de minutes que le professeur s’amusait à tripoter mon sexe, l’explorant méticuleusement et surveillant l’effet de ses caresses sur mon visage, quand brusquement, un coup de sonnette nous a fait sursauter. D’un seul coup, j’ai retrouvé ma lucidité et j’ai été envahie de honte. Francis a retiré sa main. J’en ai profité pour refermer mes cuisses. Il avait l’air plus contrarié que surpris.

— J’avais oublié qu’elle devait passer ce matin, a-t-il grommelé entre ses dents. Enfin, ça ne fait rien…

Ses yeux m’ont fixée avec une expression un peu méprisante.

— Remettez de l’ordre dans votre tenue, Lydie, a-t-il dit d’un ton sec. Vous trouverez votre chemisier dans la salle de bains, dépêchez-vous.

Mortifiée, j’ai remis mon soutien-gorge qui traînait sur le bureau, pendant que Francis quittait la pièce. Avant d’aller chercher mon chemisier, j’ai jeté un coup d’œil par la fenêtre et j’ai reconnu Marie, la jeune étudiante blonde de la veille, qui s’avançait vers la maison. J’ai ressenti un mélange de gêne et de jalousie. Pour avoir surpris leur conversation dans le bureau, je me doutais qu’elle était la maîtresse de Francis. Celui-ci jouait donc sur plusieurs tableaux en même temps.

Je me suis précipitée dans la salle de bains, j’ai pris le temps de me passer un gant mouillé entre les cuisses pour nettoyer mon sexe. Ma culotte était réduite à l’état de torchon humide, mais je n’ai pas osé l’enlever. Une fois revenue dans le bureau, j’ai remis ma veste et je me suis assise devant la machine à écrire, après avoir ouvert la fenêtre.

Il était temps, car Marie et Francis sont entrés quelques secondes plus tard. La jeune étudiante avait l’air furieuse et elle m’a jeté un coup d’œil qui m’a fait frissonner. Francis avait dû l’avertir de ma présence.

— Lydie, a fait Francis, c’est Marie, vous vous connaissez depuis hier…

— En effet, a grincé l’étudiante blonde.

Elle n’a pas fait le geste de me tendre la main et je suis restée assise, les doigts en position sur le clavier. Si Marie ne voulait pas faire l’effort d’être aimable, je n’allais pas me mettre en frais moi non plus. Malgré mon impassibilité de façade je n’en menais pas large quand même, et la pointe de jalousie que j’éprouvais s’aiguisait. Pourtant, est-ce que j’étais vraiment attirée par Francis ?

Je suis restée encore un quart d’heure dans le bureau, et Francis me dictait des phrases que je tapais à toute vitesse. Marie s’était assise dans un coin et même en me concentrant sur mon travail, je sentais son regard fielleux posé sur moi. Après, Francis m’a invitée à revenir une autre fois. J’ai quitté la villa avec l’impression d’être groggy. Pendant que je marchais, je sentais mon slip humide coller à ma chatte. Cette sensation et le souvenir de ce qui s’était passé dans le bureau m’ont fait mouiller une fois de plus. Je suis rentrée chez moi en toute hâte.

5

Les jours suivants, quand je suis revenue travailler, Francis s’est montré distant, un peu hautain même. Cela ne m’a pas mise en confiance et l’atmosphère s’est tendue entre nous. Je me suis mise à faire des fautes de frappe à tout moment et il me le reprochait sans aménité. Très vite, j’ai eu l’impression que j’allais être renvoyée.

Un après-midi, alors que Francis venait de partir pour un cours à l’université, je suis entrée les larmes aux yeux dans le salon où Juliette m’avait dit de la rejoindre. D’autorité, elle m’a versé un verre de cognac.

— Il ne faut pas attacher d’importance aux sautes d’humeur de Francis, a-t-elle fait. Je ne vous l’ai pas dit, mais il souffre du foie, et cela aigrit son caractère.

— Je m’en doute, ai-je murmuré, les yeux fixés sur mon verre.

J’ai senti contre ma cuisse la chaleur de celle de Juliette. Nous étions de nouveau assises côte à côte sur le canapé et elle s’appuyait franchement contre moi. J’ai bu quelques gorgées et je me suis tournée vers elle. Les yeux brillants, elle examinait avec attention ma poitrine et je me suis aperçue que tout le haut de mon chemisier était déboutonné. Elle pouvait voir mes seins emprisonnés dans un soutien-gorge blanc en dentelle très fine. Je me suis sentie rougir, mais je n’ai pas osé arranger ma tenue. Un trouble bien connu a commencé à naître entre mes cuisses. Juliette s’est appuyée plus fort contre moi. Elle respirait plus vite.

— Et votre cheville, comment va-t-elle ? a-t-elle demandé tout à coup.

— Elle ne me fait pas mal, ai-je répondu, de plus en plus troublée.

— Attendez que je vérifie ça.

Elle s’est mise à genoux devant moi et s’est emparée de ma cheville. Je me suis raidie sur le canapé et d’un geste involontaire, j’ai écarté davantage les cuisses. Tout comme son mari, Juliette possédait une présence physique particulière qui me troublait et affaiblissait ma volonté.

A petites gorgées, j’ai fini de vider mon verre pendant que ses doigts remontaient le long de ma jambe. Quand elle a atteint le bord de ma jupe, juste au-dessus du genou, elle s’est attardée pour caresser l’intérieur de la cuisse. Mon trouble s’est accru. Sans hâte, les doigts sont remontés vers le pli de l’aine. Juliette n’avait pas mis de soutien-gorge et sous son chemisier, en me penchant un peu en avant, je pouvais voir ses seins durs aux pointes bistre tendues. En soulevant l’ourlet de ma culotte, Juliette s’est raclé la gorge.

— Vous vous sentez bien ? Vraiment vous n’avez pas mal ? a-t-elle demandé.

— Je me sens tout à fait bien, ai-je murmuré, le feu aux joues.

J’ai écarté encore les cuisses et je me suis mordu la langue pour étouffer un gémissement. Sous le slip, les doigts de Juliette s’enfonçaient à l’intérieur de ma vulve. Pendant quelques secondes, elle m’a caressé le clitoris. Chaque fois que son doigt le touchait, je sursautais et je frissonnais de la tête aux pieds.

Juliette a retiré sa main et elle a glissé ses pouces sous la ceinture de ma culotte. De moi-même, j’ai soulevé les fesses pour lui permettre de m’enlever mon slip. Après avoir jeté celui-ci, elle m’a caressée de nouveau. Ses doigts ont pincé et étiré les bords de ma fente. Puis elle s’est mise à caresser les nymphes humides, à l’intérieur de ma vulve.

— Qu’est-ce que vous pensez de la thèse de Francis ? a-t-elle demandé soudain.

— Mais… je ne sais pas… ai-je bredouillé, prise de court.

— Elle est très importante pour lui, mais il a dû vous le dire, n’est-ce pas ?

— C’est vrai.

En parlant, elle caressait mes petites lèvres. Tout à coup, elle les a serrées l’une contre l’autre en les pinçant.

— S’il a son doctorat, a-t-elle ajouté, il pourra partir enseigner aux Etats-Unis. Vous connaissez l’Amérique ?

J’ai fait signe que non. Elle me caressait l’intérieur des petites lèvres et le bord du vagin, et j’avais du mal à me retenir de gémir.

— J’aimerais beaucoup vivre en Amérique, a dit Juliette. C’est un rêve de gamine.

J’ai poussé un petit cri. Elle venait de m’enfoncer un doigt dans le con et elle le faisait tourner en caressant les muqueuses inondées de mouille. Ma tête tournait et je haletais, au bord de la jouissance. Sans avertissement, Juliette a retiré son doigt et elle s’est levée. Avant que je sois revenue de ma surprise, elle s’était troussée jusqu’à la taille. Je me suis aperçue qu’elle ne portait pas de culotte. Sa toison était moins fournie que la mienne, mais très brune. Epaisses et foncées, les grosses lèvres se détachaient avec netteté au milieu des poils. Sous mes yeux, les bords de la fente se sont ouverts lentement en dévoilant la vulve rouge, gorgée de sang. Peu à peu, les muqueuses se couvraient d’une écume blanchâtre.

Fascinée, j’ai suivi le mouvement des doigts de Juliette qui remontaient vers son clitoris. La taille de celui-ci me surprenait. Enorme et violacé, il pointait hors de son capuchon comme un doigt tendu. Juliette l’a pincé entre le pouce et l’index. Elle s’est mise à le tordre et à l’étirer tout en gémissant.

— Viens, a-t-elle haleté. Caresse-moi.

J’ai eu un geste de recul. Son visage a pris cette expression dure que je lui avais vue dès le premier jour.

— Alors, qu’est-ce que tu attends ? a-t-elle crié.

D’un geste, elle a pris ma main et l’a plaquée contre son sexe béant.

— Caresse-moi, et vite, a-t-elle ordonné.

J’ai hésité. Son attitude me déplaisait de plus en plus, mais le contact de sa chair humide et chaude faisait renaître mon excitation. Du gras du pouce, j’ai écrasé le clitoris et elle a poussé un cri. Un flot plus dense de mouille s’est échappé de son vagin.

Une sorte d’excitation perverse s’emparait de moi. D’un geste brutal, j’ai enfoncé deux doigts dans son vagin. Elle a crié de nouveau, plus fort que la première fois.

— Oh oui, c’est bon ! Continue.

Sans douceur, j’ai fait tourner mes doigts. Elle s’est mise à gémir de plus en plus fort, tenant toujours sa jupe retroussée à deux mains. Tout à coup, elle a joui et son ventre s’est projeté en avant d’un mouvement convulsif. Les muscles de son vagin se refermaient par spasmes autour de mes doigts. Quand je les ai retirés, elle s’est laissé tomber à côté de moi sur le canapé.

Pendant que Juliette s’efforçait de reprendre son souffle, je me suis caressé la chatte, les doigts couverts de mouille. J’avais toujours la jupe troussée jusqu’au ventre, et mon excitation n’avait pas diminué. J’ai jeté un coup d’œil à Juliette. Son visage reprenait peu à peu des couleurs. Tout à coup, elle a rabattu sa jupe sur ses genoux et a remis de l’ordre dans sa tenue.

Je m’attendais à ce qu’elle me fasse jouir à son tour, mais au lieu de ça, elle a rempli mon verre de cognac et me l’a tendu. Je l’ai pris d’un geste machinal.

— Vous n’avez pas trop chaud dans le bureau, en travaillant avec Francis ?

Je l’ai contemplée d’un air ahuri. Elle avait dit cela d’un ton très calme, presque indifférent, mais j’ai cru voir l’ombre d’un sourire sur son visage. Une bouffée de rage m’a fait sursauter. Non seulement elle n’avait pas l’intention de me rendre la jouissance que je lui avais donnée, mais elle savait ce que j’attendais et elle se moquait de moi.

— Non, ça peut aller, je n’ai pas trop chaud…

— Ah, c’est bien, a répliqué Juliette, toujours aussi calme.

Ecœurée et frustrée, j’ai vidé mon verre d’un trait. J’ai ramassé ma culotte et je l’ai remise. Juliette me surveillait, mais elle n’a fait aucun commentaire. Ses mamelons érigés semblaient prêts à percer le tissu fin de son chemisier. Je me suis dit que la prochaine fois qu’elle me dirait de venir la rejoindre, je m’abstiendrai, même si son mari se montrait encore plus odieux qu’aujourd’hui.

Juliette m’a raccompagnée jusqu’à la grille du jardin mais nous n’avons pas échangé un seul mot.

6

Les jours suivants ont été bien plus atroces que je m’y attendais. Si Francis souffrait du foie, il se soulageait en jouant les dictateurs à mes dépens. A présent, je regrettais d’avoir couru après cette place. Je me suis demandé si je n’allais pas partir de moi-même.

Un vendredi après-midi, les choses ont pris un tour inattendu. La matinée avait été particulièrement houleuse ; à midi, je suis rentrée chez moi avec l’impression que je n’allais pas tarder à devenir folle. Sans enthousiasme, j’ai préparé un repas insipide que j’ai mangé seule dans ma chambre. Cette solitude n’était pas faite pour me remonter le moral.

Sur le coup de deux heures, je suis revenue à la villa en traînant les pieds. Je me trouvais dans un tel état d’exaspération que je me sentais prête à dire à Francis ce que j’avais sur le cœur.

Mais quand je me suis retrouvée avec lui, mes résolutions se sont envolées. Il y avait déjà quelqu’un dans le bureau : Marie, la jeune étudiante blonde. Elle m’a adressé un sourire l’hypocrite.

— Marie est venue pour nous aider, a expliqué Francis. Elle épellera les mots trop difficiles.

Sans rien dire, je me suis installée à ma place habituelle, devant la machine à écrire. Ils se trouvaient installés de part et d’autre de moi. Comme toujours en présence de Marie, Francis ne pouvait pas s’empêcher de lisser sa moustache et de se rengorger. Son attitude a accru mon exaspération, mais je me suis contenue.

Marie avait mis une tenue très provocante. Elle portait un jean serré qui moulait ses hanches rondes et un tee-shirt qui dessinait impudiquement sa poitrine. Ses seins n’étaient pas aussi volumineux que les miens, mais plus durs, plus arrogants. Elle n’avait pas mis de soutien-gorge et ses mamelons pointaient sous le tissu. Ses lèvres charnues étaient enduites d’un rouge criard et elle s’était fait les sourcils avec un noir très charbonneux. Son parfum capiteux n’a pas tardé à m’indisposer. J’ai serré les dents et je me suis efforcée de rester calme.

Francis a commencé à dicter et j’ai tapé pendant une bonne heure, sans désemparer. Un dictionnaire sur les genoux, Marie n’a pas prononcé un seul mot. Quand par inadvertance, je tournais la tête vers elle, j’apercevais le profil très pur de son visage penché en avant, encadré de cheveux mi-longs et son nez légèrement retroussé.

Soudain, le professeur s’est levé. Il a poussé un soupir avant de se masser les reins.

— Je crois que nous avons mérité une petite pause, a-t-il dit. Je vous remercie, Lydie, vous avez fait du bon travail.

Ce compliment, le premier depuis longtemps, m’est allé droit au cœur. J’ai jeté un coup d’œil vers Marie. Elle avait pâli et cela m’a fait plaisir. Francis a repris ses notes.

— Il manque une dizaine de pages pour finir le chapitre, a-t-il remarqué. Allez-y, Lydie, mais ne vous pressez pas. Marie va me faire un massage, j’en ai bien besoin…

L’étudiante a aussitôt relevé la tête. Je me sentais envahie par la perplexité. A voir l’attitude triomphante de Marie, j’ai compris qu’il s’agissait de quelque chose de particulier. Ma jalousie s’est réveillée. Elle était la maîtresse de Francis, mais j’enviais surtout la complicité qui existait entre eux.

Francis s’est assis de profil sur le sofa dont la présence m’avait intriguée la première fois. Avant de se mettre debout derrière lui, Marie m’a toisée. Elle a posé les mains sur les épaules du professeur. J’ai senti ma gorge se nouer et je me suis traitée d’idiote. Mais j’ai eu beau me répéter que je n’avais aucune raison d’être jalouse, je n’ai pas pu m’empêcher de sentir croître ma fureur envers Marie, pendant qu’elle massait les épaules et le cou de Francis. J’ai replongé mon nez dans la page que j’étais en train de taper et je me suis efforcée d’oublier leur présence.

— C’est très bon, a dit tout à coup Francis. Tu sais y faire, Marie.

Malgré moi, j’ai levé les yeux pour voir ce que faisait l’étudiante. Avec une expression de bonheur paisible sur le visage, Francis se laissait masser, assis sur le bord du sofa rouge, les mains reposant sur ses cuisses. Derrière lui, les sourcils froncés, la figure contractée, Marie poursuivait avec application son massage. L’effort faisait saillir ses seins comme deux obus sous son tee-shirt moulant. Les pointes m’ont paru avoir grossi. Francis a fermé les yeux quelques secondes puis il les a rouverts et s’est tourné vers moi.

— Vous vous en sortez ? m’a-t-il demandé.

J’ai senti mes joues devenir brûlantes.

— Oui Monsieur…

Je me suis empressée de reporter mon attention sur la frappe, mais très vite, je n’ai pu m’empêcher de leur jeter un nouveau coup d’œil. Ce que j’ai vu m’a fait grincer des dents.

Marie avait enfoncé une main dans l’échancrure du polo de Francis et elle lui massait le haut de la poitrine.

Tout à coup, elle a replié ses doigts à la hauteur du sein gauche et j’ai compris qu’elle lui pinçait un téton. Mon trouble s’est accru et j’ai éprouvé une bouffée de haine envers Marie.

— Vous avez l’air distraite, Lydie, a observé Francis. On dirait que vous n’avez plus envie de taper…

De dépit, je me suis mordu la langue. Il avait raison, mais il s’est aussitôt désintéressé de moi. Il s’est contenté de bomber le torse pour faciliter la tâche de Marie.

— Je crois que ça suffit maintenant, a-t-il dit.

En apparence pas du tout contrariée, Marie a retiré sa main. J’ai pensé que Francis allait revenir à côté de moi, mais il est resté sur le sofa. Il s’est simplement tourné pour faire face à l’étudiante.

— Je crois qu’il est temps de passer aux choses sérieuses, a-t-il ricané.

Le visage de Marie est devenu tout rouge. Elle m’a jeté un coup d’œil furtif, son air hésitant a paru énerver son voisin.

— Eh bien, a dit Francis d’une voix sèche, tu n’as pas compris ? D’habitude, tu lambines moins avant de te mettre à poil.

Toute superbe envolée, Marie a baissé les yeux. Intriguée et gênée, je me suis arrêtée de taper.

— Il… il y a elle, aujourd’hui, a-t-elle murmuré. Le visage de Francis prenait une couleur cramoisie sous l’effet de la colère.

— Je m’en fous, a-t-il tranché. Même si Lydie est là, tu fais ce que je dis, si tu veux qu’on continue à bien s’entendre.

Marie a eu une grimace et j’ai pincé les lèvres pour dissimuler un sourire. Soudain à bout de patience, Francis a pris le bas de son tee-shirt et a retroussé celui-ci jusqu’aux aisselles. Marie a poussé un petit cri et elle a levé précipitamment les bras, pendant que le professeur arrachait son vêtement avant de le jeter sur le sol. Un peu déconcertée par le mouvement d’humeur de Francis, j’ai contemplé les seins de l’étudiante. Quand elle avait levé les bras, ils avaient remué avec lourdeur sur son torse presque trop frêle pour leur masse. Marie gardait les yeux baissés et se mordait les lèvres, mais ses mamelons roses, très gros, se dressaient avec insolence au milieu des aréoles à peine plus foncées.

A deux mains, Francis s’est mis à pétrir les seins. L’étudiante devait avoir mal, car elle grimaçait.

— Doucement, a-t-elle gémi, tu y vas trop fort.

— Inutile de mentir, je sais que tu aimes ça.

Il a pincé les mamelons. Marie s’est mordu les lèvres mais n’a plus rien dit. J’ai senti ma gorge devenir sèche. Malgré moi, la scène me troublait. Je me suis souvenue des doigts de Juliette s’enfonçant entre mes grosses lèvres pour me fouiller la vulve. Par réflexe, j’ai pressé mon ventre à travers la jupe. Déjà, la mouille suintait entre mes cuisses, inondait mon slip jusqu’à la naissance du sillon, entre mes fesses. J’ai respiré lentement et à fond pour retrouver mon sang-froid, puis j’ai détourné mes yeux du couple et j’ai repris mon travail.

Un soupir bruyant et prolongé de Marie m’a fait détourner la tête vers elle. Délaissant les seins où ses doigts avaient laissé des stries rouges, Francis avait glissé une main dans le jean de l’étudiante, par-derrière, au creux des reins. Je voyais ses doigts bouger sous le tissu bleu délavé. Se sentant observé, il a porté son attention vers moi et a eu un petit rire grinçant.

— Marie est vraiment une pute, n’est-ce pas, Lydie ? a-t-il ricané. Mais je crois que vous l’intimidez. Aujourd’hui, elle se retient, il me semble.

Marie a sursauté et son visage est devenu blême. J’ai eu le temps de voir ses larmes, avant qu’elle ne tourne la tête vers le mur.

— Arrête, a-t-elle bafouillé d’une voix étranglée. Je t’en prie, pas devant elle…

— Qu’est-ce que tu veux dire ? a demandé Francis d’une voix trop calme. Et puis d’abord, regarde-moi.

A contrecœur, Marie s’est tournée vers lui. Elle tenait les yeux baissés et elle tremblait.

— Je vais te montrer que tu ignores à quel point tu es une pute, a dit le professeur avec sérieux.

Ses doigts se sont activés plus vite sous le pantalon. Sa main glissait sur les fesses et de toute évidence, il lui tripotait la raie du cul. J’ai eu un frisson et j’ai resserré les jambes, en imaginant les doigts de Francis dans le sillon, entre les fesses. Le visage de Marie reprenait des couleurs et elle respirait plus vite.

Francis s’est efforcé de descendre encore plus bas, malgré l’obstacle du jean très serré. L’étudiante haletait de plus en plus fort. Ma jalousie envers elle et mon excitation ne faisaient que croître.

Tout à coup, Francis a retiré sa main. Sans vergogne, il a pressé la bosse de son sexe, à travers le pantalon. Marie a laissé échapper une exclamation déçue.

— Penche-toi, a ordonné Francis.

Avec docilité, elle a incliné le buste en avant. Francis a pris un mamelon entre ses doigts, l’a étiré puis il a ouvert la bouche et a refermé ses lèvres autour. Tout de suite, Marie a poussé un gémissement et j’ai pressé encore plus fort mon ventre.

Pendant un moment, Francis a sucé les pointes des seins de la blonde qui geignait de plaisir. Parfois, il la mordait pour de bon, et elle poussait un petit cri. J’ai desserré le col de mon chemisier. La chaleur dans le bureau devenait de plus en plus étouffante. Je suais et les gouttes de transpiration dégoulinaient sur mon visage, dans mon cou, dans mon dos. Mon chemisier était aussi trempé que ma culotte et collait à ma peau. La tête me tournait. J’ai eu envie de relever ma jupe et de me masturber, mais je me suis retenue.

Francis a repoussé Marie et s’est installé un peu plus commodément sur le sofa. L’étudiante est restée debout, bras ballants devant lui.

— Maintenant, tu enlèves tout, a-t-il dit.

Marie a défait la boucle de sa ceinture, mais ses gestes sont devenus plus lents quand elle a déboutonné son jean. Elle en tenait écartés les deux pans, dévoilant un morceau de tissu rouge. Elle portait au moins une culotte.

Sans hâte, elle a fait descendre son jean sur ses cuisses, découvrant en entier son petit slip. Je me suis demandé si ma présence n’était pas de trop, mais je n’ai pas pu bouger. Je me sentais humiliée, fascinée aussi.

Marie m’a jeté un coup d’œil avant de tourner lentement sur elle-même, exposant tour à tour son ventre et ses fesses avant de se tourner de nouveau vers Francis. J’ai compris qu’elle prenait un réel plaisir à s’exhiber devant moi. Elle avait une taille mince qui faisait contraste avec son cul rond et très cambré. J’ai eu le temps de voir que son slip étroit, déjà inondé de mouille, laissait échapper quelques poils blonds de sa toison intime.

— Dépêche-toi, a grogné Francis.

Obéissante, Marie a tiré son jean jusqu’à ses pieds, avant de dégager ses chevilles. Malgré moi, j’ai éprouvé une bouffée d’envie en voyant ses cuisses fines et bien galbées. Francis m’a prise à témoin.

— Elle est très mince, n’est-ce pas ? Une vraie taille de mannequin.

Lourds de sous-entendus, ses propos ont accru mon humiliation. Je me suis levée, incapable d’en supporter plus.

— Il vaut mieux que je vous laisse seuls, ai-je bredouillé.

Déjà rouge, le visage de Francis est devenu cramoisi.

— Jusqu’à preuve du contraire, vous n’avez pas fini votre journée, a-t-il dit d’un ton tranchant. Il n’y a aucune raison que vous partiez. Asseyez-vous tout de suite.

L’admonestation a provoqué un rire plein de méchanceté de la part de Marie. Vaincue, tremblante de honte et de colère, je me suis rassise.

— Voilà qui est mieux, a fait Francis d’un ton radouci. Jusqu’à présent, vous avez toujours fait ce que je vous demandais. Il vaut mieux continuer comme ça, si vous tenez à être payée et à garder votre place…

J’ai baissé la tête sans répondre. Francis a fait signe à Marie de s’asseoir à côté de lui. Avec un sourire béat, elle s’est empressée de prendre place sur le sofa. Les jambes ouvertes au maximum, elle a gloussé quand la main de Francis lui a caressé l’intérieur des cuisses. J’ai suivi le manège. Comme il l’avait fait pour moi la première fois, le professeur a fait remonter ses doigts jusqu’au slip ; du gras du pouce il a appuyé sur la culotte, à l’endroit le plus proéminent. Marie a laissé échapper une plainte aiguë. Elle se trouvait en face de moi et je voyais le doigt de Francis faire saillir les grosses lèvres sous le tissu rouge du slip. Je me suis mordu pour ne pas gémir, moi aussi.

Francis a glissé ses doigts sous le slip. Sa main soulevait et déformait celui-ci pendant qu’il caressait le sexe. Tout à coup, il y a eu un bruit de tissu qui se déchire. L’étoffe du minislip venait de craquer. Marie a eu un hoquet de surprise mais elle n’a pas refermé les cuisses. Elle s’est contentée d’écarquiller les yeux pendant que Francis achevait de déchirer sa culotte. Sous mes yeux ahuris, il a porté les morceaux humides à ses narines et les a reniflés longuement.

J’ai passé ma langue sur mes lèvres desséchées. J’avais l’impression que toute l’eau de mon corps coulait par mes pores et entre mes cuisses. Pour la première fois, je pouvais voir le sexe de Marie. Les poils de sa toison étaient peu fournis, mais longs et bouclés. Ils encadraient une fente aux lèvres roses d’une grosseur surprenante, très proéminentes et très écartées. Les muqueuses de la vulve disparaissaient sous une écume blanchâtre, sauf au centre, où saillaient les petites lèvres, autour du vagin d’où s’écoulait un jus épais.

Marie m’a jeté un regard et elle a tendu le ventre en avant, pour mieux s’offrir aux doigts de Francis qui lui frottaient les nymphes avec vigueur. Le professeur a lui aussi tourné les yeux vers moi et je n’ai pas du tout aimé l’expression moqueuse de son regard.

— Alors Lydie, vous avez fini de le taper, ce chapitre ?

Au comble de la gêne, j’ai détourné la tête.

— Regardez-moi quand je vous parle, a ordonné Francis. Il doit y avoir une bouteille d’eau minérale pleine dans le réfrigérateur, à la cuisine. Puisque vous n’avez rien de mieux à faire, allez la chercher et amenez des verres aussi.

Comme une poupée mécanique, je me suis levée et j’ai quitté le bureau.

7

En entrant dans la cuisine, j’ai eu un étourdissement et j’ai dû m’appuyer contre un mur, les yeux fermés. J’ai eu honte de cet accès de faiblesse mais je n’y pouvais rien. Il s’agissait d’une réaction normale, après l’ambiance lourde et la chaleur suffocante du bureau.

Très vite, je me suis remise. La cuisine était plongée dans la pénombre, à l’abri du store baissé, et il y faisait frais. J’ai ouvert le réfrigérateur. Il y avait une bouteille de Perrier pleine et à côté, une autre de vin blanc, à demi entamée. Je n’ai hésité qu’une seconde avant de prendre la bouteille de vin blanc et de boire une rasade généreuse, au goulot.

Le vin très sec m’a râpé la gorge et brûlé l’estomac, mais il a fini de me remettre d’aplomb. Quand je suis revenue dans le bureau, quelques minutes plus tard, ni Francis, ni Marie n’ont fait attention à moi. J’ai posé la bouteille de Perrier et les verres au coin de la table de travail, puis je suis restée debout, les mains vides, sans trop savoir que faire. Je me suis mise à observer le couple.

L’étudiante était nue. Toujours assise sur le bord du sofa rouge, elle écartait autant qu’elle pouvait ses cuisses. Son visage ruisselait de sueur. Parfois, elle se crispait et fermait les yeux, tout en serrant les mâchoires. Ses lèvres un peu retroussées laissaient alors apparaître ses dents blanches. Sans douceur, Francis lui massait les seins, les doigts accrochés dans la chair qu’il pétrissait et tordait comme s’il avait voulu l’arracher. Il lui pinçait aussi les mamelons, les écrasant et les étirant entre le pouce et l’index.

Marie frissonnait et tendait son ventre en avant. Entre ses cuisses, la fente rouge cernée de poils blonds aux mèches collées débordait de mouille. Tout en haut, j’ai entrevu son clitoris érigé. Elle a glissé une main jusqu’à sa chatte et en a caressé l’intérieur du bout des doigts. Entre le pouce et l’index, elle a pris son clitoris et l’a tordu, les dents plantées dans sa lèvre inférieure pour ne pas gémir. L’odeur de sa mouille, de sa sueur et de celle de Francis, amplifiée par la chaleur, envahissait la pièce. Mon excitation à peine calmée est redevenue aussi forte qu’avant. Debout à côté du bureau, j’ai retroussé ma jupe d’une main et de l’autre, j’ai appuyé sur mon slip pour faire entrer le tissu humide entre les grosses lèvres écartées de mon sexe. Pendant ce temps, Marie s’activait sur son clitoris. Elle haletait, la figure de plus en plus rouge, alors que le professeur s’acharnait sur ses seins.

— Avance ton ventre, a ordonné tout à coup Francis d’un ton brutal.

Elle a cligné des paupières comme si elle se réveillait. Elle a paru se rendre compte de ma présence. Malgré mon trouble, j’ai cru voir que son regard reflétait de la gêne, voire une certaine anxiété.

— Alors, tu te dépêches ? a grondé Francis, énervé.

Marie a tendu son ventre en avant, aussi loin qu’elle a pu tout en restant assise sur le bord du sofa. La mouille qui coulait entre ses cuisses détrempait le tissu. Ses seins se dressaient, presque à la verticale, mais elle tremblait.

Francis s’est tourné vers moi. Il suait plus que jamais. Il avait ôté son polo sous lequel il portait un maillot de corps blanc. Le tissu humide se plaquait à la peau de son dos et de son ventre.

— Lydie, voulez-vous me passer le gros stylo qui se trouve sur la table ? a-t-il fait.

Marie a laissé échapper une exclamation étouffée et Francis s’est tourné vivement vers elle, le visage déformé par une colère soudaine.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? a-t-il grincé. Tu n’as pas envie de ça, aujourd’hui ?

Marie s’est mordu les lèvres et Francis m’a regardée. En tremblant un peu, j’ai pris le stylo, un épais modèle à l’ancienne, qui renfermait un réservoir à encre. Je me doutais que la plume était en or massif, comme le capuchon. J’ai tendu le stylo à Francis qui me l’a arraché des doigts d’un geste brutal. Sans enlever le capuchon, il s’est approché de Marie en tenant l’instrument braqué. L’étudiante gardait les yeux baissés et sa vulve se refermait peu à peu. Avec l’extrémité du stylo, Francis a commencé à toucher les muqueuses humides de mouille. Elle a sursauté quand le bout du stylo a heurté son clitoris durci.

— Tu n’aimes pas ça ? a demandé le professeur d’un ton sarcastique. Pourtant, d’habitude, c’est toi qui insistes, non ?

Marie n’a rien répondu. Elle en aurait été bien incapable. Avec l’extrémité de l’objet, Francis s’est amusé à faire bouger dans tous les sens le clitoris dressé. Marie haletait, la mouille coulait de nouveau de son vagin, inondait les bords de sa fente qui bâillaient à nouveau largement. De temps en temps, Francis essuyait de sa main libre la sueur qui lui dégoulinait sur le front ou dans le cou.

Soudain, avec le bout conique du stylo, il a effleuré les petites lèvres gonflées, puis il a enfoncé l’instrument dans le vagin de Marie. Elle a poussé un gémissement mais n’a pas essayé de se dérober.

Au contraire, elle a posé ses mains sur le sofa et soulevé ses fesses pour projeter son ventre encore plus loin en avant. Le professeur a poussé un cri de triomphe.

— Tu aimes ça, hein ? Il te suffit d’un tout petit objet et te voilà trempée… la chatte prête à aspirer une queue… Dis-le à Lydie… Dis-lui que tu adores te faire tripoter… Allez !

Sa voix rauque se brisait par moments. Il a retiré le stylo et a repris avec le bout de celui-ci ses caresses sur le clitoris de l’étudiante. Comme Marie ne répondait pas, se contentant de pousser d’étranges petits hoquets, il a repris :

— Alors, tu ne dis rien ? Il faut peut-être que j’arrête de te branler, que je montre combien tu es trempée, hein ?

Il a joint le geste à la parole, glissant le stylo dans la corolle agitée de brefs frémissements. De ses doigts englués dans la mouille, il a écarté les petites lèvres gonflées et découvert l’entrée du vagin, dont le pourtour était rosé, brillant de sécrétions.

— Je vais te l’enfoncer encore, a-t-il ajouté d’une voix tremblante d’excitation. Regarde, Lydie, ce qu’on fait aux petites salopes…

Il a fait pénétrer le stylo encore plus loin dans le vagin. Marie s’est cabrée. L’engin a été englouti quelques secondes. Francis s’est mis à trembler, le visage inondé de sueur, les lèvres entrouvertes. Il avait les premières phalanges engagées dans la moule de l’étudiante. Dans un sursaut de volonté, il s’est retiré, exhibant le stylo tout poisseux. Les yeux brillants, il s’est écrié :

— Tu as vu comme c’est mouillé ? Elle aime ça, cette garce ! Elle ne pense à rien d’autre qu’à écarter les cuisses pour se faire mettre…

Francis a vacillé un moment, l’air égaré, et j’ai eu un peu peur. Enfin, d’une voix hachée, il a repris :

— Tu serais prête à tout pour que je te mette une excellente appréciation à la fin de cette année, hein ? Et puis l’an prochain, tu feras ta maîtrise avec moi… L’année suivante, ce sera la thèse… Tu penses qu’il suffit que tu montres ta chatte pour que je marche comme un con…

Ses yeux m’ont effrayée, mais depuis longtemps ma culotte trempée collait à mon sexe, et je ne faisais plus aucun mouvement. Je n’entendais même pas le léger ronronnement de la machine à écrire que je n’avais pas pensé à éteindre. J’attendais.

Marie a sangloté.

— Laisse-moi, laisse-moi… J’ai honte.

Mais elle n’a rien fait pour resserrer ses cuisses, pour repousser Francis. Elle aussi semblait en attente. Le professeur a tenté de se calmer en inspirant plusieurs fois lentement. Puis il s’est mis à genoux entre les jambes de son étudiante et a de nouveau utilisé le stylo. D’une main, il écartait les grosses lèvres de la chatte baveuse, les doigts enfoncés dans la chair tendre et de l’autre, il faisait pénétrer doucement mais sûrement son engin.

J’ai senti qu’une espèce de rage l’avait envahi devant la facilité avec laquelle Marie s’offrait. Cette dernière a de nouveau fermé les yeux. Sa poitrine se soulevait au rythme de sa respiration sifflante. Francis a retiré le stylo du vagin, cela a produit un bruit spongieux. Il a fait tourner l’objet autour de la vulve, recueillant de la mouille dont il a barbouillé l’intérieur des cuisses de Marie. Ensuite, il a lâché le stylo pour enfiler ses doigts courts et épais dans le vagin.

L’étudiante a rué. Les doigts en crochets, Francis lui écartelait le con. Il a repris le stylo et il a doublé sa pénétration par celle de l’instrument. Quand il enfonçait ses doigts, le stylo ressortait, allait frémir sur le clitoris tendu et rouge, presque violet. Quand les doigts s’extirpaient bruyamment de la moule baveuse, c’est l’engin qui y pénétrait à son tour.

Spectatrice honteuse de ces caresses, j’avais l’impression que Francis me les faisait, à moi aussi. C’était comme si je sentais ses doigts et le stylo me fouiller. Mes parois frémissaient autour de l’objet, cherchant les doigts courts du professeur. Je me tendais vers lui, je m’ouvrais comme Marie, j’étais aussi chienne qu’elle…

La jeune fille a commencé à dodeliner de la tête, le visage brusquement figé, les yeux révulsés, et elle a bredouillé :

— Viens… Viens, prends-moi… Pénètre-moi… Je te veux plus profond… Mets-moi dans le trou, vite, vite…

D’un geste brusque, elle a pris les doigts du professeur et a lutté quelques secondes pour les extraire de son sexe. Mais Francis ne voulait rien entendre. Bien au contraire, il s’est mis à genoux et a collé sa bouche à la chatte ruisselante. J’ai compris qu’il allait la brouter, tout en enfonçant ses doigts.

Je me suis mise à hoqueter. Comme une somnambule, j’ai glissé ma main sur mon sexe et j’ai moi aussi fait bouger mon clitoris en m’aidant du tissu de la culotte. Un orgasme brutal m’a aussitôt traversée et j’ai fermé les yeux, la tête bourdonnante, des larmes jaillissant sous mes paupières. Mon cœur cognait.

Comme s’il se souvenait que je regardais, Francis s’est déplacé de sorte que j’ai vu sa langue qui léchait le sexe de Marie. Celle-ci lançait son pubis contre le visage du professeur. Elle se tortillait dans tous les sens et j’ai su qu’elle jouissait avec un plaisir extrême. Elle n’arrêtait pas de crier et elle se caressait les seins, étirait leurs pointes, submergée par l’orgasme.

Une grande mollesse s’est emparée de moi. Mes doigts ont continué à jouer dans ma fente, à travers ma culotte. J’avais du mal à ne pas crier, je me mordais les lèvres pour ne pas me trahir. Parfois, Francis s’arrêtait, essoufflé, et il me jetait un regard vague. Je me figeais aussitôt, le corps fébrile, les seins douloureux et le ventre brusquement vide. Puis il se détournait de moi, écartait les lèvres grasses et violettes de Marie et je recommençais à me branler.

Au bout d’un moment, ma tête s’est mise à tourner et je me suis levée en tremblant. Ni Marie, ni Francis n’ont fait attention à moi. Leurs bruits mouillés, l’odeur de leurs deux corps, tout ça a achevé de me rendre malade. Je suis sortie en titubant, je suis descendue dans la cuisine et j’ai bu un grand verre d’eau. Après, je me suis allongée dans le salon et j’ai commencé à pleurer avec des sanglots bruyants, tout à fait comme une gamine qui a un gros chagrin.

8

Juliette m’avait prévenue que son mari exigerait peut-être que je vienne travailler avec lui certains week-ends. Cependant, ce samedi et ce dimanche j’étais libre et j’en étais franchement soulagée. J’avais besoin de ces deux jours de repos après une semaine éprouvante, et surtout après la scène dans le bureau de Francis.

Dès le samedi matin, j’avais retrouvé mon calme, après une bonne nuit de sommeil. J’ai paressé dans mon lit jusqu’aux alentours de midi. Je réfléchissais à ce que j’allais faire le lundi matin et je ne savais pas quel parti prendre. J’avais envie d’appeler Juliette à la villa et de lui annoncer que je renonçais à travailler avec Francis, mais je n’osais pas. D’un côté, je tenais à cette place, car j’avais besoin d’argent. Et aussi, j’avais peur que Francis ne me fasse du tort ensuite. Dans une ville universitaire comme Montpellier, la frappe de thèses représente une forme d’activité très importante pour une secrétaire.

Comme d’habitude le dimanche, j’ai passé toute la journée chez mes parents, dans une HLM. du Pas-du-Loup. Ils m’ont demandé si je travaillais. Je leur ai dit que oui, sans entrer dans les détails. Ma réticence les a surpris, surtout ma mère. Ils avaient tendance à me considérer comme une gamine, et je n’ai pas essayé de leur exposer mon problème.

Le lundi, c’est avec une réelle appréhension que je me suis rendue à la villa, vers neuf heures du matin. J’ai eu la surprise de trouver Francis d’une humeur radieuse. Il m’a plaqué deux baisers sonores sur les joues avant de m’entraîner, tout interdite, dans son bureau.

Je n’ai guère eu le temps de me remettre de ma surprise. J’étais à peine installée devant la machine à écrire qu’il avait pris place à côté de moi. Tout de suite, sa cuisse s’est appuyée contre la mienne. Il s’est mis à dicter et j’ai commencé à taper à toute vitesse.

Je n’ai pas tardé à avoir des difficultés pour suivre. Cette partie était particulièrement difficile, avec des noms grecs ou latins, voire égyptiens, fort compliqués. Pendant qu’il dictait, Francis appuyait de plus en plus fort sa cuisse contre la mienne. Il faisait déjà chaud et il sentait la sueur. Je percevais avec netteté sa chaleur à travers ma jupe et ce contact me troublait.

Tout à coup, il s’est arrêté de dicter et du bout de l’index, il a écrasé une goutte de sueur qui coulait le long de l’arête de son nez.

— Ce n’est pas trop difficile ? a-t-il demandé en souriant.

— Si, ai-je avoué.

Il s’est penché vers moi, son épaule contre la mienne. Il s’est lancé dans une digression, sans consulter ses notes, comme cela lui arrivait quelquefois. J’ai hoché machinalement la tête, comme je le faisais quand il parlait et que je ne comprenais rien. J’ai eu un sursaut violent quand il a passé son bras derrière mon dos. J’avais ôté la veste de mon tailleur. Sa main est descendue jusqu’à ma taille, je pouvais en sentir le poids et la chaleur à travers mon chemisier. Ce simple contact, s’ajoutant à celui-ci de sa cuisse, affaiblissait ma volonté.

— Vous avez de très beaux seins. Lydie, a-t-il dit d’un ton doucereux. C’est dommage qu’ils soient un peu trop gros…

Mes joues sont devenues brûlantes. Il n’avait encore jamais fait allusion à mon physique, même quand il m’avait tripotée entre les cuisses. Ses doigts se sont glissés sous la ceinture de ma jupe, juste à la naissance des fesses. Les mains sur le clavier de la machine à écrire, je me suis raidie mais je n’ai pas essayé de résister. Il a tiré sur le chemisier pour le dégager de la jupe et il l’a relevé jusqu’au milieu du dos.

— Vous êtes intelligente, a-t-il fait sur le même ton, au moins autant que cette pimbêche de Marie. Je ne comprends pas pourquoi vous vous êtes contentée de passer un BTS. de secrétaire.

J’ai serré les lèvres, non à cause de son allusion à la modestie de mes études, mais parce que ses doigts caressaient mon dos nu. Ils se sont posés sur l’attache de mon soutien-gorge. Je sentais une humidité insidieuse se répandre entre mes cuisses. Pendant le week-end, pourtant, je m’étais promis de garder la tête froide face à ses avances. Je savais que je ne pourrais pas lui résister, mais je comptais du moins ne pas éprouver de trouble s’il me caressait. Maintenant, je me rendais compte que je m’étais fait des illusions sur ma force de caractère.

— Je me demande si ce n’est pas votre chemisier qui fait paraître vos seins si gros, a dit Francis.

Sans que je puisse réagir, il a défait les boutons de mon corsage avec sa main gauche, puis il a tiré le vêtement vers le haut pour me l’enlever complètement. Troublée, un peu ahurie, je me suis retrouvée en soutien-gorge. La main droite de Francis n’avait pas cessé de me caresser le dos. Ses yeux étaient fixés sans équivoque sur ma poitrine.

— Je me demande si ça ne serait pas encore mieux sans ce truc ? a-t-il dit soudain d’une voix plus rauque.

Sans attendre ma réponse, il a dégrafé mon soutien-gorge et me l’a enlevé. Mes seins ont jailli hors des bonnets, se sont dilatés encore plus, les pointes déjà dressées. Je me suis raidie tout en respirant un peu trop vite. J’avais bien conscience que ma respiration haletante les faisait bouger, les mettait encore plus en évidence et j’en avais honte, mais cela a fini de m’exciter. Francis suait toujours à grosses gouttes et moi aussi à présent, mais la chaleur accablante qui régnait dans la pièce n’expliquait pas tout.

Pendant quelques secondes, Francis s’est contenté de me fixer sans faire un geste et sans dire un mot. Il s’était levé à demi et tourné vers moi pour mieux voir. La sueur coulait entre mes seins et sous mes aisselles. Je n’osais pas lever les yeux. Francis avait posé mon chemisier sur le bureau, devant lui. J’ai tendu la main, mais il m’a pris le poignet, le tordant sans douceur.

— N’est-ce pas mieux comme ça ? a-t-il dit d’un ton sifflant.

— Oui… oui, ai-je balbutié, apeurée.

Il a eu un petit sourire et s’est rassis à côté de moi.

— Il vaut mieux que vous vous passiez du soutien-gorge, Lydie.

J’ai fait un signe de tête affirmatif. Il a pris à pleine main un de mes seins et il a commencé à le pétrir. Par moment, il passait la paume sur la pointe, presque douloureuse à force d’être tendue. A plusieurs reprises, je me suis mordu les lèvres pour ne pas gémir, quand il frottait trop fort. Il a fini par prendre le mamelon, entre le pouce et l’index et il l’a serré avec force. Cette fois, je n’ai pas pu retenir une plainte.

— Je vous fais mal. Vous n’aimez pas avoir un peu mal ?

— Non… non…

En réalité, la douleur était tout à fait supportable, mais le comportement de Francis me faisait peur. Despotique et violente, sa véritable nature commençait à m’apparaître. Mais, à ma grande honte, je me suis aperçue que cette crainte, au lieu de diminuer mon excitation, ne faisait que l’accroître. Pour soulager la tension qui brûlait ma chatte, j’ai serré mes cuisses l’une contre l’autre avec force et j’ai frotté sournoisement mes fesses contre le fond de la chaise. Francis s’est rendu compte de mon état.

— Vous mentez, Lydie, vous aimez ça, au contraire !

J’ai crié car il venait de tordre avec méchanceté la pointe de mon sein.

— Désormais, quand vous viendrez ici, je veux que vous soyez sans soutien-gorge, a-t-il ajouté. Et vous mettrez vos seins à l’air pour travailler, comme maintenant, compris ?

Haletante, j’ai fait oui de la tête. Il m’a lâchée et il a repris ses notes. Une large tache de sueur mouillait son polo, juste au-dessous de son aisselle. Il soufflait encore un peu, mais sa figure était moins rouge. Il s’est mis à dicter sans me laisser le temps de me remettre.

Pendant tout le reste de la matinée, nous avons travaillé comme s’il ne s’était rien passé. Francis ne me regardait même pas. Il gardait les yeux fixés sur ses notes et se contentait d’essuyer de temps en temps avec un Kleenex les gouttes de sueur qui coulaient sur son front dégarni. Au début, le fait de travailler les seins nus m’a gênée, mais comme j’ai dû me concentrer sur mon travail, j’ai très vite oublié cette sensation désagréable.

Comme d’habitude à midi, je suis rentrée manger chez moi. Avant de quitter le bureau, j’ai fait mine de remettre mon soutien-gorge. Un coup d’œil menaçant de Francis m’en a dissuadée. Je me suis contentée de fourrer le sous-vêtement dans mon sac à main. Ensuite, j’ai remis mon chemisier et ma veste.

Ce n’est qu’une fois dans la rue que j’ai vraiment compris que les choses n’allaient pas être simples. Il m’a semblé que ma poitrine avait encore grossi, qu’elle était devenue encore plus lourde, ce qui traduisait sans doute la fatigue de mes pectoraux non habitués au poids de mes seins. Quand j’ai marché jusqu’à l’arrêt du bus, les pointes ont frotté contre le tissu du chemisier. Ce contact irritant m’a énervée et troublée.

Dans le bus, je me suis sentie encore moins à l’aise. Il faisait très chaud à l’intérieur du véhicule et celui-ci était bondé. La plupart des voyageurs devaient être des employés ou des fonctionnaires, mais tout contre moi se trouvait un personnage d’une trentaine d’années, grand et mince, aux épaules larges. Il était habillé d’un polo et d’un jean, mais avec son visage étroit orné d’une fine moustache, ses lèvres minces, son teint hâlé et surtout ses cheveux coupés ras au-dessus de son front, il ressemblait à un sous-officier en civil. Je me trouvais coincée entre lui et la paroi du bus. Nous étions debout, sa hanche s’appuyait contre la mienne. J’essayais de me faire toute petite, mais il n’y avait rien à faire.

Le bus remontait l’avenue de Toulouse. Le type pressé contre moi ne faisait pas mine de descendre. J’ai très vite deviné qu’il faisait exprès de me serrer comme ça. Sa hanche s’appuyait contre la mienne et son coude avait heurté à deux reprises ma poitrine. Cela a accru mon malaise. Très échancrée aux revers, ma veste de tailleur couvrait à peine mes seins et mon chemisier trempé de sueur dessinait le galbe de ceux-ci. On pouvait apercevoir un peu de peau nue entre les boutons. Les hommes qui m’entouraient me lançaient des coups d’œil furtifs…

Le conducteur du bus a donné un coup de frein brutal. L’homme qui me serrait et me dominait d’une bonne tête s’est littéralement affalé sur moi, les bras le long du corps. Sa main droite s’est trouvée coincée entre mon ventre et sa cuisse, pendant que son coude appuyait de nouveau sur ma poitrine, mais avec plus d’insistance. Les pointes de mes seins ont durci tout à coup sous mon chemisier. La chaleur et la honte m’ont fait suffoquer. Des lueurs rouges dansaient devant mes yeux. De toutes mes forces, j’ai résisté au malaise qui s’emparait de moi. Quand le bus a freiné, avenue Georges Clemenceau, je me suis précipitée vers la sortie en bousculant les gens au passage. Il faisait chaud dehors, mais après cette fournaise, l’air libre m’a paru d’une fraîcheur délicieuse. Debout sur le trottoir, j’ai attendu que mon malaise passe. Une fois remise, j’ai décidé de poursuivre mon chemin à pied jusqu’au centre-ville.

9

Dans ma chambre, je me suis empressée d’enlever mes souliers à talons aiguilles pour soulager mes pieds. Ensuite, j’ai bu un grand verre d’eau fraîche et je me suis sentie mieux. Sans perdre de temps, j’ai installé un couvert sur la table et j’ai sorti du réfrigérateur les plats préparés le matin, avant de partir. Ma chambre se trouvait dans les combles de l’immeuble. Avec la canicule qui régnait, je ne me sentais pas le courage d’avaler quelque chose de chaud, même pas une tasse de café.

Quand j’ai terminé de manger, il me restait encore une vingtaine de minutes avant d’être obligée de repartir au travail. Je me suis pelotonnée dans le fauteuil bas au tissu usé, dans un angle de la mansarde. Je me sentais lasse, énervée, un peu dégoûtée aussi. D’un œil morne, j’ai examiné le décor de ma chambre, de ce « domaine » qui concrétisait un vieux rêve d’adolescente. Etroite et basse de plafond, la pièce était encombrée par une multitude de meubles et d’étagères. Cela n’avait rien à voir avec la villa luxueuse où habitaient Juliette et Francis…

D’un geste machinal, j’ai caressé mes seins à travers mon chemisier. Je n’avais pu m’empêcher de ressentir un certain trouble en repensant à mon patron. Il n’avait rien de séduisant, mais avant lui, aucun homme ne s’était autant occupé de moi. Ses relations avec Marie me laissaient perplexe. Au début, j’avais cru qu’elle était simplement sa maîtresse. Depuis l’après-midi de vendredi, j’avais l’impression que les choses étaient plus compliquées entre eux. Et puis, je n’avais pas encore trouvé d’explication aux fréquentes sautes d’humeur de Francis.

Au fil de mes pensées et de l’évocation de certaines scènes qui s’étaient déroulées dans le bureau de la villa, mon trouble a pris de l’ampleur. J’ai déboutonné mon chemisier jusqu’au nombril. Lourds et luisants de sueur, mes seins ont jailli entre les pans écartés. Je les ai pris à pleines mains et je les ai pétris pendant quelques secondes, avant d’en pincer et d’en tordre les pointes. Ces caresses ont fait croître mon excitation.

Cuisses écartées, je me suis accroupie sur le fauteuil et j’ai retroussé ma jupe. Tout en continuant à me pincer les mamelons d’une main, j’ai caressé avec l’autre mon entrejambe. Ma position rendait encore plus saillante la proéminence de mon sexe, sous le slip. Je l’ai pressée de toutes mes forces en écrasant les grosses lèvres déjà écartées et en frottant le tissu de la culotte contre les muqueuses humides de ma vulve. Même à travers l’étoffe, j’ai senti la chaleur de la chair grasse et mouillée. D’un geste fébrile, j’ai glissé ma main sous la ceinture du slip et je suis allée chercher mon clitoris, tout en haut de ma fente béante. Quand je l’ai touché, un orgasme bref mais violent m’a fait trembler des pieds à la tête. Je l’ai serré entre le pouce et l’index, puis je l’ai étiré tout en gémissant de plaisir.

Je mouillais de plus en plus. Le jus inondait mes nymphes et se répandait sur ma main. Tout en le maintenant étiré, j’ai fait bouger mon clitoris de haut en bas puis de droite à gauche, à plusieurs reprises. Ensuite, je l’ai tordu. Avec mon autre main, je me pétrissais toujours les seins. Mon excitation était à son comble et j’ai senti que j’allais bientôt jouir, ce qui m’a incitée à marquer une pause.

Soudain, j’ai eu envie de sentir quelque chose de dur et de gros s’enfoncer dans ma chatte. La dernière fois remontait à deux mois déjà, quand un étudiant m’avait draguée dans une discothèque et m’avait emmenée dans sa chambre. Le lendemain, nous nous étions quittés et nous ne nous étions pas revus depuis. Les caresses de Francis m’excitaient, mais à présent j’aurais aimé sentir une bonne bite bien épaisse et bien dure me pénétrer.

J’ai lâché mon clitoris et faute de mieux, je me suis enfilée deux doigts en même temps dans le vagin. L’orifice dilaté laissait échapper un flot épais de mouille. J’ai écarté mes doigts pour occuper plus de volume et je les ai fait aller et venir d’avant en arrière, comme une queue d’homme. Les muscles de mon vagin se refermaient par spasmes autour d’eux. J’ai joui très vite en criant, le corps secoué de violents soubresauts. Après, je suis restée étendue en travers du fauteuil, en attendant d’avoir retrouvé mon souffle. J’avais honte de ce déchaînement, mais je me sentais apaisée.

J’ai jeté un coup d’œil à ma montre et je suis revenue tout de suite à la réalité. L’heure tournait et il allait falloir que je parte bientôt. Je devais remettre un peu d’ordre dans ma tenue, avant.

J’ai changé de culotte mais je n’ai pas osé remettre mon soutien-gorge, de peur de susciter la colère de Francis. Je me souvenais toutefois de ce que j’avais enduré dans le bus et je n’avais pas envie de renouveler l’expérience. A la place de mon chemisier, j’ai donc enfilé un tee-shirt blanc en tissu un peu épais. Il me couvrait jusqu’au ras du cou et ne moulait pas trop mes seins. Je me suis recoiffée et remaquillée puis j’ai quitté ma chambre.

Malgré mes précautions, l’absence de soutien-gorge me gênait vraiment. Je m’en suis aperçue dans le bus, une nouvelle fois. Pourtant, il y avait moins de monde qu’à midi, et personne ne faisait attention à moi cette fois. C’était toujours le poids de mes seins, et le frottement du tee-shirt sur la peau nue et moite, qui me causaient une impression désagréable. Mes mamelons se révélaient très sensibles au contact du tissu. Avant même que je n’arrive à la villa, ils étaient érigés et durs.

Quand Francis m’a vue, il a froncé les sourcils d’un air peu engageant.

— Vous vous êtes changée ? Vous avez mis un soutien-gorge ?

— Mais non, Monsieur, ai-je bafouillé en me faisant toute petite.

— Nous allons voir ça, venez !

Nous sommes allés dans son bureau. Je n’ai pas eu le temps de faire un geste, qu’il m’arrachait la veste de mon tailleur et le tee-shirt. En se rendant compte que je n’avais pas mis de soutien-gorge, il s’est détendu.

— Excusez-moi, Lydie, mais vous savez, j’aime bien qu’on m’obéisse. Je ne supporte pas la contrariété.

Je m’en étais déjà rendu compte mais je me suis bien gardée de le dire. Sans perdre plus de temps, nous nous sommes mis au travail.

Pendant un long moment, la rédaction de la thèse a avancé à un rythme soutenu. Francis dictait à son allure habituelle, mes doigts couraient sur le clavier de la machine à écrire et les pages pleines s’entassaient sur le bureau.

Tout à coup, Francis a cessé de parler et il a essuyé la sueur qui lui coulait sur le front, puis il a lissé sa moustache. Je suis restée immobile en attendant qu’il se remette à dicter. Il m’a jeté un coup d’œil en biais et j’ai eu un petit frisson qui a granulé la peau de mes seins nus. Pourtant, l’impression n’était pas vraiment désagréable. Francis a tendu la main et, comme le matin, a pincé entre ses doigts un de mes mamelons.

Pendant de longues secondes, il a joué à masser et à étirer les pointes de mes seins à tour de rôle. La gorge serrée, je ne pouvais pas prononcer un mot, et lui ne disait rien. Toujours en silence, il s’est amusé à faire rouler mes seins sur mon torse, comme de vulgaires sacs de farine. Je me suis mise à mouiller pour de bon, et je ne savais pas ce qui m’excitait le plus, ses caresses brutales sur mes mamelons, ou sa façon de faire danser les deux lourdes masses de chair sur ma poitrine. Mes mains, sur le clavier, n’arrêtaient pas de trembler.

— On a beau être torse nu, il fait encore trop chaud, vous ne trouvez pas ?

Je me suis contentée de faire un signe de tête. De fait, depuis qu’il me tripotait, j’avais l’impression que la chaleur avait augmenté dans la pièce.

— Vous aimez les jupes serrées, a-t-il ajouté. Pourtant, avec cette chaleur, il vaudrait mieux des vêtements plus amples, vous ne pensez pas ?

— Je… je ne sais pas…

Les caresses sur mes seins sont devenues plus brutales. Il pinçait et massait la chair à pleines mains. J’ai poussé un gémissement alors que mon trouble augmentait. Sans cesser de me tripoter, Francis s’est penché un peu plus vers moi.

— Je vais vous faire une confidence, a-t-il murmuré. Par une chaleur pareille, quand Juliette doit sortir, elle met une jupe assez courte et large, mais elle oublie toujours sa culotte à la maison…

J’ai compris ce qu’il suggérait. Une chaleur soudaine a envahi mes joues et mon ventre.

— Vous… vous ne voulez tout de même pas…

Francis a pincé en même temps mes deux mamelons et les a étirés si fort que j’ai crié.

— Pourquoi pas ? Je suis sûr que vous vous sentiriez plus à l’aise comme ça.

Affolée, j’ai secoué négativement la tête et il a tiré encore plus sur les pointes de mes seins.

— J’en suis sûr, a-t-il insisté, et cela devrait suffire pour que vous le soyez aussi. Levez-vous tout de suite.

Les derniers mots avaient claqué. Presque sans m’en rendre compte, je me suis retrouvée debout.

— Voilà qui est mieux, a dit Francis d’un ton radouci. Cela vous gênerait vraiment de ne pas mettre de culotte, Lydie ?

— Oh oui, Monsieur…

— Alors, je vais vous aider.

J’avais mis une ceinture de cuir noir et brillant autour de ma taille. D’un geste rapide, Francis l’a débouclée et me l’a enlevée. Ensuite, il a commencé à défaire les boutons de ma jupe. Sans que j’ose faire quoi que ce soit pour le retenir, le vêtement a glissé le long de mes jambes et s’est tassé autour de mes chevilles.

Nous sommes restés debout l’un devant l’autre pendant un moment. Je n’arrivais pas à soutenir l’éclat de ses yeux trop brillants et j’ai gardé la tête baissée, pendant qu’il me détaillait de haut en bas. Il se lissait la moustache et son visage s’était empourpré. J’avais bien conscience de mon aspect ridicule, avec mes seins trop gros à l’air, ma culotte mouillée qui me serrait si fort entre les cuisses qu’elle devait dessiner avec une netteté parfaite les contours des grosses lèvres de ma chatte. Je n’osais pas lever les yeux, mais la situation m’excitait encore plus, malgré ma honte. Comme d’habitude, Francis avait un polo à manches courtes. J’ai vu que le tremblement de ses mains s’était étendu à ses avant-bras.

Tout à coup, il a tendu le bras vers mon ventre. J’ai eu un petit sursaut de frayeur mais je n’ai pas essayé de me dérober. Il a tiré sur l’élastique du slip et il a fait glisser celui-ci sur un côté, dévoilant le pli de l’aine et le haut de la cuisse. Comme je ne réagissais toujours pas, il s’est enhardi. Prenant la ceinture de ma culotte à deux mains, il l’a roulée jusqu’au milieu de mes cuisses. Après, il s’est reculé pour mieux voir.

— Je pense que vous vous sentez plus à l’aise comme ça…

Je n’ai rien dit. Avec mes cuisses légèrement écartées, pour retenir mon slip, et la mouille qui couvrait les bords de ma fente, je me trouvais encore plus ridicule.

— Tournez-vous, Lydie, a exigé Francis, et arrêtez de faire la grimace.

A contrecœur, j’ai pivoté sur mes talons pour lui montrer mes fesses plantureuses. Il s’est approché de moi et ses mains se sont posées sur mon cul. J’ai tout de même poussé un petit cri de surprise et de peur.

— Allons, allons, je ne vais pas vous manger !

Ses mains étaient brûlantes. Il m’a massé les fesses en commençant par la partie la plus charnue, mais en faisant glisser ses doigts vers le sillon. Quand il a effleuré la raie, j’ai sursauté et je n’ai pas pu me retenir de protester.

— Oh non, pas là…

Pour toute réponse, il m’a assené sur le cul une claque retentissante. J’ai serré les dents tout en me jurant de ne plus rien dire. J’avais doublement honte, à cause de ma passivité et de mon état d’excitation croissante. Juliette était sortie mais ça ne me rassurait pas. La semaine précédente aussi, nous étions seuls dans la villa, Francis et moi, avant que Marie ne survienne. Je n’osais imaginer ce qui pouvait se passer, si elle venait cette fois.

Les doigts de Francis se sont enfoncés dans ma raie du cul. Je les ai sentis explorer les contours de mon anus. Et comme pour mieux m’humilier, Francis s’est mis à faire des commentaires.

— Vous avez un gros cul, Lydie, et vous suez beaucoup. Votre raie et vos fesses sont mouillées, et je sens votre odeur. Cela me change de Marie. C’est une garce, mais elle n’est pas aussi bien en chair que vous, et j’adore les filles un peu plantureuses qui ont une odeur forte. Allez, serrez les cuisses.

J’ai obéi et mon slip a glissé jusqu’à mes chevilles, encore entravées par ma jupe. Francis m’a obligée à soulever les jambes l’une après l’autre pour dégager mes pieds. Ensuite, j’ai dû me plier en deux. Il m’a caressé les fesses de nouveau, sans se gêner pour explorer encore la raie.

— Relevez-vous et retournez-vous…

Je me suis redressé et j’ai pivoté pour lui faire face. Ses yeux se sont fixés sur ma fente entrouverte. La mouille débordait des lèvres et formait quelques fines rigoles sur le haut de mes cuisses. Je tremblais de la tête aux pieds.

— Vous mouillez, Lydie, a-t-il ricané. Ne niez pas que cela vous excite de vous exhiber, hein ? Je le sentais, vous êtes aussi salope que Marie. Asseyez-vous. On se remet au travail.

Les yeux humides, je me suis installée devant la machine à écrire. Une nouvelle fois, j’ai serré les dents pour contenir mon excitation. Ma chatte frottait sur le dessus de faux cuir du rembourrage de la chaise, ce qui ne contribuait pas à me calmer. J’ai pensé très vite à autre chose, car Francis a repris ses notes et s’est remis à dicter.

10

Pendant plus d’une heure, Francis m’a fait travailler sans désemparer. Mon excitation s’était en grande partie calmée, mais je ressentais encore un certain échauffement entre les cuisses. Quand je bougeais, mes chairs humides écrasées sur le siège étaient parcourues de petites flambées de plaisir. Je commettais alors des fautes de frappe et Francis me rappelait à l’ordre sans ménagement. Il faisait moins chaud dans le bureau, mais la soif me brûlait tout de même la gorge. Je me demandais si Francis allait me garder nue sur ma chaise jusqu’à la fin de ma journée de travail. Je craignais toujours le retour de Juliette, ou la venue de quelqu’un.

Aux alentours de seize heures, Francis s’est arrêté de dicter et j’ai eu un petit pincement de peur au creux de l’estomac.

— Je crois que nous pouvons faire une nouvelle pause, a-t-il dit en s’étirant et en bâillant sans retenue. Nous l’avons mérité, hein ?

— Oui.

— Vous n’avez pas soif ?

— Oh si…

— Ne bougez pas, je vais chercher à boire.

Il est sorti du bureau et j’en ai profité pour me détendre. D’abord, j’ai massé mes doigts raidis.

Ensuite, j’ai frotté mes paupières. Mes yeux me piquaient. Francis ne m’avait pas laissé chômer. En plus de ses manies particulières, il se révélait un patron exigeant…

Francis est revenu très vite et j’ai dissimulé une grimace de contrariété. Il apportait deux verres de grande taille et un demi-pack de canettes de bière. Je n’aime pas cette boisson, mais je me suis efforcée de faire bonne contenance pendant qu’il décapsulait pour moi une des bouteilles. Il s’est servi à son tour puis il a levé son verre.

— A votre santé !

Nous avons bu et je n’ai pas pu réprimer un hoquet. La bière était trop fraîche et trop acide à mon goût. Francis avait déjà fini son verre alors que j’avais à peine vidé la moitié du mien. Il s’est resservi tout de suite. Un peu écœurée, j’ai détourné les yeux pendant que de la pointe de la langue il recueillait quelques gouttes qui perlaient au coin de sa moustache. Ni son intelligence, ni toutes ses connaissances ne parvenaient à dissimuler tout à fait sa vulgarité foncière.

Je me trouvais toujours nue et cela ne me mettait pas à l’aise. Quand Francis s’est approché de la fenêtre et a commencé à relever le store, j’ai eu un petit sursaut. De l’autre côté de la rue, juste en face de la villa, il y avait un immeuble et, des étages, on devait pouvoir observer ce qui se passait dans le bureau.

— Qu’est-ce que vous faites ? ai-je balbutié.

Francis est retourné s’asseoir en laissant le store presque complètement relevé.

— Tu as peur qu’on nous voie ? a-t-il dit. Les voisins ont l’habitude, depuis que Marie me rend visite…

Les joues en feu, j’ai baissé le nez vers mon verre. Francis a vidé le sien puis il a roté et desserré quelques crans de sa ceinture. Quand j’ai levé les yeux vers lui, nos regards se sont heurtés.

Cela m’a fait prendre encore plus conscience de ma nudité. Je me tenais crispée sur le bord de ma chaise, les cuisses bien serrées et mon verre placé devant mon ventre, ce qui dissimulait en partie les poils touffus de ma toison. Depuis que j’étais nue et que j’avais bu ma bière, j’avais l’impression de transpirer encore plus. Mes seins luisaient de sueur et les bouts en étaient érigés. Le regard allumé de Francis me détaillait sans vergogne et cela faisait renaître mon excitation.

— Détendez-vous donc, Lydie, écartez les jambes, et tournez-vous vers moi.

J’ai fait pivoter ma chaise d’un quart de tour pour lui faire face et je me suis assise en écartant les cuisses. Il a rapproché son siège, presque à toucher mes genoux avec les siens, puis il a posé une main négligente sur ma cuisse droite. Il a massé et pincé ma chair, tout en remontant vers l’aine.

— J’ai oublié de vous dire, a-t-il laissé tomber, que ce soir vous ne rentrez pas chez vous.

— Mais pourquoi ?

— Parce que vous dînez ici. Ma femme a invité un ami qui prépare le CAPES, comme elle. Et puis, il y aura Julien, mon fils, qui vient de Paris pour passer quelques jours avec nous.

Mon air ébahi l’a fait rire franchement. Ni lui, ni Juliette n’avait fait allusion à ce Julien, depuis que j’avais fait leur connaissance.

— N’ouvrez pas des yeux tout ronds, il s’agit du fils de ma première femme. Il a deux ans de plus que vous et il passe sa maîtrise de sciences. Il va bientôt préparer sa thèse, lui aussi. C’est quelqu’un de très intéressant, vous verrez.

J’ai poussé un gémissement, car sa main effleurait ma chatte entrouverte. Il a pincé une de mes lèvres entre le pouce et l’index et l’a étirée sur le côté.

— Vous mouillez de plus en plus, a-t-il fait remarquer.

Il a tiré plus fort et j’ai gémi de nouveau.

— Mais votre fils doit arriver quand ?

— Ce soir, par le train, a répliqué Francis sans cesser de tirer sur ma lèvre.

Il m’a lâchée et d’un geste fébrile, il a descendu la fermeture Eclair de sa braguette. A travers l’ouverture, j’ai aperçu le tissu blanc du slip. Malgré mon excitation, j’ai noté machinalement que le sexe ne faisait pas une bien grosse bosse. Francis n’avait pas l’air de bander complètement. Pourtant, il continuait à me dévorer des yeux et son visage cramoisi disait qu’il était très excité, lui aussi.

Il m’a regardée bien en face et il a tendu une seconde fois la main pour me caresser la chatte. Ses doigts se sont enfoncés au fond de ma vulve trempée de mouille. Du bout des doigts, il massait les nymphes et mon excitation grandissait. Nous nous sommes affrontés du regard pendant quelques secondes. C’est moi qui ai cédé à l’invite muette de ses yeux. J’ai tendu la main vers sa braguette ouverte. Il a retiré ses doigts de ma chatte, le temps de me faire toucher ses couilles et sa bite qui déformaient son slip un peu humide de sueur. Je me suis aperçue qu’il ne bandait pas encore.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

D’un geste vif, il a levé sa main et enduit mes lèvres avec la mouille qui lui poissait les doigts. Le goût amer et salé s’est répandu sur ma langue. J’ai baissé les yeux. Il y avait de la fureur dans son regard et même un peu de désespoir, il m’a semblé. Je ne comprenais pas. Je touchais toujours ses couilles dures et gonflées, ainsi que sa verge à peine érigée. Il ne bandait pas et je sentais pourtant le sang pulser à l’intérieur de sa bite. Un peu indécise, j’ai pris le tout à pleine main, mais il m’a arrêtée tout de suite.

— Remontez ma braguette et rhabillez-vous, a-t-il craché. Vous êtes obscène, comme ça. Juliette et mon fils ne vont pas tarder et je ne tiens pas à ce qu’ils vous trouvent ici à poil.

Avec honte, j’ai refermé sa braguette et je me suis rhabillée. J’étais toujours excitée et je me sentais frustrée. Je ne savais pas quoi penser du revirement inexplicable de Francis.

11

En fait, son fils et Juliette ne sont arrivés à la villa qu’au bout de plusieurs heures. Entre-temps, nous avons travaillé sans relâche. Quand un ronflement de moteur s’est fait entendre dans le jardin, Francis s’est précipité vers la fenêtre.

— Ce sont eux, s’est-il écrié d’un ton excité. Lydie, vous rangez tout, on ne travaillera plus aujourd’hui.

Il s’est rué hors du bureau et j’ai poussé un soupir de soulagement. A force de taper, j’avais des douleurs dans les doigts. A mon tour, je me suis levée et j’ai jeté un coup d’œil par la fenêtre. Je voulais voir à quoi ressemblait le fils de Francis. J’ai été déçue car il n’y avait personne dans la partie du jardin qui s’étendait devant la villa. Un nouveau bruit de moteur m’a permis de situer l’endroit où se trouvait la voiture. Juliette, ou quelqu’un d’autre, était en train de la ranger dans le garage, sur la face arrière de la villa.

J’ai rangé les papiers qui traînaient puis j’ai éteint la machine à écrire et j’ai mis la housse. Je me suis demandé quoi faire. En entrant, Juliette a mis fin à mon incertitude. Elle avait le visage rouge et les yeux brillants. Ses seins menus étaient moulés dans une chemisette rouge et elle portait un pantalon noir très collant. Le renflement de sa motte était visible au niveau de la braguette.

— Vous venez, Lydie ? Tout le monde vous attend au salon.

Je l’ai suivie. Francis se trouvait en compagnie de deux hommes, Julien, son fils, et Patrick, l’ami de Juliette. Celui-ci avait une allure assez quelconque. Petit et trapu, mais pas corpulent, la largeur de ses épaules aurait pu faire envie à un catcheur. Il devait avoir quatre ou cinq ans de plus que moi. Ses mains longues et nerveuses, son visage assez fin, aux sourcils bruns bien dessinés, contrastaient avec son allure massive.

— Alors, c’est vous, Lydie ? a-t-il fait en me tendant la main.

Sa voix avait des inflexions encore plus chaudes et caressantes que celle de Francis. J’ai surpris dans ses yeux une lueur amusée, comme s’il se moquait de moi sans que je sache pourquoi.

Francis m’avait présenté son fils Julien en premier lieu, mais je n’avais accordé à celui-ci qu’une attention distraite, avant d’être accaparée par Patrick. Cependant Julien s’est avancé vers moi pour me serrer la main et j’ai eu un petit choc quand je l’ai examiné de plus près. Indubitablement, il y avait quelque chose de trouble, voire de malsain en lui. Il ressemblait beaucoup à son père, mais l’indécision sournoise de ses yeux embusqués derrière les verres épais de ses lunettes de myope n’avait rien à voir avec Francis.

Sa poignée de main a renforcé mon impression. Ses doigts paraissaient fondre entre les miens. A la différence de Patrick, il n’a pas dit un mot et il s’est contenté de me jeter quelques coups d’œil furtifs, en s’attardant un peu sur mon tee-shirt. Une certaine gêne m’a envahie, et une tension perceptible a alourdi l’atmosphère. Francis fronçait les sourcils, contrarié. Juliette et Patrick ont échangé un regard. Les trois hommes se sont assis sur le grand canapé, Francis à un bout et Julien entre lui et Patrick. Je me suis installée en face d’eux dans un fauteuil bas, pendant que Juliette rapprochait le meuble bar monté sur roulettes.

Francis et Patrick ont pris un Ricard, Juliette et moi un kir. L’attitude de Julien m’a surprise. Avec agressivité, il a réclamé un whisky à sa belle-mère et il a exigé qu’elle lui remplisse le verre à ras bord, malgré ses réticences. A la première gorgée cependant, il s’est mis à tousser et il a dû quitter ses lunettes pour essuyer ses larmes.

Patrick enseignait dans un collège. Lui et Francis se sont lancés dans une discussion où il était question de carrière, et j’ai perdu pied très vite, je me suis désintéressée de leur discussion. Comme moi, Julien est resté silencieux, mais sa présence me mettait véritablement mal à l’aise. Son regard s’attardait sur ma poitrine ou sur mes jambes et mes cuisses, mal dissimulées par ma jupe trop courte. J’ai étouffé un soupir. J’avais beau faire, ma poitrine volumineuse finissait toujours par capter l’attention des hommes, et le tee-shirt que j’avais mis à midi ne parvenait pas à la rendre moins apparente. La fascination que mes seins semblaient exercer sur Julien ne faisait qu’augmenter ma gêne.

Pour me donner une contenance, je me suis absorbée dans la contemplation du grand aquarium.

— Eh bien, Lydie, vous rêvez ? a fait soudain la voix de Juliette, si fort que j’ai sursauté dans mon fauteuil.

Les joues rouges de confusion, je suis revenue sur terre. Juliette riait. Nous étions seules dans le salon.

— Où… où sont les autres ?

— Francis doit être dans son bureau avec Julien. Patrick est en train de préparer le dîner. Il adore cuisiner…

J’ai fini mon kir. Juliette a rempli une seconde fois mon verre.

— Les petites ne sont pas là ?

— Si, elles nous rejoindront pour le dîner, a répondu Juliette.

Elle a vidé son verre et j’ai remarqué que sa main tremblait un peu. Elle avait les joues rouges. Elle s’est levée pour se resservir puis elle s’est assise en face de moi, sur le canapé.

— Venez donc ici, a-t-elle suggéré, nous serons mieux pour bavarder.

J’ai hésité, j’avais les jambes molles et ma tête tournait légèrement. Dès que je me suis installée à côté d’elle, Juliette s’est serrée contre moi. Ses yeux étaient brumeux et elle respirait vite. La chaleur de sa cuisse contre la mienne m’a troublée.

— Cela fait une semaine que vous venez nous voir, qu’est-ce que vous pensez de votre travail ?

— Il en vaut un autre, ai-je répondu, mal à aise.

— Francis est un bourreau de travail, sous son allure de bon vivant. D’ailleurs, je vous avais prévenue. Mais il sait être très reconnaissant, et il a des relations…

Elle a écarté les jambes et s’est appuyée encore plus contre moi. Je n’ai pas pu m’empêcher de baisser les yeux sur son entrecuisse. Son pantalon noir la serrait vraiment de près et sa posture n’arrangeait rien. Une tache humide s’étalait sur le tissu noir, juste à la naissance de la fourche. Juliette a laissé sa tête rouler sur mon épaule et ses cheveux bruns se sont mêlés aux miens.

— Vous avez vu le fils de Francis ? a-t-elle dit, il est un peu bizarre, mais il ne faut pas faire attention. Il est très intelligent, mais affreusement complexé, surtout avec les femmes… Il ne m’aime pas beaucoup.

Je ne me sentais pas du tout attirée par les histoires de famille de Francis et de Juliette. Celle-ci s’est un peu redressée sur le canapé, elle a défait le bouton de son pantalon, puis elle a baissé la fermeture Eclair de sa braguette.

— Je me sens vraiment trop serrée, a-t-elle expliqué.

J’ai aperçu son ventre nu et les poils de sa toison pubienne, dans l’échancrure. Comme Francis me l’avait dit, elle oubliait très souvent de mettre une culotte avant de sortir. Tenant son verre d’une main, Juliette a enfoui l’autre dans son pantalon et elle a commencé de se masser l’entrejambe. La porte du salon était fermée, mais quelqu’un pouvait surgir à tout moment, et cela ne me rassurait pas. Sans cesser de se caresser la chatte, Juliette s’est mise à haleter de plus en plus fort. Je ne savais plus où me mettre et j’avais du mal à raisonner. Ma tête tournait. Juliette essayait d’établir une sorte de complicité sensuelle entre nous. Elle avait annoncé la couleur, dès le premier jour… Son audace me stupéfiait.

Elle a ressorti sa main de son pantalon et examiné ses doigts humides. J’ai eu un petit hoquet quand elle les a portés à sa bouche pour les sucer. J’ai détourné les yeux et j’ai failli crier de saisissement quand elle m’a pris le poignet.

— Donne-moi ta main !

— Pourquoi ?

— Pour que tu me caresses entre les cuisses. Allez, donne.

J’ai cédé et elle a enfoui ma main à la place de la sienne, dans son pantalon.

— Tu sens comme c’est chaud ? Allez, caresse-moi, vite…

De plus en plus troublée, j’ai senti la chaleur de sa chatte béante contre mes doigts que sa mouille poissait peu à peu. Ma position n’était pas très confortable. J’ai commencé à masser la vulve de Juliette et celle-ci a glissé une main dans la ceinture de ma jupe, et réussi à la passer sous le tee-shirt. Je me suis figée. Elle allait remarquer que je ne portais plus de soutien-gorge…

Juliette a passé sa main sous mon aisselle et elle s’est emparée d’un de mes seins. L’absence de soutien-gorge n’avait pas l’air de la surprendre et très vite, aidée par ses caresses, je me suis détendue. Sa fente bâillait de plus en plus sous mes doigts. Bientôt j’ai senti le contour grenu de ses petites lèvres. Son vagin était ouvert. Une giclée de mouille s’en est échappée et s’est répandue sur ma main.

— Si quelqu’un vient ? ai-je murmuré.

— Ne t’inquiète pas, a répliqué Juliette en haletant. Francis et Julien en ont pour un moment, et quant à Patrick, s’il nous voit, cela ne le dérangera pas, au contraire.

Sa réflexion m’a troublée, mais elle a insisté pour que je lui enfonce les doigts dans le vagin et j’ai pensé à autre chose. Je me sentais trop excitée pour avoir envie de la contrarier. Et j’avais hâte d’en finir, je craignais que quelqu’un entre.

J’ai enfoncé mes doigts dans son con gluant et j’ai massé ses muqueuses parcourues de contractions. Elle s’est mise à geindre en sourdine et très vite elle a joui, le ventre tendu en avant, en se mordant les lèvres pour ne pas crier.

12

Pendant un moment, Juliette et moi sommes restées assises côte à côte sur le canapé, sans rien dire. Après avoir retrouvé son souffle, elle s’était empressée de refermer son pantalon. Soudain, elle s’est levée et a annoncé qu’elle allait se changer pour le dîner, puis elle a quitté la pièce. Une fois seule, j’ai décidé d’aller me laver les mains.

Un recoin de l’entrée avait été aménagé en vestiaire et il y avait un lavabo. C’est là que je suis allée. Tout en me savonnant, j’ai jeté un coup d’œil par la porte ouverte de la cuisine, qui se trouvait juste en face, de l’autre côté de l’entrée. J’ai aperçu Patrick. Il avait ôté son blouson, roulé les manches de sa chemise et mis un tablier. Il s’affairait à préparer le dîner, mais il a dû se sentir observé, car il a levé les yeux dans ma direction. Dès qu’il m’a vue, il a eu un sourire goguenard et il est venu me rejoindre.

— Tu t’es sali les mains ? a-t-il ricané.

Je me suis sentie rougir jusqu’aux oreilles. J’ai baissé le nez vers le lavabo.

— Pas la peine de m’en remontrer, a-t-il fait, Juliette m’a dit que tu lui avais touché la chatte, il y a quelque temps. Vous étiez seules au salon, non ?

Je me suis crispée. Si Juliette était aussi intime avec lui, il fallait croire qu’ils couchaient ensemble.

J’ai failli crier quand la main de Patrick s’est plaquée avec brutalité contre mes fesses.

— Tu es nerveuse comme une pouliche, a-t-il dit à mi-voix. Ce vieux salaud de Francis doit se régaler avec toi. Ne fais pas cette tête-là, tu t’imagines que Juliette ignore les petites manies de son mari ? Tu crois qu’elle ne sait pas pourquoi Marie vient ici ? D’ailleurs, pour Marie et Francis, toute la fac est au courant. Et tu n’es pas la première qu’il essaye… Les autres filles n’ont pas tenu très longtemps. Avec un type à moitié impuissant, ce ne doit pas être marrant de se faire tripoter à longueur de journée, tout en travaillant comme une esclave.

Les yeux ronds, la bouche ouverte, je ne savais plus quoi dire. Quand la main de Patrick s’est posée sur un de mes seins et qu’il l’a tâté à travers le tee-shirt, je n’ai pas protesté. J’en étais encore à digérer ce qu’il venait de m’apprendre. Dire que j’avais tremblé de peur à l’idée que Juliette nous surprenne, Francis et moi, dans une situation équivoque !

La main de Patrick s’est faite plus brutale sur mon sein. Cela m’a ramenée à la réalité. Ce qui s’était passé entre Juliette et moi au salon m’avait laissée insatisfaite. Les caresses sans douceur de Patrick ont fait renaître mon trouble.

— Avec moi, tu n’aurais pas ce genre de problème, a-t-il ricané. Je serais un patron très compréhensif et je n’ai aucune difficulté pour bander, moi.

Inquiète, j’ai jeté un coup d’œil vers la porte du bureau. Patrick a suivi mon regard.

— N’aie pas peur comme ça, a-t-il fait. Dis-moi, c’est Francis qui t’a demandé de ne pas mettre de soutien-gorge ? Avec des nichons comme les tiens, ce doit être difficile de s’en passer.

J’ai fait oui de la tête et il a eu un petit rire.

— Je m’en doutais. Et il t’oblige aussi à ne pas mettre de culotte quand tu sors, comme Juliette ?

— Si, j’ai une culotte, ai-je murmuré, mal à l’aise.

— Montre-moi ça.

J’ai hésité et Patrick s’est impatienté. Il a pincé avec méchanceté mon sein, à travers le tee-shirt. J’ai retenu un cri.

— Tu te décides, oui ? Le dîner va être prêt, je n’ai pas de temps à perdre.

J’ai soulevé ma jupe jusqu’à la taille, à deux mains. Je m’affolais à l’idée que la porte du bureau s’ouvre ou que les fillettes descendent. Un flot de sang a empourpré la figure de Patrick quand il a vu mon slip.

— C’est vrai que tu as mis une culotte, mais tu as drôlement mouillé aussi !

Des larmes de honte me sont montées aux yeux. La main tendue, Patrick m’a massé la chatte pendant quelques secondes. Ensuite, à regret, il s’est écarté.

— Je n’ai vraiment pas le temps de m’occuper de toi, mais ce n’est que partie remise et tu ne le regretteras pas.

Il a tourné les talons et il est allé à la cuisine. Vacillant un peu sur mes jambes, je suis revenue au salon. Il n’y avait personne, je me suis préparé un troisième kir. L’alcool n’arrangerait rien, mais je n’avais pas autre chose sous la main pour me donner un coup de fouet. J’avais l’impression d’être devenue une marionnette, pour eux tous. Ce qui m’humiliait le plus, c’était encore la passivité avec laquelle je me laissais faire.

Juliette est entrée, elle avait mis une robe de velours noir à manches très courtes, assez décolletée, qui s’arrêtait bien au-dessus du genou. Je l’ai trouvée très belle comme ça. Je me suis demandé pourquoi elle s’était déguisée en gamine, le premier jour. Peut-être une fantaisie de Francis ?

— Tu viens Lydie, a-t-elle fait, le dîner est prêt. On n’attend que toi.

J’ai fini mon verre et je l’ai suivie, pas très rassurée. Dans la salle à manger, tous les autres se trouvaient à table. Francis à un bout, avec Julien à sa droite, et Patrick en face de celui-ci. La place de Juliette était naturellement à l’autre bout. Elle m’a mise à côté de Julien et Emilie, sa fille aînée, s’est trouvée entre elle et moi. Jeannine, l’autre fillette, se trouvait entre sa mère et Patrick.

Je me suis à peine rendu compte de ce que je mangeais. Les trois kirs m’avaient rendue un peu saoule et la présence malsaine de Julien à côté de moi me paralysait. J’ai essayé d’éviter son regard, mais il m’a été impossible de l’ignorer. De temps en temps, je lui jetais des regards en coin. Il paraissait toujours fasciné par mes nichons. Par moment, il essuyait les verres de ses lunettes, car il suait beaucoup, lui aussi. Francis a essayé de m’entraîner dans la conversation.

— Tu sais, a-t-il dit à son fils, Lydie est la meilleure secrétaire que j’aie jamais vue. Quand tu prépareras ta thèse, je te la recommande.

— Evidemment, une thèse de français, même ancien, ce n’est pas très compliqué, a marmonné Julien.

J’ai vu Francis froncer les sourcils et se redresser avec agressivité sur sa chaise.

— Cela vaut bien une thèse de sciences ! Tu ferais bien de t’intéresser à autre chose qu’aux quantas et à la mécanique ondulatoire. Ne serait-ce que de te préoccuper un peu de la vie, cela t’apporterait quelque chose.

Il y a eu un moment de silence gêné autour de la table. Francis avait l’air vraiment irrité. Le visage un peu rouge, Julien baissait son nez vers son assiette. Visiblement dépassées, les petites ouvraient des yeux tout ronds. En face de moi, Patrick se retenait de rire.

Le repas s’est poursuivi dans une ambiance plutôt morne, malgré les efforts de Juliette et de son ami. Julien semblait de plus en plus nerveux. Sa jambe a effleuré la mienne. Je me suis écartée et il n’a pas insisté.

A la fin du repas, j’avais du mal à garder les idées claires. Juliette avait ouvert en grand la fenêtre, mais j’avais très chaud et ma tête tournait pour de bon. Les gamines voulaient que je leur raconte une histoire.

— Allez les coucher, m’a dit Juliette, et racontez quelque chose, sinon elles ne vous laisseront pas tranquille.

J’ai sauté sur l’occasion de fuir pour un temps l’atmosphère déprimante de la salle à manger. Nous sommes montées au premier étage, où se trouvait la chambre des petites. Elles se sont déshabillées elles-mêmes avant de se mettre au lit. J’ai éteint la lumière.

— Tu m’as promis une histoire, a protesté aussitôt Emilie.

— Je vais vous la raconter, soyez sages toutes les deux, ai-je soupiré en fouillant dans mes souvenirs. Vous connaissez celle du Petit Chaperon rouge ?

Je me suis mise à la leur conter. Jeannine n’a pas tardé à s’endormir. Emilie s’efforçait de garder les yeux ouverts pour m’écouter jusqu’au bout. J’avais laissé la porte entrouverte. La lampe du palier dessinait un rectangle de lumière. Quelqu’un a éteint et je me suis retrouvée dans l’obscurité. J’ai stoppé net mon histoire.

— Continue, s’il te plaît, a fait Emilie d’une voix ensommeillée mais implorante.

J’ai repris le fil et bientôt le souffle régulier d’Emilie m’a fait comprendre qu’elle s’était endormie à son tour. J’allais me lever quand la porte s’est ouverte en grand, derrière moi.

— Qui est là ? ai-je murmuré.

— C’est moi, Julien.

— Mais… que venez-vous faire ici ?

Il s’est rapproché de moi et je me suis crispée sur mon tabouret.

— Vous ne continuez pas votre histoire ? Dommage ! Je me régalais en vous écoutant.

— Vous avez éteint la lumière ?

— Bien sûr.

— Mais pourquoi ?

Il n’a rien dit mais je l’ai entendu se déplacer dans la pièce. J’ai deviné qu’il s’agenouillait derrière moi. Son souffle faisait bouger mes cheveux et me chatouillait la nuque. Je me suis raidie. J’aurais voulu me lever et quitter la chambre, mais la faiblesse qui s’était emparée de tout mon corps m’en empêchait.

— Qu’est-ce que vous faites ? ai-je bredouillé, de plus en plus inquiète.

Julien a ricané de nouveau. Il semblait moins timide qu’en pleine lumière. Ses doigts ont effleuré ma hanche. Je me suis efforcée de le repousser, mais sans succès.

— Laissez-moi, vous allez réveillez les petites.

— Ne vous en faites pas pour elles, elles dorment…

— Mais qu’est-ce que vous me voulez, à la fin ?

— Je veux savoir comment vous vous entendez avec mon père.

— Pourquoi ? Cela ne vous concerne pas !

J’ai tressailli car il venait de me prendre la taille à deux mains, sous ma veste.

— Bien sûr que si, a répliqué Julien d’une voix soudain plus rauque. Mon père a l’air de vous apprécier beaucoup, c’est la première fois que je l’entends faire l’éloge d’une de ses secrétaires.

— Je fais mon travail…

Les mains de Julien sont remontées sous mes bras soulevant ma veste. Elles sont passées devant ma poitrine pour épouser la forme de mes seins. J’ai gigoté sur mon siège, et Julien m’a pincée cruellement à travers le tissu. Je n’ai pas pu réprimer un petit cri.

— Qui est là ? a demandé la voix ensommeillée d’Emilie.

— C’est tonton Julien, n’aie pas peur. Dors, ma chérie.

La fillette a marmonné quelques mots en se retournant dans son lit. Un ronflement léger n’a pas tardé à s’élever.

— Partez, ai-je imploré à voix basse. Vous voyez bien que les petites vont finir par se réveiller pour de bon.

Julien n’a tenu aucun compte de mes propos. Il a commencé à me masser les seins à travers mon tee-shirt. Je ressentais déjà un certain trouble. Cependant, l’idée d’être pelotée en présence des deux fillettes me remplissait de honte, même si elles étaient endormies. J’ai fait une dernière tentative pour ramener Julien à la raison.

— Arrêtez donc, sinon je le dirai à votre père.

— Qu’est-ce que vous lui diriez, que je vous ai tripotée dans la chambre de ses filles ? Je sais que vous n’êtes pas capable de le lui raconter.

Je me suis mordu les lèvres. Il avait raison, je n’oserais jamais. Ses mains sont redescendues jusqu’à ma taille et il a tiré sur le tee-shirt pour en soulever le bas. J’ai frissonné au moment où ses doigts ont effleuré ma peau nue. Ils étaient chauds et moites, et j’ai éprouvé un bizarre sentiment de répugnance en les sentant sur moi. Mais cela n’a pas diminué le trouble qui m’échauffait entre les cuisses.

— Inutile de me dire que vous avez besoin de cette place, Lydie, a repris Julien d’un ton doucereux. Bien entendu, c’est pour vos talents de secrétaire que mon père vous garde. Je le connais, il apprécie le savoir-faire. Marie en sait quelque chose. Vous l’avez déjà vue ?

— Oui… oui…

Le souffle de Julien s’est accéléré quand ses mains sont remontées le long de mes côtes pour toucher mes seins nus. Je me suis raidie sur mon tabouret.

— Détendez-vous, Lydie. Dès que je vous ai vue, j’ai compris que vous étiez très obéissante, quand on connaît le moyen de vous prendre.

— Que voulez-vous dire ? ai-je demandé avec des larmes de honte dans les yeux.

— Vous me comprenez, a répliqué Julien. Je partage l’opinion de mon père. Vous saisissez tout à demi-mots, n’est-ce pas ?

— Laissez-moi tranquille.

Ses mains ont pressé mes seins sous le tee-shirt. Il faisait de plus en plus de bruit en respirant.

— Vous non plus vous n’avez pas mis de soutien-gorge, a-t-il ricané. C’est une manie chez les secrétaires de mon père. Est-ce que vous avez une culotte, au moins ?

Bien décidée à ne pas lui répondre, j’ai serré les lèvres. Mais pas longtemps. Les doigts de Julien pétrissaient mes seins et cela ne faisait qu’accroître mon émoi. Le fond humide de ma culotte s’enfonçait peu à peu entre les bords de ma fente et frottait contre mes nymphes. J’avais du mal à contrôler ma respiration. Malgré moi, je me suis mise à haleter et à soupirer. Julien a étiré et tordu mes mamelons pendant un moment, puis il a repris ses caresses à pleines mains sur la chair élastique de mes seins.

— Juliette m’avait dit que vous aviez de gros nichons, et aussi un beau cul… Nous avons pris le temps de bavarder, elle, Patrick et moi…

Il a sorti ses mains de sous mon tee-shirt mais il s’est mis tout de suite à me pétrir le cul. Le tabouret était trop petit pour moi. Je devais garder les genoux repliés et contracter les fesses pour rester en place sur le siège étroit. Cela ne faisait que faciliter la tâche de Julien qui me palpait les fesses à travers ma jupe. J’avais beau me trémousser, je n’arrivais pas à lui échapper et il me faisait mal. Le tabouret grinçait au rythme de mes soubresauts. Emilie a poussé un geignement dans son lit.

Julien et moi nous nous sommes figés, retenant notre souffle. La fillette a recommencé à ronfler.

— Allez-vous me laisser tranquille, à la fin…

— Tournez-vous, a-t-il répliqué d’un ton sec, sans élever la voix.

A contrecœur, j’ai pivoté en veillant à ne pas faire grincer le tabouret. Les yeux de Julien se trouvaient juste à la hauteur des miens. Malgré l’obscurité, je distinguais son corps. J’ai réprimé une grimace de dégoût, car son haleine m’arrivait en pleine figure. Il a posé une main sur mon genou et j’ai serré avec force mes cuisses l’une contre l’autre.

— Vous avez vraiment mis une culotte ? a-t-il demandé à voix basse. On ne le dirait pas. Vous ne voulez pas que je vérifie ? Ecartez donc les cuisses !

J’ai serré encore plus mes jambes. Julien m’a pincé cruellement le gras du genou.

— Je pensais que vous compreniez tout à demi-mots ! Mon père a dû vous dire qu’il appréciait les filles dociles, non ?

En reniflant, j’ai desserré les jambes et aussitôt son bras s’est enfoncé sous ma jupe. Sa main est remontée le long de ma cuisse, jusqu’à ce que ses doigts touchent ma culotte. Il a appuyé un peu, pour faire rentrer davantage le fond du slip entre mes grosses lèvres.

— Vous avez une chatte bien grasse et bien humide, a-t-il fait pendant que je me mordais la langue pour ne pas gémir.

Ses doigts se sont glissés sous ma culotte, puis à l’intérieur de ma vulve et je me suis mise à haleter. Il a touché mes petites lèvres, effleuré l’orifice de mon vagin et j’ai tendu le ventre en avant, par simple réflexe. A ma grande surprise, il a retiré tout de suite sa main.

— Que se passe-t-il ?

— Rien… rien, a articulé Julien avec peine. Attendez un peu…

Nous sommes restés immobiles et silencieux pendant quelques secondes. J’ai tendu l’oreille pour savoir si les fillettes dormaient bien. Leur respiration régulière m’a rassurée. Soudain, j’ai senti un frisson glacé descendre le long de mon dos. Il m’avait semblé entendre un frôlement dans le couloir, devant la porte de la chambre. J’ai écouté avec plus d’attention, mais je n’ai pas entendu d’autre bruit. Julien haletait toujours, devant moi, mais son souffle devenait moins précipité.

— Il y a quelqu’un derrière la porte, ai-je murmuré très bas.

— Vous rêvez, Lydie.

Malgré tout, j’ai discerné une certaine inquiétude dans sa voix. Il s’est levé et dirigé vers la porte. Il l’a ouverte en grand. Il est revenu vers moi.

— Vous vous moquez de moi, il n’y a personne.

— J’ai entendu du bruit dans le couloir.

— Ça suffit ! Il n’y a personne.

Il s’est remis à genoux devant moi et il a pris mes seins à deux mains, avec brutalité.

— Vous pensiez vous débarrasser de moi comme ça ?

Ecœurée, je n’ai rien répondu. Il me pétrissait la poitrine avec méchanceté, les verres de ses lunettes brillaient devant moi. Il m’a pincé les pointes des seins à travers le tissu.

— Arrêtez ! Vous êtes fou ?

— Mettez-vous à quatre pattes !

Son ton était menaçant. Je suis descendue du tabouret et je me suis mise sur les mains et les genoux. J’étais de plus en plus inquiète, car Julien semblait plus énervé qu’excité, à présent. Il a tiré ma jupe sur mes reins. Sa main a effleuré mes cuisses en se faufilant entre elles. Tout en haut, ses doigts ont écarté le fond de ma culotte et cette fois, il en a enfoncé un, sans hésitation, dans mon vagin entrouvert. Malgré moi, je me suis crispée et je n’ai pas pu retenir un gémissement sourd.

— Qu’est-ce qui vous arrive ? Quelque chose vous trouble ? Je pensais que vous étiez une secrétaire modèle, qui ne se laissait pas distraire de son travail…

Je n’ai prêté aucune attention à ses sarcasmes. En bougeant dans mon con, son doigt provoquait un bruit humide. Il en a introduit un autre et les a fait coulisser ensemble d’avant en arrière. Je me suis mise à haleter. Quand il a retiré sa main d’entre mes cuisses et m’a donné une petite tape sur les fesses, j’ai sursauté. Ses doigts se sont accrochés à ma chair grasse et humide de sueur, puis il a effleuré le bourrelet plissé de mon anus.

En appui sur une seule main, je me suis mordu le pouce alors qu’il enfonçait un doigt dans mon cul. J’avais honte, mais le sentiment dégradant que je ressentais ne faisait qu’augmenter mon trouble.

Pendant un moment, Julien a joué à m’enculer avec ses doigts. Parfois, il les ressortait puis me pinçait le bourrelet de l’anus avec ses ongles. Je ne ressentais la douleur que par élancements fugitifs. Culotte baissée à mi-cuisse, je sentais croître mon excitation.

Quand tout à coup, Julien a replongé ses doigts dans mon vagin, mes muscles se sont contractés tout de suite autour d’eux. J’ai dû mordre très fort mon poing pour ne pas crier sous l’effet de la jouissance.

Cela a été très bref. Au bout de quelques secondes, Julien m’a obligée à me redresser sur les genoux et à pivoter pour lui faire face. Il m’a pris le poignet et m’a contrainte à poser ma main sur sa braguette. Elle était déjà ouverte et à travers son slip, je lui ai touché le sexe. Sans avoir joui, il respirait encore plus bruyamment que moi. Du bout des doigts, j’ai suivi le contour de sa bite en pleine érection sous sa culotte. Il m’a obligée à enfoncer ma main sous l’étoffe et j’ai senti les deux boules dures et velues de ses couilles. Sa chair était chaude et moite. J’ai ressenti un peu de dégoût en la touchant, mais pour en finir j’ai pris sa bite à pleine main. Longue et fine, elle était parcourue de violents frémissements. D’un seul coup, elle s’est raidie entre mes doigts et un énorme flot de sperme a jailli, suivi de plusieurs giclées saccadées.

Pendant un moment, Julien est resté immobile, le souffle oppressé. A genoux devant lui, je gardais ma main dans son slip, sans oser la retirer, ni faire un mouvement. Puis il m’a repoussée brutalement, s’est levé d’un bond, et a quitté la chambre en faisant claquer la porte derrière lui. Emilie a poussé un cri dans son lit.

— Qui est là… qui est là ? a-t-elle murmuré.

— C’est moi, Lydie, ai-je répondu, n’aie pas peur.

— Tu n’es pas partie ?

— Non, dors.

— Et l’histoire, comment elle se finit ?

— Il est trop tard, je te la raconterai une autre fois. Dors, s’il te plaît.

La fillette s’est retournée dans son lit. J’ai attendu dans l’obscurité. Elle s’est rendormie et j’ai poussé un soupir de soulagement. Le sang cognait douloureusement à mes tempes. Je me sentais dégoûtée de moi-même. Le foutre de Julien engluait mes doigts. Je les ai essuyés tant bien que mal avec mon mouchoir, puis je me suis levée péniblement et j’ai quitté la chambre.

13

Longtemps j’ai attendu sur le palier, devant la porte de la chambre. J’avais du mal à tenir sur mes jambes. Ma tête me faisait mal et je me sentais encore plus mal à l’aise dans mes vêtements, à cause de la sueur grasse qui suintait par tous mes pores. Il n’y avait pas de bruit dans la maison. J’ai eu envie de partir sans prévenir personne mais je n’ai pas osé.

Sans prendre la peine d’allumer, j’ai descendu l’escalier. Arrivée à mi-hauteur des marches, j’ai aperçu par la porte grande ouverte du salon Francis assis devant le poste de télévision. Il dormait dans son fauteuil. Avec sa bouche aux coins déformés par un pli amer et ses poches gonflées sous les yeux, il m’a paru réellement vieux.

En faisant attention à ne pas faire de bruit, je suis allée jusqu’au lavabo de l’entrée. Là, à même le robinet, j’ai bu une grande gorgée d’eau fraîche qui m’a fait du bien. Après, je me suis essuyé ma bouche d’un revers de la main.

Un murmure de voix et des soupirs discrets ont attiré mon attention vers la porte entrebâillée de la cuisine, par où s’échappait un flot de lumière. J’ai jeté un coup d’œil par l’ouverture, et je me suis rejetée vivement en arrière. Juliette et Patrick se trouvaient là. Adossée au réfrigérateur, tenant à deux mains sa robe retroussée jusqu’à la taille, la femme de Francis offrait sa chatte aux caresses de son ami. Pas plus que tout à l’heure, elle n’avait de culotte. Elle haletait pendant que les doigts de Patrick fouillaient sa vulve béante.

— On ne devrait pas faire ça ici, a-t-elle murmuré soudain.

— Qui veux-tu qui nous surprenne ? a répliqué Patrick. Francis cuve son vin au salon, Lydie et Julien sont sûrement ensemble à l’étage.

Les joues en feu, je suis restée quelques secondes à contempler le manège du couple. Les caresses de Patrick devenaient de plus en plus précises et brutales. Le ventre tendu en avant, Juliette crispait la bouche pour ne pas gémir.

Je me suis écartée de la porte et je me suis dirigée vers les W.-C., à l’autre bout de l’entrée. Il me fallait passer devant la porte du salon. J’ai vu que Francis dormait toujours à poings fermés dans son fauteuil.

Enfermée dans les toilettes, je me suis détendue peu à peu. Les événements allaient trop vite pour moi, mais de ce local fermé, j’avais une impression de sécurité. J’ai baissé ma culotte jusqu’aux genoux et je me suis installée sur la cuvette. Presque aussitôt, le jet d’urine a fusé sous moi et je n’ai plus pensé à rien, sauf au soulagement de ma vessie en train de se vider. Je ne me suis pas relevée tout de suite. Je me sentais apaisée. Mes idées n’étaient pas encore très claires, mais ma tête me faisait moins mal. Malgré moi, les images de la scène dans la cuisine me sont revenues à l’esprit. Une chaleur sournoise a commencé à m’échauffer la chatte. Cela ne m’empêchait pas de ressentir des douleurs dans ma poitrine. J’ai soulevé mon tee-shirt et j’ai examiné mes seins à la lumière.

Les doigts de Julien avaient laissé des traces bleuâtres sur ma chair. Bizarrement, cela a accru mon trouble. J’ai écarté un peu plus les jambes et j’ai passé ma main entre mes cuisses. Les bords de ma fente étaient entrouverts et humides. Je les ai caressés du bout des doigts. Dans un brusque sursaut de volonté, je me suis reprise. Je me suis levée et j’ai remonté ma culotte.

Une fois hors des toilettes, je me suis dirigée vers la porte d’entrée. J’avais bien l’intention de quitter la maison sans prendre congé. Francis dormait et son fils se cachait je ne sais où. Juliette et Patrick n’avaient pas besoin de moi pour baiser. Je n’avais pas de scrupules à les abandonner.

En repassant devant la cuisine, je n’ai pas pu m’empêcher de jeter un coup d’œil par l’entrebâillement de la porte. Juliette était pliée en deux sur le bord de la table. Robe retroussée jusqu’aux reins, elle se mordait la main tout en gémissant en sourdine. Derrière elle, le pantalon et le slip baissés, Patrick la besognait avec ardeur. Il respirait bruyamment pendant que son ventre oscillait d’avant en arrière. A un moment, il s’est écarté et sa bite est apparue en pleine lumière.

J’en ai eu le souffle coupé. Jamais je n’avais vu un membre aussi gros. Enorme et mafflu, il se dressait presque à la verticale. Le gland décalotté luisait de traces de mouille. Machinalement, j’ai pressé mon ventre à travers ma jupe. Le spectacle avait réveillé brutalement mon excitation.

Patrick a pris sa queue à pleine main et il a visé avec soin avant de donner un coup de reins. D’un seul élan, sa bite s’est enfoncée entre les cuisses de Juliette. Celle-ci a eu un violent soubresaut et elle a tourné la tête dans ma direction. J’ai fait un bond en arrière mais j’ai eu le temps de voir les yeux de Juliette s’écarquiller de stupeur. Affolée, je me suis ruée vers la porte de la villa. Moins d’une minute plus tard, je courais dans la rue.

14

Dans le bus où je suis montée, il y avait peu de monde. Je me suis efforcée de me détendre, mais sans grand résultat. Avec angoisse, je me demandais qu’elle allait être la réaction de Juliette, maintenant que je l’avais vue en train de se faire baiser par Patrick. Cela ne faisait que compliquer ma situation vis-à-vis du couple.

Jusqu’à mon immeuble, il y avait quelques centaines de mètres que j’ai faits à pied. Avec la nuit, la température était devenue agréable mais cela n’améliorait pas mon état d’esprit. Dans ma chambre, je me suis écroulée dans le fauteuil. Je me sentais à bout de forces et écœurée. J’ai attendu quelques minutes sans bouger, le temps de retrouver un peu d’énergie. D’une main tremblante, j’ai allumé une cigarette. J’ai pris dans le réfrigérateur un bocal de prunes à l’eau-de-vie. J’éprouvais le besoin de me remonter. Jamais je n’avais connu une journée aussi éprouvante. Mon moral était si bas que je n’avais même pas envie de faire l’effort de me mettre au lit.

Des coups violents ont été frappés à la porte de la chambre. J’ai bondi de frayeur dans mon fauteuil.

— Qui est là ? ai-je crié en réalisant que je n’avais pas fermé le verrou.

Personne n’a répondu, mais la porte s’est ouverte et Juliette est apparue. Par réflexe, j’ai mis ma main devant ma bouche.

— Du calme, Lydie, a fait la femme de Francis avec un petit rire forcé. Nous ne sommes pas venus pour vous assassiner…

Elle est entrée, Patrick sur ses talons. Ils affichaient une mine désinvolte qui dissimulait mal une certaine nervosité. Je m’en suis rendu compte quand Patrick a refermé un peu trop vite la porte derrière lui. Il a aussitôt tourné le verrou, ce qui a accru mon inquiétude.

— Qu’est-ce que vous venez faire chez moi ? ai-je demandé en frissonnant. Et à une heure pareille !

— Il fallait bien que je ramène Patrick chez lui, a expliqué Juliette. On a profité de l’occasion pour venir vous dire bonsoir.

— Partez, je suis fatiguée et je veux me coucher.

— C’est ce que vous avez fait avec Julien dans la chambre des petites qui vous a épuisée sans doute ? a répliqué Juliette d’un ton enjoué.

Bouche bée, je l’ai contemplée pendant quelques secondes. Patrick ricanait ouvertement. Le visage de Juliette n’avait plus l’air aimable. Je me suis rappelé le bruit dans le couloir, à l’étage, et mon estomac s’est contracté de peur.

— Francis a l’esprit large mais je me demande comment il réagirait s’il savait que vous vous êtes laissé tripoter par son fils dans la chambre des filles ? Il a parfois des colères dangereuses, vous savez, a laissé tomber Juliette d’un ton glacial.

— Mais c’est Julien qui est venu me rejoindre, c’est lui qui m’a obligée !

— Cela ne change rien ! Vous étiez bien contente qu’il vienne vous voir, hein ?

Dépassée par tant de mauvaise foi, je n’ai pas su quoi dire. Juliette et son ami ont pris chacun une chaise et se sont installés en face de moi. Elle avait gardé la même robe courte. Comme elle se tenait cuisses écartées sur le bord de son siège, je n’ai pu faire autrement que de remarquer qu’elle n’avait toujours pas mis de culotte. Les lèvres de son sexe étaient écartées et un peu humides.

— Vous ne nous offrez pas quelques prunes de ce bocal ? a-t-elle demandé.

Les joues brûlantes, je me suis levée pour aller jusqu’au coin cuisine. Un froissement de tissu dans mon dos m’a fait me retourner. Juliette enlevait sa robe. Elle l’a pliée avec soin puis elle l’a posée et a éclaté de rire devant mon air ahuri.

— Je trouve qu il fait trop chaud chez vous. Comme ça, je me sens plus à l’aise.

Pour la première fois, j’ai pu la voir nue. Les pointes de ses seins étaient érigées. Entre ses cuisses, la fente de son sexe bâillait. Le visage coloré, Patrick était à demi tourné vers elle.

Je suis revenue auprès d’eux avec deux verres et je les ai servis. Juliette a accepté les prunes mais elle a exigé que je remplisse son verre à ras bord d’eau-de-vie. Je me suis rassise et je me suis servie à mon tour. Mes mains tremblaient de fatigue et d’énervement. L’attitude de Juliette continuait à m’inquiéter. Son regard ne me lâchait pas. Malgré moi, je n’ai pas pu m’empêcher de jeter un autre coup d’œil entre ses cuisses ouvertes. Elle mouillait de plus en plus. Les muqueuses rose vif de sa vulve étaient visibles, elles se couvraient d’une écume blanchâtre.

Juliette a bu puis elle a commencé à se caresser la chatte d’une main. A côté d’elle, Patrick a avalé sa salive avec difficulté. Moi-même, j’ai ressenti un certain trouble devant le spectacle qu’offrait la femme de Francis.

En les prenant à deux mains, elle a essayé de rapprocher ses grosses lèvres. Elles ont glissé l’une contre l’autre, cela a fait un bruit mouillé. Elle avait le visage rouge, et elle haletait. La fatigue, l’alcool et l’énervement brouillaient mes idées mais je me rendais bien compte que les yeux de Juliette devenaient de plus en plus durs quand ils me fixaient. Et Patrick ne s’occupait plus exclusivement d’elle. Fréquemment, il me jetait des regards empreints d’ironie.

— Vous devriez faire comme moi, a dit Juliette. Vous mettre à poil.

La peur m’a noué le ventre, mais cela n’a pas diminué le trouble que je ressentais. Ma culotte s’humidifiait entre mes cuisses. Cette façon qu’avait Juliette de me vouvoyer quand nous n’étions pas seules ne me mettait pas à l’aise.

— Déshabillez-vous donc, a suggéré à son tour Patrick.

De la tête, j’ai fait un signe de refus. Juliette a perdu son calme, tout à coup.

— Tu vas te mettre à poil comme on te le demande ? a-t-elle hurlé, ou tu veux que je raconte à Francis ce qui s’est passé ce soir ?

Le visage crispé, elle tremblait de colère. Jamais je ne l’avais vue dans un état pareil. Apeurée, je me suis levée et j’ai ôté ma veste.

— Enlève d’abord ta jupe, a dit Juliette en se calmant.

Je l’ai dégrafée et je l’ai laissée glisser jusqu’à mes pieds. Patrick a vidé son verre. Son regard fixait sans équivoque la fourche de mes cuisses.

— Voyez-vous ça ? a raillé Juliette. Mademoiselle fait des manières, et sa culotte est mouillée comme si elle avait pissé dedans.

Humiliée, je n’ai rien dit et je suis restée debout devant le couple, les jambes légèrement écartées, sans faire un geste.

— Qu’est-ce que tu attends pour continuer ? a grincé la femme de Francis. Enlève le haut, maintenant, mais pas de précipitation, hein ?

J’ai soulevé avec lenteur mon tee-shirt. J’avais beau éprouver une honte atroce et essayer de me contrôler, je sentais les lèvres de mon sexe s’ouvrir. L’intérieur de ma vulve frottait contre le tissu humide de ma culotte. Quand j’ai découvert mes seins meurtris, Patrick et Juliette ont eu une exclamation.

— C’est Julien qui t’a fait ces marques ? a demandé la femme de Francis. Il est bien comme son père !

J’ai fait passer le tee-shirt par-dessus ma tête et je l’ai jeté derrière moi, sur le fauteuil. Je n’avais plus que ma culotte minuscule et mes souliers à talons aiguilles. Mes yeux étaient brouillés. La présence de Patrick ne faisait qu’augmenter mon humiliation.

— Détends-toi, a fait Juliette, et cambre-toi, qu’on puisse admirer tes nichons.

J’ai redressé le buste et mes seins se sont projetés en avant, remuant pesamment sur mon torse. Je n’ai pas pu me retenir de placer mes mains en coupe dessous, pour me soulager de leur poids.

— Masse-les, ça te fera du bien, a suggéré Juliette pendant que son ami mangeait les prunes à l’eau-de-vie.

Les pinçons que Julien m’avait infligés me causaient des élancements dans les seins. Quand je les ai massés, je me suis sentie mieux, mais cela m’a excitée davantage. Durs comme du bois, les mamelons devenaient douloureux tant ils étaient gonflés. Le spectacle semblait fasciner Juliette. Elle a massé ses seins menus, à son tour, puis m’a ordonné de pivoter sur les talons, reins toujours cambrés, pour présenter mes fesses.

— Quel cul ! a soupiré Patrick.

— Va le toucher, s’il te fait envie.

J’ai eu un frisson quand les mains chaudes de Patrick se sont plaquées sur mes fesses. Il s’est mis à les pétrir avec force, et cela a achevé de m’exciter. Il a continué quelques secondes puis il a glissé ses pouces sous l’élastique de ma culotte. Juliette l’a aussitôt arrêté.

— Viens t’asseoir, a-t-elle dit. C’est elle qui va se mettre le cul à l’air.

Patrick est revenu sur sa chaise et j’ai dû me tourner pour leur faire face. Après une dernière hésitation, j’ai roulé mon slip sur le haut de mes cuisses. Ils me fixaient, muets. J’ai ôté ma culotte toute mouillée. Juliette a soupiré.

— Je prendrais bien encore quelques prunes, a-t-elle dit.

— Moi aussi, a fait Patrick.

Je les ai servis avant de m’asseoir dans mon fauteuil. En silence nous avons mangé les prunes et bu l’eau-de-vie. Ainsi nue, je me sentais encore plus mal à l’aise, d’autant que les yeux de Patrick ne me quittaient pas. Quant à Juliette, elle mouillait encore et sa chatte restait ouverte entre ses cuisses écartées. Elle gardait cependant un air sérieux, comme si elle avait été au milieu d’un salon au cours d’une réception mondaine.

Dès qu’elle a fini son verre, elle s’est levée et s’est approchée de moi. J’ai eu un sursaut au moment où elle m’a effleuré le genou avec la main.

— J’ai vu des marques sur ton cul, a-t-elle dit, c’est Julien qui t’a fait ça, comme pour les seins ?

J’ai hoché la tête et elle a commencé à me caresser la cuisse avec douceur, remontant sans se presser vers mon ventre.

— Il t’a pincé aussi la chatte ?

— Non, ai-je répondu.

Juliette a touché mes grandes lèvres.

— Je veux voir ça de près, a-t-elle insisté. Lève-toi et écarte les jambes.

J’ai obéi. Juliette s’est agenouillée devant moi. Elle a touché les bords de ma fente, qui se sont ouverts encore plus. Je sentais son haleine tiède sur mes poils collés par la mouille. Le visage enfiévré, Patrick s’était à demi levé de sa chaise, pour mieux contempler ce que faisait son amie.

— Je ne vois aucune marque, a reconnu celle-ci.

Avant que j’aie pu réagir, elle a écarté davantage les bords de ma chatte avec ses pouces, puis elle a fouillé l’intérieur. La pulpe de ses doigts effleurait mes nymphes. Je me suis mise à gémir et j’ai senti un jet liquide suinter de mon vagin.

— Il n’y en a pas là non plus, a admis Juliette. Patrick, viens voir, toi aussi.

Il s’est approché et s’est agenouillé à côté d’elle, et lui aussi a examiné ma chatte avec attention.

— Laissez-moi, ai-je haleté tout en frissonnant.

Leurs doigts n’ont pas arrêté de me fouiller la vulve. J’avais du mal à rester debout, les jambes molles. Les doigts de Juliette appuyaient sur mes petites lèvres comme si elle avait voulu les faire rentrer dans mon vagin. Ceux de Patrick touchaient mon clitoris. Tout à coup, Juliette s’est écartée et Patrick s’est installé à son aise devant mes jambes écartées. Son index s’est enfoncé dans mon con et j’ai gémi une nouvelle fois.

— Ça te fait autant d’effet qu’avec Julien ? m’a demandé la femme de Francis d’un ton suave.

Je n’ai rien dit. La jouissance que me causait le mouvement insidieux du doigt de Patrick m’accaparait trop. Sans avertissement, il s’est levé et m’a bousculée pour me faire tomber en travers des accoudoirs du fauteuil. Je me suis retrouvée tête et bras d’un côté, derrière et jambes de l’autre. Je me suis redressée à demi pour voir ce qu’il faisait. Il était en train d’ouvrir sa braguette.

— Reste comme tu es, ne bouge pas, a-t-il ordonné d’un ton rude.

Quand il a dégagé sa queue, celle-ci s’est détendue comme un ressort hors de son pantalon. Il a fait le tour du fauteuil pour se placer devant moi. Sa bite tendue, presque à la verticale, effleurait mon visage. Elle m’a paru encore plus grosse que dans la cuisine de la villa, au moment où il baisait Juliette. Découvert, le gland était rose vif, avec des reflets mauves, et il frémissait. Une petite goutte de liquide translucide perlait au méat.

Patrick a abaissé sa verge à hauteur de ma bouche et l’a frottée contre mes lèvres. Il haletait. J’ai sursauté quand Juliette, agenouillée devant le fauteuil, a pris à pleines mains mes seins qui pendaient entre les accoudoirs. Elle s’est mise à les pétrir.

— Je vais traire tes gros nichons ! a-t-elle dit en ricanant.

— C’est elle qui va me traire, a renchéri Patrick.

Le bout de sa queue appuyait sur mes lèvres, me forçant à les ouvrir pour prendre le gland dans ma bouche.

— Allez suce-moi, a-t-il ordonné.

Je me suis mise à paniquer. Avec mon peu d’expérience en la matière, je n’avais guère l’habitude de tailler des pipes, et les caresses brutales de Juliette finissaient de m’affoler. Pour ne rien arranger, elle a commencé à me pincer les mamelons entre ses doigts aux ongles longs et les a étirés sans ménagement.

A bout de patience, Patrick a fait coulisser de lui-même sa queue dans ma bouche. Quand il a poussé le membre tout au fond de ma gorge, je me suis étranglée.

— Tu es vraiment trop gourde ! a-t-il dit, furieux. Il faut tout t’apprendre ?

Il m’a montré comment faire et avec précaution, pour ne pas m’étouffer, j’ai fait aller et venir mes lèvres serrées autour de sa hampe. Son gland cognait avec force contre mon palais, ce qui était désagréable, mais quand Juliette a enfoncé une main entre mes cuisses, par-derrière, pour me caresser la chatte, j’ai tout oublié. Je n’ai pas tardé à avoir un début d’orgasme.

Sur le point de jouir lui aussi, Patrick m’a repoussée pour sortir sa queue de ma bouche. Il est resté immobile quelques secondes, le temps de reprendre son souffle, puis il a fait le tour du fauteuil pour se placer derrière moi.

Il m’a caressé la chatte, comme Juliette, puis j’ai senti sa queue se faufiler entre mes cuisses. Je me suis mordu les lèvres mais je n’ai pas pu retenir un cri quand sa bite s’est enfoncée dans mon vagin, avec un bruit de linge humide froissé.

Le gland a touché le fond et Patrick s’est immobilisé quelques instants. Au comble de l’excitation, je me mordais la main sans m’en rendre compte, et je m’apercevais à peine que Juliette continuait à me triturer les seins.

Patrick a commencé à faire bouger sa queue dans mon ventre et je me suis remise à crier, sans retenue cette fois. Peu à peu, il a accéléré le rythme et la force de ses coups de reins, au point qu’il me soulevait du fauteuil. Lui aussi se trouvait au bord de l’orgasme et nous avons joui très vite et en même temps. Puis il a retiré sa queue pendant que je m’efforçais de retrouver mon souffle.

Juliette m’a à peine laissé le temps de récupérer. Elle s’est mise debout devant moi et elle a exigé que je lui lèche la chatte, jusqu’au moment où elle a joui à son tour. Je me sentais au bord de l’évanouissement, tant j’étais épuisée. Je me suis à peine avisée que Patrick et Juliette quittaient la chambre discrètement, après avoir remis de l’ordre dans leur tenue.

J’ai quand même eu la force de me traîner jusqu’à mon lit. Je me suis couchée toute nue sur le drap et j’ai éteint la lumière. Presque aussitôt, je me suis endormie.

15

Le lendemain, je me suis rendue à mon travail à la villa à l’heure habituelle. Je m’attendais à vivre une matinée pénible et je ne me trompais pas. Dès qu’il m’a vue, Francis a fait une drôle de tête mais il n’a rien dit. Je savais bien ce qui l’intriguait. Endolorie de partout, les yeux brûlants de fatigue et de mauvais sommeil, je m’étais levée au dernier moment. J’avais à peine eu le temps de me laver et d’avaler deux cachets d’aspirine pour chasser mon affreux mal de tête. Mon maquillage n’arrivait pas à dissimuler mes yeux cernés et ma mine battue.

Naturellement, mon travail s’en est ressenti. Au cours de la matinée, j’ai accumulé erreur sur erreur mais, chose exceptionnelle, Francis s’est montré d’une patience d’ange. J’ai eu l’impression qu’il m’observait avec intensité, sans en avoir l’air.

A midi, je suis rentrée chez moi comme d’habitude, mais je n’ai pas mangé. Je me suis contentée de boire un verre de lait chaud avant de me laisser tomber comme une masse sur mon lit.

L’après-midi, j’étais plus en forme, mais c’est avec un profond soulagement que j’ai vu arriver la fin de la journée. Au moment de partir, Francis m’a arrêtée. Il avait l’air préoccupé.

— J’ai une nouvelle à vous annoncer, a-t-il dit.

Demain, nous aurons peut-être un micro-ordinateur pour travailler.

— Ah ? ai-je fait avec indifférence.

Francis m’a jeté un coup d’œil appuyé.

— Vous avez l’air très fatiguée, aujourd’hui, Lydie, a-t-il remarqué. Vous n’avez pas eu votre rendement habituel…

Je n’ai rien dit mais j’ai détourné les yeux et j’ai senti le sang monter à mes joues.

— Est-ce que c’est notre soirée d’hier qui vous a fatiguée comme ça ?

— Peut-être, ai-je murmuré, de plus en plus mal à l’aise.

— Ce n’est pas grave, à votre âge, ce genre de choses passe très vite. Une bonne nuit de sommeil et il n’y paraîtra plus. D’ailleurs, avec le micro-ordinateur, nous avancerons plus vite et en nous fatiguant moins.

Il a eu un rire ironique.

— N’ayez crainte, Lydie. A la fin, vous aurez droit à une prime qui compensera largement le temps que vous auriez passé en tapant ma thèse à la machine. Et puis, je vous présenterai certains collègues qui sont eux aussi à la recherche d’une secrétaire.

— Je vous remercie, Monsieur, ai-je répondu, intriguée et un peu inquiète à cause de ce déluge d’amabilités.

— Seulement, il y a un problème, a laissé tomber Francis. J’ai eu le représentant au téléphone, l’autre jour. Son matériel est très bien, mais un peu cher quand même. Je connais bien ce monsieur, je crois que je pourrais obtenir une bonne remise, mais il me faut votre aide. Vous savez, il est comme moi, il adore les jeunes filles…

Pendant quelques secondes, j’ai contemplé Francis. Il détournait le regard, mais j’ai senti qu’il n’était pas vraiment gêné. Peu à peu, le sens de ses propos m’est devenu évident. De honte et de colère, je me suis mise à trembler de la tête au pied.

— Nous en reparlerons demain matin à tête reposée, a-t-il fait en me poussant vers la porte. Mais réfléchissez quand même à ce que je viens de vous dire. Bonsoir, Lydie.

Avant d’avoir vraiment réalisé, je me suis retrouvée dans le jardin. Je suis revenue chez moi comme une somnambule. J’avais bien compris. Si je n’acceptais pas de me livrer au représentant, je pouvais dire adieu à mon travail, à la prime et au reste ! Après les événements de la veille, ce dernier coup m’a achevée.

J’ai passé une nuit agitée, peuplée de cauchemars étranges. Le lendemain matin, j’étais tout de même reposée. Une fois prête, j’ai pris mon courage à deux mains et je suis partie à mon travail.

Devant la grille de la villa stationnait une grosse automobile. Avec un serrement de cœur, j’ai compris qu’il s’agissait de celle du représentant et c’est en tremblant que j’ai appuyé sur la sonnette. Comme d’habitude, le portail s’est ouvert. Le ventre crispé, chancelant un peu sur mes jambes, je suis allée jusqu’à la porte de la villa, qui s’est ouverte sur la silhouette de Francis.

Il m’a reçue avec un sourire éblouissant. Ce matin, il paraissait d’une excellente humeur. Il s’est permis de m’embrasser sur les joues au lieu de me serrer la main comme à l’accoutumée.

Dans le bureau, j’ai découvert le représentant. Agé d’une cinquantaine d’années, petit et maigre, il était impeccablement habillé d’un costume trois-pièces, malgré la chaleur déjà lourde. Ses rares cheveux blond-roux tirés en arrière affinaient encore son visage étroit et long. Comme Francis, il portait une moustache, mais plus discrète.

Au moment où il s’est levé pour venir me serrer la main, ses yeux teintés de jaune m’ont détaillée avec insistance. J’ai eu un petit frisson dans le dos.

— Vous êtes la secrétaire particulière de Francis ? a-t-il dit avec un petit rire. Vous savez que vous êtes très jolie, Mademoiselle ?

— Tu peux l’appeler Lydie, Paul, a précisé le professeur. Elle n’est pas farouche, tu sais.

J’ai ressenti une sorte de pincement au creux du ventre. Je ne pouvais m’empêcher de songer à ce qu’il m’avait dit la veille. Une impression familière d’humidité est née entre mes cuisses, ce qui a redoublé ma honte. J’ai baissé les yeux sous le regard ironique de Paul.

Les deux hommes avaient déjà installé le micro-ordinateur dans un coin du bureau, sur une console métallique. L’écran était allumé. Francis m’a fait asseoir devant l’appareil et le représentant s’est installé sur une chaise, à côté de moi.

— Vous avez déjà travaillé avec cette sorte de bécane, Lydie ? a-t-il demandé.

J’ai fait un signe de tête affirmatif. J’avais les mains sur le clavier, mais je songeais surtout au trouble insidieux qui malgré moi augmentait entre mes cuisses. Le genou de Paul frôlait le mien. Francis s’était mis debout derrière moi. D’un geste négligent, il a posé sa main sur mon épaule et il a appuyé un peu. J’ai eu un nouveau frisson.

Le vendeur a commencé à me donner le détail des instructions. Je me suis efforcée de l’écouter avec attention, mais j’avais bien du mal à me concentrer. A demi tourné vers moi, il pressait franchement sa cuisse contre la mienne. De son côté, Francis avait glissé sa main sous le col de ma veste et il me caressait l’épaule. Tout à coup, je me suis mordu les lèvres de dépit. Par un réflexe malheureux, je venais d’effacer une partie des instructions de base stockées dans la mémoire vive de l’ordinateur.

— Oh pardon… ai-je balbutié, rouge de confusion.

Le représentant s’est mis à me caresser le bras pendant que Francis laissait échapper un petit rire.

— Ce n’est rien, a dit le représentant. Nous allons rétablir ça tout de suite.

Pendant qu’il me précisait comment faire, Francis a retiré sa main mais il l’a glissée tout de suite sous ma veste, au creux des reins cette fois. Le dossier de ma chaise n’était qu’un appui rectangulaire étroit et rembourré, qui ne gênait pas beaucoup ses initiatives.

De plus en plus mal à l’aise et troublée, j’ai commencé à frapper les instructions. Pendant ce temps, la main de Francis a soulevé ma veste. Ses doigts se sont enfoncés sous la ceinture de ma jupe, juste à la naissance des fesses. Je me suis raidie sur mon siège et j’ai dû annuler une instruction tapée de travers.

— Vous êtes sûre que vous avez déjà travaillé là-dessus ? a demandé mon voisin d’un air soupçonneux.

Ses yeux injectés m’examinaient avec ironie et une bouffée de haine envers eux m’a fait trembler.

— Les BTS. n’ont jamais formé des génies, a susurré Francis. Mais je suis sûr que Lydie va s’y mettre très vite. D’ailleurs, c’est son intérêt…

J’ai retenu une réplique acerbe et les larmes me sont montées aux yeux. Je me sentais humiliée mais la main de Francis est descendue encore plus bas, jusqu’au sillon entre mes fesses, et mon trouble s’est accru. Il a continué à progresser jusqu’au moment où le siège a arrêté ses doigts. Malgré ma honte et ma rancœur, je n’ai pas pu m’empêcher de soulever un peu les fesses, ce qui lui a permis d’aller plus loin. Ses doigts en éventail étaient placés sous mon cul, à présent. Il a cherché le fond de la raie et tâtonné quelques secondes avant d’atteindre l’anus. Au comble de la honte, j’ai remué sur ma chaise, pendant qu’il essayait d’enfoncer son doigt.

— Décidément vous êtes très dissipée, Lydie, vous ne m’écoutez même pas, m’a reproché l’autre avec douceur.

Humiliée, je suis restée immobile et Francis en a profité pour enfoncer son doigt dans mon cul, ce qui m’a arraché une grimace de douleur. Il s’est mis à le remuer dans tous les sens, tout en poussant encore plus loin, sans ménagement. J’avais mal, mais je me suis dominée et j’ai essayé de me concentrer. Au bout d’un moment, Francis m’a laissée tranquille. Le visage rouge, un peu haletant, il a retiré son doigt de mon anus, puis sa main de sous mes fesses et il s’est essuyé avec son mouchoir. Malgré moi, je lui ai jeté un coup d’œil en biais, et j’ai eu un petit sursaut de honte en voyant les traces brunâtres qui maculaient son majeur. Je suis bien vite revenue à mon travail.

Pendant plus d’une heure, j’ai pu m’entraîner au maniement du micro-ordinateur, sous la direction du représentant. Au début, ma culotte humide et serrée entre mes cuisses m’a un peu gênée, mais je me suis habituée. Je n’ai pas tardé à faire des progrès, sous le regard étonné de mon mentor.

— C’est bien, a-t-il dit enfin, vous êtes au point, je pense que vous vous débrouillerez très bien sans moi, dorénavant.

En disant ça, il a posé une main sur ma cuisse, et l’a palpée à travers ma jupe. Puis il a tourné la tête vers Francis.

— Nous sommes d’accord pour les conditions ? a-t-il demandé.

— Bien sûr, a répliqué Francis avec un petit sourire.

J’ai compris l’allusion, mais ils se sont mis à discuter de modalités de paiement et de garantie, comme si je n’avais pas été là. Un peu déconcertée, je les écoutais d’une oreille distraite, tout en continuant à me familiariser avec l’ordinateur. Tout à coup, Francis a poussé un soupir bruyant. L’air navré, il regardait sa montre.

— Je dois partir, il faut que j’aille à l’université, a-t-il dit.

— Je t’en prie, j’attendrai que tu reviennes. Lydie et moi nous allons travailler encore un peu ensemble.

Bouche bée, j’ai vu Francis quitter le bureau sans même m’accorder un regard. Avec un sourire, l’autre s’est mis debout derrière moi.

— Où en étions-nous ? a-t-il demandé. Pour commencer, nous allons composer un petit programme a deux.

Il m’a donné des indications que j’ai tout de suite tapées sur le clavier, jusqu’au moment où il a glissé ses bras sous mes aisselles et m’a pris les seins à pleines mains.

— Mais qu’est-ce qui vous prend ? ai-je crié en gigotant sur ma chaise. Lâchez-moi tout de suite, vous entendez ?

La porte du bureau s’est rouverte et la tête de Francis est apparue.

— Qu’est-ce qui se passe, Paul ? Il y a quelque chose qui ne va pas ?

— Mais non, tout va très bien !

— Ah bon, alors je vous laisse. Travaillez bien, Lydie.

La porte s’est refermée et Paul a massé mes seins à travers le chemisier.

— Lâchez-moi, ai-je répété d’une voix sourde.

— Pourquoi n’appelez-vous pas Francis ? s’est moqué le représentant. Il viendra peut-être à votre secours, qu’en pensez-vous ? A moins qu’il ne tienne surtout à sa remise…

Tremblante, j’ai entendu ronfler le moteur de la BX.

— Continuez à taper, et enlevez donc votre veste ! a repris le vendeur.

Aussitôt, il a tiré sur mon vêtement et j’ai dû lever les bras pour lui permettre de dégager les manches. Il a jeté le vêtement sur une chaise puis il a remis ses mains sur mes seins, et a recommencé à les pétrir.

J’ai essayé de me remettre à taper, mais je n’ai pas pu. Mes mains tremblaient trop. J’ai humecté mes lèvres, je ne savais plus où j’en étais. Une faiblesse s’emparait de moi. J’avais honte de ma docilité, d’être tripotée par un inconnu… Mais j’étais troublée quand même. J’ai fait une dernière tentative, j’ai voulu repousser les mains du vendeur.

— Allez-vous vous tenir tranquille ? a-t-il grondé en me donnant une tape sur le bras. Ou faut-il que je parle à Francis quand il reviendra ?

La mort dans l’âme, je me suis résignée. Le représentant a profité de ma passivité pour défaire les boutons de mon chemisier avant d’en écarter largement les pans, et de masser mes seins nus.

— Vous avez l’habitude de ne pas mettre de soutien-gorge ? a-t-il demandé avec un petit rire. Pourtant, vu le poids de vos mamelles, ça s’imposerait.

Humiliée et excitée, je n’ai rien dit. Les doigts crochaient ma chair et me faisaient mal, mais cette brutalité m’a fait gémir quand il a roulé mes mamelons entre le pouce et l’index. Au bout de quelques secondes, des frissons me descendaient le long du dos et ma respiration devenait haletante.

— Je crois que je vais devoir vous donner quelques indications supplémentaires, Lydie, a fait le représentant. Vous ne semblez pas avoir le cœur à l’ouvrage pour le moment. Levez-vous.

Il m’a poussée vers le sofa et m’a fait asseoir avant de s’installer à côté de moi.

— Francis est prévoyant, nous serons plus à l’aise ici. Vous ne pensez pas, Lydie ?

— Je… je ne sais pas…

Il a eu un petit rire puis il a recommencé à me caresser les seins, étirant et tordant les pointes. Il faisait très chaud dans le bureau, Paul suait autant que moi. Il avait retiré sa veste et je voyais une tache humide s’élargir sous son aisselle. Les mains posées sur mes genoux, je serrais les cuisses pour maîtriser mon excitation. Furtivement, j’ai jeté un coup d’œil vers son pantalon et j’ai frémi en voyant qu’une bosse de belle taille déformait sa braguette.

— Francis n’est pas trop dur avec vous ? m’a-t-il demandé sans cesser de me palper la poitrine. Je sais qu’il est exigeant. En affaire aussi, d’ailleurs. Il m’a demandé une très grosse remise sur le prix de cet ordinateur.

— Je… je ne savais pas, ai-je menti.

Il a laissé échapper un soupir avant de desserrer sa cravate et son col de chemise. Son visage était tout rouge.

— C’est ainsi… Naturellement, ça va réduire sérieusement ma commission.

Sa main s’est posée sur mes genoux et il a forcé avec les doigts pour m’obliger à écarter les jambes. J’ai cédé. En remontant lentement le long de ma cuisse il a soulevé ma jupe, me contraignant à écarter de plus en plus les genoux.

Quand il a touché ma culotte, il a eu un petit mouvement de recul, sans doute surpris par le contact du tissu mouillé, mais il s’est repris aussitôt. Ses doigts ont écarté le fond du slip avant de s’introduire entre mes lèvres entrouvertes.

— Francis m’a dit beaucoup de bien de vous, Lydie, il m’a affirmé que vous étiez une collaboratrice très précieuse, parfaitement compétente, et dévouée surtout. Est-ce vrai ?

J’étais bien trop excitée pour pouvoir réfléchir. Sa question m’a prise de court et je me suis contentée de marmonner.

Du bout des doigts, Paul a frotté mes nymphes gluantes de mouille. La jupe retroussée jusqu’à la taille, je me suis mise à gémir. Tout au long de ma vulve, ses doigts sont remontés jusqu’au clitoris. Quand il l’a touché, j’ai ouvert grand la bouche et j’ai projeté mon ventre en avant. Il ne m’a pas laissé le temps de jouir pour de bon. Tout de suite, il a retiré ses doigts et il m’a pris le poignet. Il m’a obligée à poser la main sur sa braguette.

— Je crois que Francis va l’avoir, sa grosse remise, a-t-il ricané.

Avec difficulté, à cause du tremblement de mes doigts, j’ai défait les boutons de sa braguette. Tourné vers moi, il a pris un de mes seins à pleine paume et s’est mis à le triturer à nouveau. J’avais du mal à me contrôler. La sueur ruisselait le long de mes joues et dans mon cou. J’ai respiré à fond pour retrouver un peu de lucidité, puis j’ai sorti du slip la bite de Paul.

En voyant cette queue très brune, presque noire, j’ai eu un hoquet de surprise. Le membre était court mais d’une épaisseur extraordinaire, presque aussi grosse que mon poignet. Un gros grain de beauté placé sous le bourrelet a retenu mon attention et m’a fascinée l’espace d’une seconde. Sous mes yeux, le membre s’est encore étiré et le gland d’un rouge cru s’est décalotté entièrement. D’un revers de la main, j’ai essuyé la sueur qui coulait sur mon front et me piquait les yeux. Des touffes de poils roux émergeaient de la braguette.

La bite de Paul, dure et brûlante, vibrait dans ma main. Je l’ai manipulée pendant qu’il en faisait autant avec mon sein. En respirant de plus en plus difficilement, à cause de la chaleur et de notre excitation, nous avons continué pendant un moment. Sans avertissement, mon compagnon s’est levé et a défait sa ceinture d’une main fébrile. Son pantalon a glissé jusqu’à ses chevilles, avant qu’il ne baisse son slip sur ses cuisses poilues. En voyant son bas-ventre couvert d’une toison épaisse et bouclée, j’ai senti ma gorge se serrer d’excitation, à ma grande honte. Un peu recourbée en arrière, la queue de Paul pointait vers moi, avec à sa base deux couilles énormes à la peau plus claire, un peu rouge.

Le représentant s’est débarrassé de son pantalon et de son slip, puis il s’est avancé vers moi. Les pans de sa chemise déboutonnée battaient sur ses hanches. Il a tendu son ventre en avant et sa queue est venue se loger entre mes seins humides de sueur.

— Frotte-la vite avec tes gros nichons, j’adore ça… a-t-il haleté.

J’ai pris la masse de mes seins à deux mains et j’ai massé la queue. Sur ma peau nue et sensible, le frottement de la bite chaude n’a fait qu’accroître mon excitation. Des frissons de plus en plus forts me parcouraient le dos. Paul s’est écarté puis il a posé sa main sur ma tête et il a appuyé jusqu’à ce que mes lèvres viennent toucher la pointe de son gland.

— Allez, taille-moi une pipe, à présent, a-t-il dit d’une voix rauque.

J’ai pris l’extrémité de sa verge dans ma bouche. Elle était si épaisse que j’ai dû ouvrir en grand mes mâchoires. Je l’ai pompée pendant un moment, en promenant ma langue enduite de salive le long de la hampe, pendant que je montais et descendait autour de celle-ci. Il me fallait lubrifier abondamment la bite, si je ne voulais pas trop souffrir au moment où il me l’enfilerait dans le ventre.

Sa queue se cabrait comme s’il était sur le point de jouir, mais il a réussi à se retirer à temps.

— Tourne-toi et mets-toi à genoux, a-t-il ordonné.

J’étais tout à fait excitée mais, en m’agenouillant sur le canapé, j’ai quand même éprouvé une appréhension. L’épaisseur de la queue m’inquiétait.

Il a retroussé ma jupe très haut sur mes reins, dévoilant mon derrière. J’ai senti sa main glisser entre mes cuisses et il a massé ma chatte pendant quelques secondes. Dès qu’il a compris que j’étais moins crispée, Paul a baissé ma culotte sur mes cuisses. La pointe de sa queue est descendue entre mes fesses, en suivant la raie, puis elle s’est glissée dans mon entrejambe. Par réflexe, j’ai creusé les reins et le gland à heurté mes petites lèvres.

D’abord, le vendeur s’est contenté de frotter son gland contre les bords de mon vagin. En geignant, je donnais de violents coups de reins en arrière, pour essayer de m’enfiler moi-même sur la bite tendue, mais je n’y parvenais pas. Au moment ou Paul s’est décidé à enfoncer avec prudence sa queue dans mon con, j’ai laissé échapper un sanglot de soulagement.

Malgré son volume, la queue a glissé sans difficulté entre mes muqueuses bien huilées par ma mouille. J’ai ressenti une légère douleur à l’instant où elle a dilaté brutalement mes muscles, mais cela s’est dissipé très vite. Paul s’est mis à me limer lentement mais d’un mouvement très ample. Il devait s’enfoncer en entier pour atteindre le fond de mon vagin. A chaque fois, son bas-ventre velu et ses couilles venaient buter contre mes fesses et mes cuisses. Ce contact, surtout celui de ses poils, m’arrachait des frissons supplémentaires.

Peu à peu, il a accéléré son rythme. En entrant et en sortant de mon con, sa bite produisait un bruit de succion. Les yeux brouillés par la jouissance, j’ai crispé mes doigts dans le tissu de velours rouge qui habillait le sofa. Quand il a joui, j’ai éprouvé la sensation d’une boule de feu explosant soudain dans mon ventre, en même temps qu’il répandait ses giclées de foutre. Et j’ai crié de plaisir, moi aussi.

Un long moment, nous sommes restés vautrés sur le sofa l’un à côté de l’autre, hors d’haleine. Paul avait toujours sa queue enfoncée dans mon ventre et cette présence prolongeait mon plaisir. Quand il l’a retirée de mon con, j’ai eu une sensation de vide très intense. Il s’est levé pendant que je remontais ma culotte et que je rabattais ma jupe sur mes cuisses. Nos yeux se sont évités, mais j’ai deviné son sourire satisfait. Du coup, ma honte est revenue, plus brûlante que jamais, et une larme a coulé sur ma joue.

Sans un mot je me suis levée et je suis allée à la salle de bains. Quand je suis revenue, le représentant ne se trouvait plus dans le bureau. Il est arrivé quelques minutes plus tard, rajusté et l’air impassible. J’ai deviné qu’il était allé faire sa toilette, lui aussi, mais au lavabo de l’entrée.

Quand Francis est rentré aux alentours de midi, il a paru surpris de nous trouver assis côte à côte devant le clavier du micro-ordinateur, comme s’il ne s’était rien passé pendant son absence.

16

Les jours qui ont suivi la visite de Paul à la villa, Francis m’a fait travailler d’arrache-pied. A présent qu’il disposait enfin de son micro-ordinateur, il voulait en finir au plus vite avec sa thèse. Je savais qu’il avait arrangé ses cours pour travailler à plein temps à son projet, mais la fin du délai approchait.

A cause de cela sans doute, tout le monde m’a laissée travailler tranquille. Le fils de Francis était reparti pour Paris, Juliette gardait ses distances. Elle semblait préoccupée, tout comme son amant Patrick, que je n’ai revu qu’une seule fois pendant tout ce temps. Le soir en rentrant chez moi, je me sentais fatiguée, mais à cause de mon travail uniquement.

Le vendredi de la semaine suivant la visite du représentant, j’ai pu mettre le mot fin au bas d’une page. A cet instant, j’ai éprouvé un sentiment bizarre du soulagement d’abord, mais aussi une pointe de regret, parce que j’allais devoir de nouveau chercher du travail. Et également à cause de quelque chose que j’ai préféré ne pas approfondir.

La thèse était finie et Francis rayonnait. Il se frottait les mains, lissait sa moustache d’un geste fébrile. C’est tout juste s’il ne sautait pas sur place.

— Cela s’est passé encore mieux que je ne le prévoyais, a-t-il dit. Merci de votre aide, Lydie.

— Je suis heureuse d’avoir pu vous être utile, ai-je répliqué avec prudence.

Il s’est assis à côté de moi et familièrement m’a prise par les épaules. J’ai éprouvé une pointe d’inquiétude. Par expérience, j’avais appris à me méfier de ses moments de bonne humeur.

— Je sentais bien que nous aurions fini aujourd’hui, a-t-il dit. Aussi, j’ai pris la liberté d’organiser une petite fête, ici même, avec deux collègues et leur épouses. Naturellement, je vous invite. Cela n’aurait aucun sens si vous n’étiez pas là. Et puis, quand je vous ai parlé de collègues qui eux aussi avaient besoin d’une secrétaire, je pensais à eux.

— C’est gentil, Monsieur, ai-je murmuré avec un frisson glacé dans le dos.

Francis a eu un petit rire puis il a jeté un coup d’œil à sa montre.

— Il est à peine quatre heures, nous avons travaillé très vite aujourd’hui.

J’ai failli lui dire que c’était surtout moi qui avais travaillé, mais j’ai réussi à me retenir.

— Mes invités n’arriveront pas avant sept heures, pour le dîner. Qu’est-ce que nous pourrions faire en attendant ?

— J’aimerais rentrer chez moi prendre un bain et me changer, si vous n’y voyez pas d’inconvénient, ai-je dit avec circonspection.

— C’est une bonne idée, je vous libère, Lydie. A tout à l’heure.

J’ai quitté la villa et je suis rentrée chez moi. Francis ne m’avait pas encore parlé de ma paye, mais je me suis dit qu’il me donnerait mon chèque après le dîner, sans doute. Cela faisait une raison de plus pour revenir à la villa.

Dans ma chambre, j’ai failli suffoquer à cause de la fournaise. Je me suis empressée d’ôter mes vêtements et de me faire couler un bain. Dans l’eau tiède, je me suis détendue et comme d’habitude, je n’ai pas pu m’empêcher de placer ma main entre mes cuisses et de me masturber avec frénésie.

J’ai eu très vite un orgasme, mais après, j’ai ressenti une sourde colère contre ma propre faiblesse. J’ai eu envie de me faire mal, tout à coup. Je me suis immergée jusqu’au menton avant de prendre mes seins à deux mains et de les triturer avec férocité. Ce subit accès de rage s’est dissipé aussi vite qu’il était venu. Après, je me suis sentie encore plus honteuse.

Encore un peu énervée, je suis sortie de mon bain et j’ai examiné mes seins dans la glace. Heureusement, mes doigts n’avaient pas laissé de marques. J’ai décidé de changer de culotte et de chemisier, mais de garder mon tailleur. Autant valait que les collègues de Francis me voient dans ma tenue de travail, ou ce qui pouvait passer pour tel.

Je suis arrivée à la villa un peu avant dix-neuf heures. Juliette, que je n’avais pas aperçue de la journée et qui les jours précédents m’avait à peine adressé la parole, m’a accueillie à la porte de la maison comme le premier jour. Elle avait mis une robe jaune pimpante, moulante, très courte et très décolletée, qui laissait ses bras et la moitié de ses cuisses nus, tout en ne dissimulant pas grand-chose de ses seins. Elle faisait bonne figure mais j’ai deviné qu’elle était navrée. Elle m’a posé un baiser furtif sur les lèvres.

— Alors, c’est vrai, c’est fini ? a-t-elle dit avec un entrain forcé. Vous ne reviendrez plus, Lydie ?

Malgré ce qui s’était passé avec Patrick et elle, son attitude m’a donné un petit coup de cafard.

Avec elle, j’avais découvert des plaisirs que je n’avais pas connus avant.

— Cela devait arriver un jour, ai-je dit.

— J’espère que nous nous reverrons quand même, a-t-elle murmuré avant de s’effacer pour me laisser entrer.

Francis se trouvait au salon en compagnie de ses deux collègues et de leurs femmes. Tout le monde était regroupé autour d’une table basse chargée de bouteilles d’apéritif. En voyant leur teint échauffé, j’ai compris qu’ils avaient déjà sérieusement arrosé la thèse de Francis.

Dès qu’il m’a vue, celui-ci s’est levé et s’est précipité vers moi. Il m’a embrassée sur la joue de façon appuyée. Devant des inconnus, ce débordement affectueux m’a mise tout de suite mal à l’aise.

— Lydie, on n’attendait plus que vous ! J’ai eu peur un moment que vous ne veniez pas.

Déjà il m’entraînait vers les autres pour faire les présentations. Ses collègues devaient avoir la quarantaine. Leurs épouses étaient plus âgées mais plus insignifiantes que Juliette. Henri était grand et gros. Avec ses lunettes et ses cheveux blonds clairsemés, il m’a rappelé Paul, le vendeur d’ordinateurs. Sa spécialité était les langues mortes. André était professeur de biologie. Plus petit qu’Henri, il était corpulent, avec des cheveux bruns et un visage rond. Lui aussi portait des lunettes. Ils m’ont serré la main avec effusion.

— Il y a longtemps que nous voulions faire votre connaissance, Lydie, a fait Henri en riant. Francis nous a dit tant de bien de vous…

J’ai rougi du compliment, et plus encore du regard gourmand qu’il a jeté sur mes seins. J’avais mis un chemisier à jabot de dentelle, très élégant, mais un peu trop étroit, qui moulait ma poitrine. Magali et Maryse, les épouses, m’examinaient elles aussi, mais avec beaucoup moins d’amabilité que leurs maris.

Juliette m’a proposé un apéritif mais j’ai décliné l’offre et nous sommes passés à table. Francis s’est assis à côté de moi. Au fond de moi-même, je me sentais mal à l’aise, mais à mesure que le repas avançait, je me suis détendue. Francis se tenait tout à fait correctement et personne ne se privait de boire. Ils ne laissaient pas non plus mon verre vide. L’ambiance était beaucoup plus décontractée qu’au cours du repas avec Patrick et Julien. Même les épouses des deux professeurs participaient à la conversation en plaisantant. Seule Juliette paraissait bouder un peu la fête.

A la fin du repas, j’étais légèrement éméchée. La conversation était venue sur la thèse de Francis. Les trois hommes en parlaient tout en buvant un digestif. Je ne les écoutais guère. Au fond, je me sentais lasse. J’aurais souhaité que Francis me donne ma paie pour pouvoir rentrer chez moi et me coucher, mais il ne paraissait pas pressé.

Alors que j’étouffais un bâillement, il s’est vanté de la bonne affaire qu’il avait faite en achetant son micro-ordinateur. J’ai frémi. Je n’étais pas prête d’oublier comment il l’avait réussie, sa bonne affaire.

— C’est vraiment si pratique que ça, ces machines ? a demandé tout à coup Henri d’un air sceptique.

La réflexion, assez innocente, a paru mettre Francis hors de lui. Le visage congestionné, il s’est essuyé la bouche, puis il s’est levé.

— Bien sûr, c’est plus pratique ! a-t-il dit d’un ton acerbe. D’ailleurs, vous allez voir ça tout de suite. Venez avec nous dans mon bureau, Lydie. Nous allons faire une démonstration à ces messieurs.

Les deux autres se sont levés et bon gré mal gré, j’ai dû les suivre. Dans son bureau, Francis a fermé la porte à clef derrière nous.

— Comme ça, nous ne serons pas dérangés, a-t-il dit.

Malgré les vapeurs qui embrumaient mon cerveau, j’ai ressenti tout à coup une pointe d’inquiétude au creux de l’estomac. Henri et André semblaient intrigués par l’attitude de leur collègue, ce qui m’a un peu rassurée. Affichant un air désinvolte, Francis a mis en marche lui-même le micro-ordinateur.

— A vous de jouer, à présent, Lydie ! Nous allons faire une édition avec mise en forme complète du premier chapitre, simplement en lisant telles quelles les notes que j’avais préparées. Cela suffira, comme démonstration.

J’ai sélectionné la cassette contenant le programme adéquat et je l’ai placée à l’intérieur de l’unité centrale. Au moment où j’allais m’asseoir devant le clavier, Francis m’a arrêtée.

— Voyons, Lydie, vous n’avez pas l’impression d’oublier de faire quelque chose, avant ? a-t-il dit d’un ton bonhomme.

Déconcertée, je l’ai fixé quelques secondes avant de comprendre. Mes joues sont devenues brûlantes et l’angoisse a noué mon ventre. Henri et André semblaient de plus en plus intrigués.

Francis s’est approché de moi, sourcils froncés.

— Vous ne voyez vraiment pas ce que je veux dire ?

De plus en plus gênée, et même apeurée, j’ai fait signe que non. Il a poussé un soupir et s’est tourné vers ses collègues.

— Il ne faut pas faire attention, elle comprend tout avec le minimum d’explications, sauf dans certains domaines, mais elle s’y fera très vite…

— Je vois, a murmuré Henri d’une voix enrouée.

Du revers de la main, il a essuyé la sueur qui coulait sur son front. Tous les trois étaient en bras de chemise et ils suaient. Moi aussi je transpirais, mais j’ai eu un petit frisson glacé quand Francis m’a retiré ma veste. Ensuite, il a déboutonné mon chemisier. Je me tenais devant lui, les bras le long du corps et les yeux baissés. Quand mes seins sont apparus, Henri a poussé une exclamation étouffée. André a jeté un coup d’œil furtif vers la porte. Il semblait craindre sa femme.

Francis a ôté mon chemisier et pendant quelques secondes, il a pétri ma poitrine avant de s’écarter de moi. Le buste nu, j’allais m’installer devant l’ordinateur quand il m’a arrêtée de nouveau.

— Vous m’aviez habitué à être un peu plus consciencieuse que ça, Lydie, a-t-il fait d’un ton doucereux.

Troublée et honteuse, je me suis immobilisée. D’un geste vif, Francis a défait les agrafes de ma jupe qui a glissé le long de mes jambes. Je n’osais pas lever les yeux. Je n’avais plus que ma culotte et mes escarpins, et j’imaginais sans peine la réaction des deux invités. Je m’attendais à ce que Francis m’enlève mon slip, mais il m’a fait signe de m’asseoir.

— Allez, au travail, nous avons assez perdu de temps. Et tâchez d’être plus éblouissante par vos qualités professionnelles, à présent.

Mortifiée, j’ai pris place devant le micro-ordinateur et j’ai mis mes mains en position sur le clavier. Même à travers la culotte, le contact du siège sur ma chatte déjà échauffée a accru mon trouble. Mes chairs intimes se sont ouvertes et sont devenues humides, ce qui a redoublé ma honte, comme toujours.

Je me suis obligée à me concentrer sur le chargement du programme. D’un geste paternel, Francis a posé une main sur mon épaule et je me suis crispée, malgré toutes mes bonnes résolutions. Il a caressé lentement un de mes seins. Henri a posé une question et Francis a répondu à ma place. J’ai tourné la tête furtivement. Ses deux collègues avaient l’air gênés, mais leurs regards me dévoraient.

Quand tout a été en ordre, Francis m’a pincé un mamelon, assez fort pour m’arracher un gémissement. Ensuite, il a pris ses notes et il a commencé à dicter. Malgré le vin que j’avais bu, mes réflexes professionnels ont joué. Je me suis mise à taper avec sûreté. L’ordinateur se chargeait de mettre en page le texte, selon les instructions du programme. Pendant que je tapais, cependant, mes seins lourds bougeaient sur mon torse, et cela était désagréable. Au cours d’une pause, j’ai remarqué qu’Henri et André s’étaient rapprochés. Ma poitrine tressautant semblait les avoir mis dans tous leurs états.

— C’est vrai que ça va plus vite qu’avec une machine à écrire, a dit André quand le premier chapitre a été fini.

Tout comme Henri, il avait déboutonné sa chemise. Je voyais son ventre velu et bronzé, un peu proéminent. Avec son mouchoir, il s’est essuyé le cou. Henri a allumé une cigarette d’une main qui tremblait. Pendant un moment nous sommes restés silencieux. Francis avait reposé son dossier sur le bureau. Les regards des autres évitaient le mien, mais je pouvais voir une bosse révélatrice saillir au niveau de leur braguette.

— Qu’est-ce que vous en pensez ? a demandé Francis en revenant vers moi.

— C’est extraordinaire, a dit Henri.

— La bécane ou la secrétaire ? a insisté le mari de Juliette.

— Les deux ! a répondu Henri, pendant qu’André laissait échapper un petit rire contraint.

Francis a hoché la tête d’un air entendu. Entre le pouce et l’index, il m’a pincé la pointe d’un sein. Sans me faire vraiment mal, il a fait rouler et il a étiré le mamelon. Je tremblais un peu sur mon siège, mais je ne savais plus si c’était de plaisir, de honte ou de peur. De sa main libre, Francis s’est lissé la moustache tout en se rengorgeant comme un paon.

— Et encore, vous n’avez pas pu apprécier toutes ses qualités, a-t-il précisé.

Il a fait tourner ma chaise sur son axe. Je me suis retrouvée face à eux. Il leur a fait signe de s’approcher encore. J’avais les mains sur mes genoux serrés. Mes seins se soulevaient au rythme de ma respiration oppressée. Les regards me brûlaient. Quand le mari de Juliette m’a pris le poignet, j’ai eu un petit frisson mais je n’ai pas résisté. Il m’a obligée à mettre la main sur la braguette d’Henri, le plus proche de moi.

— Elle a des doigts de fée… Allez, Lydie, a-t-il ajouté.

Avec difficulté, j’ai avalé ma salive, puis j’ai défait les boutons du pantalon d’Henri. Ce moment-là, je me doutais qu’il viendrait, quand j’avais suivi Francis et ses deux collègues.

Déjà tendue, la bite s’est dégagée sans peine du slip étroit. Elle était longue, un peu fine, mais avec un gland gros et pointu. Presque complètement érigée, elle pointait à l’horizontale hors du pantalon. J’ai serré mes doigts autour du membre qui se raidissait par saccades. D’un coup sec, j’ai tiré le prépuce en arrière, découvrant tout à fait le gland. La respiration d’Henri est devenue haletante.

Une sorte de curiosité malsaine m’a poussée à soulever la queue et à la braquer vers mon visage. Dans la lumière, j’ai vu le méat s’entrouvrir et laisser échapper une goutte de liquide.

— Branle-moi, a supplié Henri.

J’ai fait bouger mes doigts toujours serrés le long de sa hampe, et il a poussé une plainte. Francis s’est placé derrière ma chaise. Il a empoigné mes seins à pleines mains et les a pétris.

Seul André hésitait encore, mais cela n’a pas duré longtemps. Il a sorti sa queue, et m’a contrainte à la prendre dans ma main libre. Plus grosse et d’une couleur plus foncée que celle d’Henri, un peu tordue, la bite a durci d’un coup entre mes doigts. J’ai branlé Henri et André alors que Francis continuait à me triturer les seins. Mes yeux s’embrumaient de larmes. Le plaisir commençait à grandir dans mon ventre. Par réflexe j’ai écarté les cuisses et André en a profité pour glisser sa main entre elles, et me masser la chatte.

Sur le point de jouir, Henri s’est dégagé. Des spasmes faisaient vibrer sa queue qu’il a serré entre ses doigts comme pour se retenir d’éjaculer.

— Je ne peux plus tenir !

— Ne te gêne pas, a répliqué Francis en m’obligeant à quitter ma chaise.

Henri m’a prise par le bras et m’a poussée très vite vers le bureau. D’une poussée, il m’a forcée à me plier en deux sur le bord du meuble. Impressionnés par l’opulence de mes fesses, mises en valeur par ma position, les trois hommes sont restés silencieux et immobiles pendant quelques secondes.

— Quel cul ! a soupiré André.

J’ai caché ma figure dans mes bras repliés mais je n’ai pas pu m’empêcher de creuser un peu plus les reins. Des frissons me faisaient trembler et je sentais la mouille couler dans l’intérieur de mes cuisses. J’ai fermé les yeux et j’ai attendu.

— A toi, Henri, a fait Francis. Tu voulais la baiser, non ?

Une main s’est posée au creux de mes reins et je me suis mise à trembler encore plus. Mon slip a glissé jusqu’à mes genoux. Des doigts fureteurs se sont glissés entre mes cuisses, dans ma vulve où ils ont massé les muqueuses gluantes. Par réflexe, je me suis cambrée encore plus, tout en gémissant.

Rapidement, les doigts se sont retirés et ont été remplacés par une queue chaude et dure, dont le gland a caressé le haut de mes cuisses en passant.

— Ne bouge pas, a ordonné la voix rauque d’Henri derrière moi.

Il a dirigé sa queue entre mes petites lèvres, puis d’un seul élan, il a enfoncé toute la longueur de sa bite dans mon con. J’ai poussé un cri étranglé. Sans attendre, il s’est mis à me limer avec une sorte de rage mal contrôlée. A chaque coup de boutoir, son gland butait avec violence tout au fond de mon vagin. Il a joui presque tout de suite, mais ses giclées de foutre n’en finissaient pas de se répandre dans mon ventre. Cependant, quand il a retiré sa queue, je n’avais pas encore eu le temps de jouir.

— A toi, André, a fait quelque part derrière moi la voix de Francis.

J’ai senti des mouvements dans mon dos, puis deux mains dures et moites se sont appliquées sur mes fesses. Elles ont tiré sur les deux globes pour les écarter au maximum. Malgré mon état d’excitation que la queue d’Henri n’avait pas assouvi, j’ai eu un sursaut.

— Mais qu’est-ce que… ?

— Tais-toi, a répliqué la voix d’André.

J’ai voulu me redresser, mais d’autres mains brutales m’ont plaqué le buste sur le dessus du bureau. Un doigt inquisiteur s’est insinué à l’intérieur de la raie et a effleuré les contours plissés de mon anus. J’ai voulu me débattre, mais les mains qui me maintenaient sur le bureau sont devenues encore plus rudes. Elles me tenaient par les bras et les doigts crochés dans ma chair me faisaient mal.

— Voyons, Lydie, a murmuré la voix doucereuse de Francis, j’ai dit que vous étiez une secrétaire modèle. Est-ce que vous voulez me faire mentir ?

Au comble de la honte, mais aussi en proie à une jouissance trouble, je suis restée immobile pendant que le doigt s’enfonçait franchement dans mon cul. Il a remué dans tous les sens, massant et assouplissant l’anneau. Puis il s’est retiré aussi vite qu’il était entré. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas crier. La queue d’André effleurait mes fesses. Je me suis crispée au moment où elle a forcé le passage dans mon anus. J’ai eu l’impression d’être déchirée et j’ai gémi sourdement. Aussitôt, une main s’est plaquée sur ma bouche. Aucun des trois hommes ne tenait à ce que mes plaintes attirent l’attention.

André a enfilé sa queue à fond, et j’ai senti ses couilles effleurer mes fesses. Il est resté immobile quelques secondes. Peu à peu, la sensation de brûlure qui me faisait souffrir s’est atténuée. Elle est revenue quand il a commencé à aller et venir, mais moins forte. Il bougeait avec précaution, en faisant des mouvements amples mais lents. Les pulsations que le passage de sa queue provoquait dans mon rectum se répandaient jusque dans ma chatte, qui mouillait de plus en plus.

Francis ou Henri, je ne sais lequel des deux, me bâillonnait toujours avec la main et étouffait mes gémissements, qui devenaient de plus en plus forts et prolongés. André semblait se régler sur eux pour accélérer ses va-et-vient. Il était moins rapide qu’Henri et il m’a limée un long moment avant d’atteindre l’orgasme. Ses giclées de foutre n’ont pas été moins abondantes. Mais avant qu’il ne jouisse, j’avais déjà eu deux orgasmes rapprochés. Après s’être répandu, il est resté fiché dans mon cul. Il ne bougeait plus mais je sentais les vibrations des derniers spasmes qui raidissaient sa queue. Avec précaution, il a retiré sa bite un peu amollie.

Henri et Francis m’avaient lâchée. J’ai pu me redresser, mais j’ai été prise d’un étourdissement, et j’ai dû m’appuyer sur le bureau. Quand j’ai rouvert les yeux, Henri et André avaient remis de l’ordre dans leur tenue. Mis à part leur respiration un peu précipitée et les taches de sueur qui s’agrandissaient sous leurs aisselles, ils avaient la même allure qu’auparavant.

— Remontez votre culotte, Lydie, a suggéré Francis, sinon vous allez en mettre partout.

Les dents serrées, j’ai rajusté mon slip. Le foutre et la mouille coulaient en abondance de mon vagin et de mon anus. Je me suis essuyée avec des mouchoirs en papier dont une boîte se trouvait sur le bureau.

— Vous devriez revenir au salon, a dit Francis à ses deux collègues tout en déverrouillant la porte, vos femmes vont se demander ce qui se passe. Il m’a semblé entendre frapper, tout à l’heure…

Henri et André ont filé sans demander leur reste. Dès qu’ils ont quitté la pièce, Francis m’a ordonné de me rhabiller et d’éteindre le micro-ordinateur. Quand je me suis retournée vers lui, il était assis à son bureau et rédigeait un chèque. Il me l’a tendu et j’ai ouvert des yeux ronds quand j’ai vu le montant.

— Je crois que vous avez réussi votre examen de passage, Lydie, a-t-il fait remarquer. Henri ou André ne vont pas tarder à vous contacter, et je crois qu’ils ne seront pas les seuls. Peut-être que moi aussi j’aurai besoin de vos services, une autre fois…

— Peut-être… ai-je murmuré.

Sans un mot de plus, nous sommes sortis du bureau.

Epilogue

Comme l’avait prédit Francis, dès le début de la semaine suivante, Henri m’a contactée. Avec un collègue, il écrivait un livre, un manuel à l’usage des étudiants. Le travail qu’il m’a proposé a duré plus longtemps que celui de Francis, et j’ai appris bien des choses avec lui et son confrère. Pas seulement à propos des langues mortes… Grâce à cela, j’ai acquis une certaine réputation dans le milieu universitaire, et pas uniquement en raison de mes talents de secrétaire, bien sûr. Depuis, je ne manque pas de travail, je dois l’avouer. Et je m’en trouve finalement très bien…